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11 Semana de la Solidaridad 
los inmigrantes son va el 

10% de la población alcalaína 

45 minutos en el suelo a 40 grados en la plaza de Cervantes 

"Je puedes morir sin que aparezca una ambulancia'.' A pesar de la ola de calor. 
habrá que esperar un poco más 
García Pezuela no abrirá las 
piscinas hasta el 9 de iunio 

Las un critican al avuntamlento: la halló unftombre al ir a hacer sus necesidades e Unúa la oleada de robos: 1 

"Dan muchas ideas, tienen Una toxicómana apareció "Estamos llegando al límite; 
planes, pero no hacen nada" muena en la calle de ívila no hav semana sin robo" 
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Ambulancias 
Hace ya tiempo que el pro

blema de las ambulancias -de 
su insuficiencia- podría ser 
considerado como una enfer
medad endémica de Alcalá, 
puesto que afecta negativa
mente a la salud de la socie
dad complutense en concreto. 

Como lo hemos denunciado 
con frecuencia a lo largo de los 
años en estas mismas pági
nas, nadie, ni siquiera los res
ponsables del bienestar ciu
dadano especialistas en mirar 
hacia otro lado cuando los 
problemas se hacen patentes, 
puede ignorar que esta situa
ción no sólo es peligrosa, sino 
también chocante. 

Una de las personas que 
hace sólo unos días veía con 
irritación creciente cómo una 
señora que había sufrido un 
accidente esperaba inútilmente 
junto a la plaza de Cervantes a 
que llegara una ambulancia 
que finalmente no llegó sinteti
zaba su juicio más o menos en 
una pregunta: ¿Qué clase de 
ciudad patrimonio de la huma
nidad es una ciudad en que las 
personas están desatendídas? 
Puede contestarse a eso con 
facilidad: es aquella ciudad en 
la que -por los motivos que 
cada uno quiera imaginar- el 
bienestar de los ciudadanos es 
inferior en rango a los juegos 
con las ruinas de edificios; es 
la ciudad en que la desbordada 
imaginación "rehabilitad ora" 
-hay que entrecomillar el voca
blo, dado el dífuso concepto a 
que corresponde- de piedras y 
barro no deja tiempo para ima
ginar cómo rendir a los ciu
dadanos el servicio que el 
poder público les ha prometido 
y cobrado. Es una ciudad 
cuyos gobernantes de cual
quier ámbito prefieren restau
rar la salud de una casa vieja a 
restaurar la salud de un ciu
dadano. 

Esta ciudad soprendente y 
miserable en sus servicios es, 
en definitiva, Alcalá de Hena
res, esa ciudad que quizá sea 
patrimonio de la humanidad, 
pero, al día de hoy y de forma 
creciente, empieza a no ser ya 
patrimonio de los alcalaínos. 

Editoriales 

Depuración de padrones liscales 
Pablo González es concejal 

veterano que comprende des
de hace tiempo la necesidad 
de que el ayuntamiento sea 
eficaz. Podría aprovecharse 
aguí la ocasión para regodear
nos en un pequeño sarcasmo 
díciendo que en este caso con
creto la eficacia de Pablo Gon
zález se dírige a sacarnos los 
cuartos. Sin embargo, en tema 
tan serio como el de los 
impuestos municipales en 
general y en Alcalá en concre
to no conviene frivolizar, sobre 
todo quienes quieran pagar 
sin que abusen de ellos. 

El concejal de Hacienda ha 
puesto un teléfono para aten
der dudas referentes al IBI. 
Realmente, la depuración del 
censo del IBI es uno de los 
grandes retos que tiene el 
ayuntamiento de Alcalá y que 
lo afrontara con éxito seria 
una buena noticia para los 
ciudadanos normales y 
corrientes porque, para empe
zar, extendería la recaudación 
a contribuyentes que no sólo 
saben que tienen que pagar, 
sino que además quieren 
pagar para estar al día, con la 
consecuencia de que el esfuer
zo de sostenimiento del erario 
se distribuiría entre más con
tribuyentes. Por otra parte y 
aunque esto pueda parecer de 
menor importancia, la conse
cuencia de una depuración de 
los censos, en este caso el del 
IBI, ha de ser una confección 
más ajustada del presupuesto 
municipal de ingresos, y por 
tanto de gastos, incluido el 
deseo de endeudamiento. 

Se ha escrito aquí con repe
tición a lo largo de las últimas 

décadas: el ayuntamiento de 
Alcalá no parecía tener excesi
vo interés en depurar sus 
cuentas acreedoras; a veces 
daba la sensación de que pre
fería disponer de una cantidad 
varias veces cienmillonaria en 
recibos incobrables por dife
rentes motivos que darlos de 
baja para depurar sus cuen
tas. Ello se explicaba porque 
un ayuntamiento bajo la com
pulsión política de hacer pre
supuestos "sociales" prefería 
contar con ingresos contables, 
aunque en realidad no corres
pondieran a nada, para poder 
hinchar así el presupuesto de 
ingresos y que le cuadrara con 
el de gastos, éstos muy reales. 
La consecuencia inevitable era 
el endeudamiento progresivo. 

Otra forma de hacer el pre
supuesto es contar lo que ver
daderamente es posible ingre
sar por todos los conceptos y 
gastar eso y no más. Con esa 
idea trabaja aparentemente 
Pablo González. Sin embargo, 
para eso hay que dar de baja 
los recibos incobrables para 
que no engorden en falso el 
presupuesto de ingresos. 

Dada la importancia del IBI 
en las cuentas municipales, la 
depuración de su padrón es de 
la máxima importancia y quizá 
el ayuntamiento debería hacer 
un esfuerzo mayor que el telé
fono de información, aunque 
le costara una buena cantidad 
de millones. El resultado seria 
muy rentable a corto plazo. Y 
además hay que recordar que 
las dificultades no sólo están 
en el IBI y hay otros padrones 
que también necesitan una 
adecuada depuración. 
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UWVPGOU 
La Federación de Asociacio

nes de Vecinos reclama al 
gobierno municipal poder 
intervenir en la gestión de la 
reforma del plan general de 
ordenación urbana de Alcalá, 
siquiera sea a titulo de opinar 
sobre ella antes de que sea un 
hecho. Este deseo de los veci
nos es absolutamente lógico y 
tan natural que podría decirse 
que preocuparse por las modi
ficaciones urbanísticas consti
tuye más una obligación que 
un derecho de las entidades 
vecinales, pues es dificil ima
ginar un asunto que deba pre
ocupar más a sus dirigentes. 

Como ocurre con otros agen
tes sociales, las asociaciones 
de vecinos están poco satisfe
chas por sus relaciones con el 
ayuntamiento en lo que se 
refiere a saber por dónde nos 
van a venir los tiros en lo 
referente a la reforma de los 
planes urbanísticos. Sus 
expectativas de recibir infor
mación suficiente y a tiempo 
no han sido hasta ahora aten
didas por la autoridad com
petente y sospechan que pue
den llegar a encontrarse con la 
propuesta formal , una vez 
aprobada por el ayuntamiento 
-por todo el ayuntamiento y no 
sólo por el gobierno municipal
y metida en plazos legales de 
alegaciones, sin tiempo real 
para estudíarla. Piénsese que 
asociaciones de vecinos no 
profesionales en el urbanismo 
ni dedicados exclusivamente a 
la cosa municipal tendrían que 
estudiar una decisión que con
cejales con sueldo por dedica
ción exclusiva y técnicos díver
sos retribuidos con cargo al 
erario han tardado meses y 
quizá años en elaborar. 

Hemos escrito anteriormen
te que el ayuntamiento de 
Alcalá debería preparar un 
departamento de información 
sobre sus intenciones para 
modificar el PGOU. Repetimos 
aquí este criterio e insistimos 
en que esa información debe
ría estar al día, en cada 
momento, para uso y reflexión 
de los ciudadanos. 
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Fernando Llamas, presidente de la comunidad, explicó el transcurso de las obras. Manuel Peinado, alcalde de Alcalá, descubrió una placa 

El alcalde descubrió una placa conmemorativa 
v el cronista de la ciudad hizo un recordatorio histórico 

Se colocó en la plaza de los Irlandeses la 
puerta de la histórica posada de la Parra 
La comunidad de propietarios del complejo Miguel de Cervantes, la Institución de Estudios 
Complutenses y el ayuntamiento de Alcalá recuperaron la puerta de entrada de la que fue his
tórica posada de 'La Parra', situada en el callejón del Peligro, junto a la calle Mayor, en lo que 
hoy da entrada a la plaza de los Irlandeses. La puerta ha quedado adosada al muro como un 
testimonio del pasado complutense y un elemento ornamental que enriquece el patrimonio 
de la humanidad. El domingo 27 de mayo el alcalde de la ciudad, Manuel Peinado, descubrió 
la placa conmemorativa del lugar y la propia puerta en un acto en el que el cronista de la ciu
dad, Francisco Javier García Gutiérrez, que también es presidente de la Institución de Estu
dios Complutenses, realizó un recordarlo histórico de la posada de La Parra y su entorno. 

El presidente de la comuni
dad de propietarios 'Miguel de 
Cervantes' es Fernando Lla
mas Jiménez, quien explicó 
que los primeros años para 
ellos fueron muy dificiles has
ta que concluye¡on todas sus 
obras: "Entre todo lo que hici
mos estuvo la donaciori del 
Colegio de los Irlandeses al 
ayuntamiento, para realizar 
una obra que quedara para 
siempre. Y finalmente hoy 
hemos recuperado la puerta 
original de la antigua Posada 
La Parra, que una vez repara
da devolvemos a su lugar con 
una satisfacción muy amplia, 
para que sea conocida y dis
fiutada por todos los ciudada
nos, y esperamos que efectiva
mente sea respetada, porque 
para nosotros es un monu
mento, es un símbolo muy 
importante del lugar donde 
nos encontramos". 

Fernando Llamas explicó 
que la puerta estaba en el mis
mo lugar en el que ha queda
do adosada: "Lo que pasa es 
que estaba en el lugar de ser
vicio, es decir, en la misma 
frontal . Ahora la hemos pues
to adosada en un lateral para 
que el paso siempre esté libre, 
porque la urbanización se creó 
con la idea de permanencia y 
para que todos los ciudadanos 
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pudieran disfiutar de su her
mosa plaza. Se ha recuperado 
parte del patrimonio alcalaino. 
Recordar la Posada de La 
Parra, que es de la época de 
Quevedo, del siglo de Oro, y 
cuya permanencia duró hasta 
el año 1950, según tengo 
entendido, es un símbolo muy 
importante para la ciudad". 

Fernando Llamas dijo que la 
plaza de los Irlandeses conti
núa completándose:· "El ser 
humano necesita continua
mente renovarse, y por lo tan
to desde aquí lo que hacemos, 
es intentar renovarnos. Tam
bién pedimos a las institucio
nes que pueden colaborar y 
ayudarnos, que lo hagan para 
que la plaza cada día cobre 
más vida con actos públicos, 
con actos sociales, culturales". 

Fernando Llamas añadió 
que "la Posada de La Parra y 
del Callejón del Peligro con el 
patio de los Irlandeses son mi 
gozo y mi retiro. La comunidad 
de propietarios 'Miguel de Cer
vantes', una vez restaurada, 
devuelve a su lugar adosada, 
la puerta de aquella histórica 
posada. Mayo 2001 ". 

Recordatorio histórico 
del cronista de la ciudad 
A continuación publicamos 

el recordatorio histórico que 
realizó sobre la posada de la 
Parra y del callejón del Peligro 
el cronista de la ciudad, Fran
cisco Javier García Gutiérrez, 
presidente de la Institución de 
Estudios Complutenses: 

De callejón del Peligro 
a Plaza de los Irlandeses 

Poco podía imaginar Don 
Francisco de Quevedo que 
cuando hace "dar cantonada" 
a Pablos, El Buscón, y embocar 
por una callejuela, corriendo 
tanto por ella "que no le alcan
zara un galgo" hasta acabar en 
la Calle de la Victoria, poco 
podía imaginar digo, que pocos 
años después, veinte en con
creto, empezaría a correr el 
peligro de desaparecer aquella 
callejuela. 

Empezó a ser así cuando el 
Colegio de Irlandeses "la Casa 
del Latigo" invade este espacio 
urbano, que el Ayuntamiento 
no preveía en modo alguno que 
tuviese uso universitario. Era 
la controversia Universidad
Municipio, ya que éste no veía 
con buenos ojos que su viejo 
recinto medieval se viese inva
dido por los colegios-conventos. 

Siguió cuando, al ed!ficarse 
la iglesia de este colegio, los 

escalones de acceso se salían 
de linea e invadían la Calle de 
Escribanos. Y por si fuera poco, 
el director del colegio, se lo 
apropió con el pretexto de colo
car materiales de construcción, 
escombros y ya, puesto el cla
vo, siguiera cerrándolo para 
que los estudiantes estuvieran 
tranquilos sin los alborotos 
que, indudablemente, debían 
ser muchos y dieron nombre al 
famoso callejón. 

Así sigue cuando, en 1720, el 
Municipio quiere mantenerlo 
abierto "porque diclw callejón 
debe de ser calle". Era la comu
nicación más fácil entre Escri
banos y Mayor y, acaso, remi
niscencia de adarve judío de 
acceso a la sinagoga, como era 
el que hoy existe aquí al lado y 
el viejo paso del Colegio Fili
pense a la Calle Mayor, usado 
tantos años como carpintería y , 
ahora, como tienda de ropa 
femenina y en que campea el 
número sesenta y uno. 

En 1 758 hace obra D. Benito 
Munárriz en su casa, hoy Cole
gio Filipense citado, y también 
usa el callejón como lugar para 
que las obras no estorbaran el 
paso. Luego lo dejará abierto 
con la consiguiente queja de 
los de Irlandeses. 

El problema seguirá, cuando 
se cierre el colegio en 1785 y 
diez años después lo adquiera 
el conde de Güemez y Marqués 
de Revillagigedo que pedirá al 
Ayuntamiento que la callejuela 
que se halla cerrada y mira a 
la Calle Mayor "la dejen para 
su propiedad y uso". 

Y así queda cerrado el Calle
jón del Peligro, al lado de la 
Posada de la Parra, de Agustín 
para su cultivo de flores, de 
Fraile para su carbonería, 
conocida por la del Bizco y el 
colegio como dije conocido por 
La Casa del Látigo. 

Pero los alcalaínos no lo han 
olvidado, ni el P. Juan José de 
Lecanda tampoco. Y lo refleja 
en su plano de principios del 
siglo XX. Ni lo han olvidado los 
anteriores propietarios a la 
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Francisco Javier García Gutiérrez, 
cronista de Alcalá, 

hizo un recordatorio histórico 

Urbanizadora Cervantes, ges
tora de estos espacios, quie
nes, con toda picardía, autori
zaron a las MM. Filipenses a 
hacer obras en todo el lateral 
del viejo callejón, pero las for
zaron a cerrar todos los huecos 
de ventanas y balcones de legí
túno derecho. Y eso fue ayer 
mismo. 

Con esto querían dejar zanja
do y cerrado definitivamente el 
Callejón del Peligro y seguir 
obligando a los alcalaínos a 
dar un gran rodeo. 

Tampoco se perdió la memo
ria histórica: NUEVO ALCALÁ, 
lo denunciaba en 1963; PUER
TA DE MADRID, en 1983 por la 
pluma de José César Álvarez; 
María José Amaiz y José San
cho, al ganar el premio "Ciu
dad de Alcalá" de investiga
ción histórica, en 1985, tampo-
co. 

De veinte en veinte años, se 
Uega a la solución jeliz que hoy 
vemos entre la propiedad de 
estos espacios y el Municipio y, 
gracias a ellos, hoy disfruta
mos en la huerta del colegio, de 
la parte posterior y más hermo
sa de su edificación, de este 
hermoso espacio público, en 
fin, que concilia aquel viejo 
paso medieval y renacentista, 
escenario de lances amorosos 
y puñaladas vengadoras, con 
este otro escenario de convi
vencia y armonía. 

Por eso ahora, de nuevo tras 
otros veinte años, se hace 
recuerdo de todo ello, en este 
que Uamó Quevedo rincón ade
cuado "para criar hijos de 
caballeros" o como reza la pla
ca: 

LA POSADA DE LA PARRA 
Y EL CAll.EJÓN DEL PEUGRO 
CON EL PATIO DE IRLANDESES, 
SON MI GOZO Y MI RETIRO. 

Francisco J avier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronista Oficia l de Alca lá 
27 de mayo de 2001 
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las 200 plazas que se ofrecieron para la Campaña 
de Natación 2001, prácUcamente cubienas 

El 9 de iunio se abrirán 
las piscinas de verano 
Las tres piscinas municipales con las que cuenta la ciudad 
complutense, Val, Juncal y la situada en el parque O'Donnell, 
comenzarán a funcionar el sábado 9 de junio hasta el 31 de 
agosto, aunque la piscina del Juncal permanecerá abierta 
durante los primeros días de septiembre. El horario será de 
once y media de la mañana hasta las siete de la tarde. 

Las inscripciones para la 
Campaña de Natación 2001 
comenzaron el 16 de mayo, 
estando las 200 plazas prácti
camente cubiertas en su tota
lidad, según confirmó el con
cejal de Deportes, José Luis 
García Pezuela. El edil de 
Deportes quiso aclarar ciertos 
puntos al ser consciente del 
malestar de varios alcalaínos 
al suspenderse los cursos de 
natación en la Piscina Muni
cipal del Val y realizarse tan 
sólo en la piscina del Juncal: 

tinuará con la reserva de pla
zas para el Curso 2001-2002 
para las diversas actividades 
que se ofrecen directamente 
desde la Ciudad Deportiva, 
gimnasia de mantenimiento, 
yoga, aeróbic y natación. 

Las piscinas de verano 
se abrirán del 9 de junio 
hasta el 31 de agosto 
Las piscinas de verano se 

abrirán el sábado 9 de junio 
hasta el 31 de agosto, aunque 
la piscina de El Juncal per
manecerá abierta durante los 
primeros días del mes de sep
tiembre. El horario será de 
once y media de la mañana a 
siete de la tarde, aunque se 
podrá permanecer en las mis
mas hasta las siete y media 
de la tarde sin bañarse. El 
precio de las entradas será, 
hasta catorce años 325 pese
tas y desde los quince años 

José Luis García Pezuela, 
concejal de Deportes 

600 pesetas. El infantil abo
nado, 175 pesetas y el abona
do adulto, 400 pesetas; jubi
lados y pensionistas 325 
pesetas. García Pezuela recal
có: "Este año el precio de 
entrada a la piscina apenas 
ha subido. Hemos tenido que 
redondear ciertas cifras al no 
poder utilizarse tanta moneda 
fraccionaria, por ejemplo, el 
año pasado el coste de la 
entrada para mayores de 
catorce años fue de 575 pese
tas, este año tan sólo se ha 
subido veinticinco pesetas, 
los menores de catorce años 
no han sufrido ninguna subi
da al igual que los abonados 
infantiles, que permanecen 
con el mismo precio desde el 
año 98. Los jubilados y pen
sionistas continúan pagando 
325 pesetas". 

"No se pueden utilizar todas 
las piscinas para los cursos 
de natación, puesto que las 
piscinas requieren tener una 
libre disposición para los 
bañistas. Nosotros debemos 
contar también, imperiosa
mente, con el club de Nata
ción y ellos también tienen 
sus vacaciones, por lo que en 
un momento dado tampoco 
habría gente suficiente para 
impartirlos. Como concejal de 
Deportes tengo la obligación 
de agrupar a todas aquellas 
personas que quieran conti
nuar o iniciar estos cursos en 
una sola piscina, teniendo en 
cuenta que durante este mes 
hay muy poca gente" . 

El Club de Jubilados v Pensionista 
Campo del Angel celebrará el 2 de iunio: 

La Campaña de Verano se 
desarrollará en la Piscina 
Municipal del Val durante el 
mes de julio y en la piscina 
del Juncal durante los meses 
de julio y agosto. El horario de 
los cursos será, durante el 
mes de julio en la piscina del 
Val y en jornada de mañana 
de 10 a 11 horas, y por la tar
de de 19:45 a 20:45 y de 
20:45 a 21 :45; en El Juncal 
de 1 O a 11 horas por la maña
na y en jornada de tarde 
20:00 a 21:00, y de 18:45 a 
19:45 en la piscina cubierta. 
En agosto sólo se realizará un 
turno por la mañana en la 
Piscina Municipal del Juncal, 
de 10:15 a 11:15. Las cuotas 
para estos cursos son de 
3.800 pesetas para menores 
escolares y 7 .200 pesetas 
para adultos; los que no estén 
empadronados en Alcalá de 
Henares deberán abonar un 
cincuenta por ciento más. En 
el precio se incluye el seguro, 
el gorro de baño y el diploma. 
A partir del 1 de junio se con-

1Fiesta del Abuelo v el Nieto, 
la eueriencia v la inocencia' 

El Club de Jubilados y 
Pensionistas Campo del 
Ángel, situado en la calle 
Fray Juan Gil, realizará el 
sábado 2 de junio una fies
ta de convivencia bajo el 
titulo 'La Experiencia y la 
Inocencia', celebración 
cuyos principales protago
nistas serán los nietos y los 
abuelos. Habrá juegos, 
refrescos, orquesta de bai
le, tuna ... a este acto están 
invitados los niños y abue
los del distrito VIII, así 
como el resto de Alcalá de 
Henares, como homenaje a 
la convivencia entre ambas 
generaciones y el acerca
miento hacía la experiencia 
y vivencias de los mayores. 
El horario previsto será de 

cinco y media a nueve de la 
noche. 

El concejal y presidente 
del distrito VIII, José Luis 
García Pezuela, quiso hacer 
hincapié en esta celebra
ción: "El Día del Abuelo y el 
Nieto, será un día muy 
especial para todos aque
llos mayores que acudan 
acompañados de sus nie
tos, además de una nove
dad. A los pequeños se les 
hará entrega de un bonito 
libro y de una bolsa de 
caramelos. Lo que se pre
tende es homenajear a 
todos los abuelos y nietos 
de Alcalá, y además inten
tar instaurar en la ciudad 
complutense otro de los 
días significativos". 
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las casas regionales han tenido una participación 
especial dentro de esta celebración 

la Hermandad del Rocío de Alcalá de Henares 
celebró su tradicional romería 

la Cofradía de la Virgen del Val la ciudad complutense fue 
concluvó la Resta del mes de rociera por un día 
mavo en honor de su patrona 
El mes de mayo ha sido un mes lleno de actos para la Co
fradía Virgen del Val. que en estos días ha querido rendir 
homenaje a la Virgen del Val. patrona de Alcalá. doctora 
de su Universidad y alcaldesa perpetua. 

Los actos de la celebración de lá y de la Cofradía de la Virgen 
la fiesta de la Virgen del Val en del Val, organizadora de los ac
el mes de mayo llegaron a su tos en este mes de mayo. 
punto final el pasado sábado 26 Esa misma mañana había te
de mayo en la Catedral-Magis- nido lugar el rosario de la auro
tral de Alcalá de Henares, donde ra, un acto de oración y desfile 
numerosos devotos de nuestra procesional que partió a las 6'30 
patrona se congregaron para ce- horas desde la plaza de los Doc
lebrar la sabatina con el rezo del trinos y concluyó en la ermita 
rosario. Una sabatina en la que del Val. Una procesión que estu
intervino la Coral Virgen del Val vo presidida por el obispo de la 
dírigida por Carmen Cerezo, y diócesis, Jesús Catalá. 
en la que también participaron Las casas regionales de la ciu
los miembros de las distintas dad complutense han participa
casas regionales de la ciudad do activamente en la celebra
complutense, vestidos con sus ción de este mes de mayo, con 
tradicionales trajes, así como su intervención en las sabatinas 
los miembros de la Asociación de los tres primeros sábados del 
Cultural Hijos y Amigos de Alca- mes. 

2 de iunio de 2001 

Las calles complutenses y la explanada de la Ermita del Val 
adquirieron el pasado domingo 27 de mayo un colorido muy 
especial. Un colorido que lo puso la Hermandad de Nuestra 
Señora del Rocío. que celebró su ya tradicional romeria que 
congrega a numerosos romeros de Alcalá de Henares. 

Tras el XIV pregón rociero el 
12 de mayo en el templo de las 
clarisas a cargo del sacerdote 
alcalaino afincado en Huelva y 
el triduo dedicado a Nuestra Se
ñora del Rocío, la Hermandad 
complutense llegó a uno de los 
puntos culminantes de este mes 
de mayo en la que han denomi
nado Romeria 2001, con la sali
da de romeros por las calles de 
la ciudad y su posterior encuen
tro en la explanada de la Ermi
ta de la Virgen del Val. 

Un encuentro que se ha hecho 
tradicional en la ciudad com
plutense en estas fechas ante
riores al Rocío y que reúne a 
cientos de personas que no pue
den vivirlo en la Aldea de Aya
monte. 

Ataviados con los tradiciona
les trajes rocieros y en adorna
das y floreadas carretas, los ro
cieros disfrutaron de una jorna
da en honor de su patrona. 

Con la romeria del pasado do
mingo, la Hermandad ha puesto 
el punto y final a sus actos or
ganizados en la ciudad complu
tense en este mes de mayo. 
Unos actos que sin embargo no 
han terminado para los miem
bros de la Hermandad Rociera 
de Alcalá, que desde el pasado 
jueves 31 de mayo han iniciado 
su camino hacia El Rocío, don
de los días 2, 3 y 4 de junio, par
ticiparán en los actos organiza
dos por la Hermandad Matriz de 
Almonte en honor de Nuestra 
Señora del Rocío. 
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César Verges, Pilar Fernández y Guillermo Baeza, responsables del desarrollo del programa. 

El programa para junio v julio cuesta cinco millones de pesetas 

la FCR lleva la cultura por los barrios 
Con el objetivo de descentralizar los actos culturales, para sacarlos del casco histórico y lle
varlos por los distintos barrios periféricos complutenses, la Fundación Colegio del Rey ha 
organizado el programa cultural denominado 'La Cultura va por barrios'. 

Éste está destinado en los dos 
primeros fines de semana del 
mes de junio a los niños, con 
una programación de teatro 
infantil, títeres y marionetas 
con diversas compañías que 
ofrecerán sus espectáculos en la 
plaza Carlos V, en el parque 
Manuel Azaña, en la plaza del 
Barro, en la casa de la Juven
tud, en el hotel Laredo, en el 
parque del Chorrillo, en la plaza 
del Primero de Mayo y en el cen
tro cultural Gilitos. 

A partir de ahi habrá en el 
programa un paréntesis para la 
celebración del festival de teatro 
clásico y ya a lo largo del mes de 
julio se completará el programa 
de actos con actuaciones de 
música y humor, teatro y circo. 
además de un programa de cine 
de verano en el cual se exhibi-
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rán películas españolas. Todos 
los actos son gratuitos.La con
cejala de Cultura, Pilar Fernán
dez, el gerente de la Fundación 
Colegio del Rey, Guillermo Bae
za, y el director de animación 
del organismo autónomo, César 
Verges, presentaron el jueves 31 
de mayo el programa de actos 
en el ayuntamiento: "El objetivo 
que tenemos es llevar la cultura 
a los barrios, que no sólo sea 
patrimonio del casco histórico", 
explicó Pilar Fernández. 

El programa tiene un presu
puesto de cinco millones de 
pesetas, dos más que el año 
pasado. El mayor presupuesto 
permite un programa con mayor 
número de actuaciones y de 
espectáculos y más barrios a los 
que llegar. Por primera vez 'La 
cultura va por barrios' llega a 
Espartales Sur y se modifican 
algunos emplazamientos con 
respecto al año anterior. El obje
tivo es aumentar también el 
número de espectadores, que el 
año pasado superó los 9.000 a 
lo largo del programa. 

La primera fase del programa 
se dedica a los más pequeños. 
El programa se centra en el tea
tro infantil, los títeres y las 
marionetas. Después del parén
tesis obligado por la celebración 
del festival de teatro clásico en 
la segunda quincena de junio, 
'La cultura va por barrios' regre
sa en el mes de julio con un pro
grama en el que habrá cine de 
verano en diversos emplaza
mientos en el cual se podrán 
contemplar seis peliculas pro
ducidas en España y obras de 
teatro, música y humor y circo. 
Enjulio la cultura irá por la pla
za de Carlos V, por el patio del 
hotel Laredo, por el centro cul
tural Gilitos, por la plaza del 
Primero de Mayo, por el audito
rio Manuel Azaña, por el parque 
Santander, por la plaza de la 
Reina María Cristina en Espar
tales sur y por el parque Tierno 
Galván . pero también llegará en 
el caso del cine de verano a la 
plaza de Cervantes, concreta
mente a las ruinas de Santa 
María. 

~ Alcalá 
~ de Henares 
u ~~~~~~~~ 
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Esta vez voy a hablar en 
primera persona y me dirijo 
a ti, querida y jamás olvida
da Pilar Amat Gómez-Sala
zar, de Argamasilla de Alba, 
cuando hace algunas sema
nas recibí una comunicación 
de "Los Académicos", voso
tros, sobre el homenaje que 
te rendían, cosa que corro
boró el diario LANZA, que 
asimismo llegó a mis peca
doras y perezosas manos. Lo 
de emborronar cuartillas en 
primera persona lo solía 
hacer al comienzo de mis 
torpezas pseudoliterarias, 
hasta que me pareció bas
tante pedante y opté, y sigo 
optando, por seguir otro sis
tema. Pero se trata de ti, y 
vuelvo a las andadas. Así, de 
mí para ti, y con este fausto 
motivo del tal homenaje que 
tan merecidamente tenías 
superacreditado. (¿Te gusta 
lo de súper, tan en boga? A 
mí tampoco). 

Llevo una larga temporada 
fuera de La Mancha. Un exi
lio voluntario, que seria 
dichoso si no hubiera hospi
tales por medio, y que me 
permite andulear por tierras 
de Madrid y Guadalajara, 
que estoy haciendo mías por 
ley de costumbre y por admi
ración y cariño a sus gentes, 
a su historia y a sus monu
mentos, que afloran, aunque 
reviejos, a salto de mata. Voy 
descubriendo lo que mal 
conocía o ignoraba total
mente. Por cierto que estoy 
leyendo, regustando, un pre
cioso libro de Manuel Legui
neche, Manu, otro cuasi ave
cindado en La Alcarria luego 
de haber recorrido más de 
medio mundo. Argamasilla 
de Alba, por supuesto, aso
ma en los capítulos dedica
dos a nuestros pagos, inclu-
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La sombra cervantina es alargada ... 
so mencionando nombres 
como el desaparecido Caye
tano Hilarlo y otros muchos, 
amén de un José Díaz-Pin
tado Carretón, que el escri
tor asegura que hacía bue
nos versos hasta para pro
pagar los útiles domésticos y 
que no recuerdo en estos 
instantes si en alguna oca
sión pudo conocerlo. El libro 
se titula "La felicidad de la 
tierra" y es absolutamente 
recomendable. 

Hace años, ya muchos, 
una larga porción de nues
tra vida, cuando me despla
zaba a tu Lugarnuevo para 
veros y aumentar mi cariño 
a vuestras inquietudes y 
realizaciones. ¿Te acuerdas 
cuando, con tu marido Luis 
Jiménez Perrino, me invitas
te a una comida a la que 
asistía don Luis Morales Oli
var, magnífico conferencian
te? ¿Y cuando os dediqué en 
aquella revista, "Ama", que 
no sé si se mantendrá viva, 
a ti y a tu compañera, 
ambas concejales, ambas 
dos delicadas ediles nada 
menos que del Ayuntamien
to de la "cervantina villa"? ... 
Tanto podríamos hablar 
sobre lo que seria un melan
cólico "volver a vivir", que es 
menester dejarlo. Ahora no 
será todo igual, aparte los 
afectos, porque los tiempos 
ya se sabe, cambian muchí
simo en lo social, en lo polí
tico, en las costumbres, en 
las tradiciones, en la bon
dad, en la maldad, en los 
cariños... Lo que éramos 
ayer, ya no somos hoy, aun-

que, menos mal, nos queda 
en el corazón la imagen de 
aquellas personas, de aque
llos seres entrañabilisimos a 
los que jamás dimos ni pedi
mos nada salvo lo que se 
dice "una buena amistad", 
entre las cuales tú, Pilar 
Amat, mujer de tu casa. 
intelectual y pintora, con 
otras míl virtudes y mereci
mientos, te encuentras en 
grado máximo. 

Quiero decirte que me ale
gró muchísimo que tus pai
sanos te brindaran ese 
homenaje promovido por los 
intrépidos "Nuevos Acadé
micos de la Argamasilla", y 
tenme como un participante 
más. Sin duda de los más 
modestos, pero a la vez de 
los más sinceros ... ¡Cómo 
me complacería saber escri
bir para expresarlo mejor! 
Pero ya conoces mis limita
ciones, que también yo me 
sé de sobra. 

Que los hados te protejan, 
que no sufras demasiado 
aunque la vida es un sufri
miento constante, y que 
Dios (yo creo en Él, mira qué 
casualidad) te ayude tanto 
por lo menos como para mí 
deseo. Amén. 

Accidentes 
de carretera ... 
Nos referíamos antes al 

libro de Manuel Leguinecl!e. 
y .como hace poco hemos 
conocido muy de cerca un 
accidente de carretera con 
muerte de varios jóvenes, 

vamos a copiar unas pala
bras de dicha obra que afec
tan a Castilla-La Mancha: 

"No hay noche que llegue al 
bar en que no se comente 
una nueva muerte de un 
joven por accidente de coche. 
Muere joven y deja un hermo
so cadáver. ¿Cómo se expli
can tantas y tan insensatas 
muertes en la carretera, 
sobre todo en Castilla-La 
Mancha, que bate todas las 
marcas? ¿Es el síndrome de 
James Dean? ... ". 

¿Qué fama es ésta que nos 
hace llorar? ... 

Tristeza ... 
No obstante que a veces 

aparentamos estar alegres, 
nos suele embargar, atacar, 
una enorme tristeza. Por 
nosotros mismos, por los 
allegados, por todos los 
demás ... ¿qué nos irá depa
rando el destino? ... Pasó lo 
de las elecciones vascas; la 
situación de mucha gente, la 
inmigración, la mentira de 
los ideales políticos, las 
grandes fortunas que ama
san los desaprensivos, el 
crecimiento de los oportu
nistas ... , por no incluir los 
problemas de nuestra propia 
salud y los de los nuestros. 
Sentimos pánico de todo y 
por todo, aunque veamos las 
cosas a través de cristales 
multicolores. España es 
siempre dificil y poco segura. 
Quizá fue Américo Castro el 
que dijera: "España es la 
historia de una inseguri
dad". Vivimos en España, y 
acaso mejor que en otro país 
cualquiera. Pero la inseguri
dad está latente en nuestro 
corazón. 

Miguel GARCÍA 
DEMORA 
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La señora Galeote le hace 
campaña a su partido desde 
estas páginas y supongo que 
para eso está este periódico y 
los demás, entre otras cosas. 
Algunos lo aprovechan todo 
cuando se trata de arrimar el 
ascua a su sardina aunque 
ese ascua queme y aunque 
jugar con ella pueda resultar 
demagógico cuando no peli
groso. Una parte significativa 
del PSOE y de IU tienen sus 
devaneos electoralistas, y no 
sólo electoralistas, con el 
nacionalismo vasco y también 
con los otros con la bandera 
del marxismo y la igualdad en 
la mano. Si esta tendencia 
política, tal como se está 
manifestando en Europa y 
especialmente en España, no 
tuviera los métodos y las con
secuencias que todos conoce
mos, la cosa quedaría, por 
parte de esos militantes de 
izquierdas en una pura con
tradicción y una paradoja con 
la esencia de las doctrinas 
marxistas, internacionalistas, 
unionistas y solidarias en su 
concepción filosófica y en sus 
intenciones primarias (obvian
do por supuesto los resultados 
prácticos que hasta la fecha 
conocemos). 

Teresa Galeote no se queda 
en el ataque al, según ella y su 
partido, "frentismo", intransi
gencia, y otras denominacio
nes y calificativos con los que 
han etiquetado la campaña de 
Mayor Oreja y Nicolás Redon
do (respaldados ¿sin fisuras? 
por sus respectivos partidos) 
en las elecciones vascas. No se 
queda en el ataque furibundo 
sino que para paliar su agresi
va retórica y seguramente 
parafraseando su recién publi
cada obra, creo que de conte
nido histórico hispánico a juz
gar por el título, emprende un 
encendido, y en mi opinión 
cursi, discurso de contenido 
lírico-político y épico, abarca
dor de realidades nacionales y 
comprensivo con todos y todas 
las culturas españolas y uni
versales. ¡Qué bonito, qué 
buenos somos y qué miras tan 
elevadas tenemos! 

Lo peor del nacionalismo 
vasco y de sus comprensivos 
compañeros de viaje electoral 
no es el nacionalismo en sí, 
que ya es bastante por mucho 
que queramos y quieran disi
mular, sino la hipocresía, el 
doble lenguaje y la doble 
moral. No cabe duda de que 
esas técnicas que a muchos 
nos repugnan, en la campaña 
de Arzalluz e lbarreche han 
dado excelentes resultados. Si 
se es nacionalista vasco y se 
hace la campaña al PNV se 
está de parte de la indepen
dencia de las Provincias Vas-
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la campaña de la señora Galeote 
congadas, y a favor de la liber
tad "de la opresión centralista 
española". se manipula la his
toria y la geografia española y 
vasca, se compone y fortalece 
una lengua a punto de extin
ción con dinero público del 
opresor para utilizarla no sólo 
como merecida seña de identi
dad cultural, sino como herra
mienta desinformadora y de
formadora de la realidad vasca 
y española. Por no hablar de 
que se ignora la situación y los 
deseos de un 50 por ciento de 
vascos que tienen motivos muy 
serios para no desear la in
dependencia ni la libertad ésas. 

Llamemos las cosas por su 
nombre, no seamos cobardes 
ni hipócritas. Afortunadamen
te los que defienden esas ideas 
no corren peligro de muerte ni 
de otro tipo. Pero sean since
ros y capaces de reconocer a 
sus correligionarios naciona
listas con todas las conse
cuencias. Lo que estoy escri
biendo lo saben naturalmente 
los vascos del PNV-EAy loma
nifiestan con su voto, para 

bien o para mal. El porqué 
algunos partidarios de izquier
das nos quieren convencer de 
la cuadratura del círculo no lo 
entiendo. El nacionalismo vas
co ha hecho su campaña a la 
luz pública y la ha celebrado 
con sus lemas, así que el que 
tenga ojos y oídos que los abra 
y no se engañe con interpreta
ciones espurias más o menos 
líricas. 

Si las cosas siguen como van 
y los partidos vasquistas 
siguen acertando en su políti
ca electoral, y los partidos de 
izquierda españoles siguen 
haciendo lo que hacen ahora 
con las elecciones vascas, que 
no se preocupen los correligio
narios de T.G. , que la Libertad 
y la Independencia del País 
Vasco y de otras comunidades 
actualmente españolas se pro
ducirá. Y no por torpeza de los 
constitucionalistas, como di
cen ellos, sino por la traición y 
la mentira de los marxistas se
paratistas, ingenuos instru
mentos servidores de los inte
reses de la burguesía conser-

Vecina de Madre de Dios 
Estimado Sr. Director: 
He leído, no sin cierto estu

por, la información que publi
caban en la portada del núme
ro correspondiente al 18 de 
mayo de 2001 acerca de las 
viviendas de la manzana Ma
dre de Dios, Diego de Torres y 
adyacentes; soy una vecina de 
Madre de Dios y anteriormen
te de Diego de Torres y reco
nozco, a pesar de ser mi barrio 
de toda la vida, que la actua
ción urbanística que se hizo 
en su momento fue nefasta, 
pero eran otros tiempos. Hace 
20 o 30 años no se pensaba en 
mantener el centro, se elimi
naron tiendas tradicionales 
con fachadas estupendas para 
sustituirlas por lunas de cris
tal totalmente carentes de 
cualquier tipo de estética y 
que sólo respondían a los cá
nones impuestos por la "mo
dernidad". 

A pesar de ser vecina del 
barrio, soy capaz de darme 
cuenta de la aberración que 
supone actualmente esta 
manzana de viviendas, pero 
esto no es razón para que 
usted, con su publicación 
amedrente a los vecinos (por 
otra parte en su mayoría per
sonas mayores que no tendrí
an donde ir). ¿Qué ocurriría si 
yo ahora quisiera vender mi 
piso? ¿quién iba a comprar un 
piso que va a ser derribado? 
¿lo compraría usted? 

Por todo esto seria deseable 
que no se publicaran este tipo 

de informaciones escandalo
sas y menos en portada ¿esta 
semana no tenía ninguna 
noticia "bomba" que sacar en 
portada? que lo único que 
consiguen es alarmar a los ve
cinos. Comprendo que tengan 
que hacerse eco de las infor
maciones generadas por nues
tros políticos, pero sin hacer
les el juego y sin molestar a 
nadie. Por otra parte si eso 
fuera verdad creo que los pri
meros que deberíamos ente
rarnos seriamos los vecinos ¿o 
soy demasiado ingenua? 

Yo estaría encantada de vivir 
en un edificio de cuatro o cin
co plantas y no en uno de diez, 
pero no creo que ninguno de 
mis vecinos esté de acuerdo en 
perder su casa para adaptar el 
barrio a los cánones de una 
ciudad Patrimonio de la 
Humanidad. 

Por tanto, convendría que en 
lugar de meternos en estos 
temas nos diéramos una vuel
ta por el casco histórico y ob
serváramos las barbaridades 
que se producen en los dife
rentes locales en temas de ró
tulos, carteles en el suelo y si
milares haciendo algunas fo
tos y sacándolas en su sema
nario (creo que sobre este te
ma existe una legislación bas
tante clara, otra cosa es hacer 
que se cumpla) en lugar de 
asustar a los vecinos sacando 
fotos de nuestras viviendas. 

Atentamente, 

Yolanda CANALDA 

vadora (ésa sí derechista) vas
ca, catalana y gallega. Sigan 
haciéndoles el juego, señores 
comunistas y socialistas soli
darios con la Europa de los 
Pueblos y todos esos inventos 
que tan bien manipulan los 
verdaderos dueños del tingla
do. Sigan escribiendo sofla
mas contra lo que ustedes lla
man derechona y sigan ven
diendo su alma al diablo a 
cambio de unos escaños, es
tán en el camino de la inde
pendencia de los reinos de tai
fas y de la debilidad política y 
económica no sólo de España.
sino de Europa, a la que tanto 
dicen admirar y en la que se 
quieren integrar a pedacitos. 
Incluso puede que aún viva
mos para verlo. 

Pilar DI.ASCO 

la calle zarauoza 
Felicidades al responsable 

de urbanismo de nuestro 
Ayuntamiento. Enterado del 
riesgo que suponía acceder a 
la calle Zaragoza con los 
camiones aparcados, se ha 
instalado en las farolas del 
lado derecho de dicha calle 
señales de "Prohibido aparcar 
vehículos de carga superior a 
5Tms". 

La calle Zaragoza tiene cir
culación en dos sentidos y en 
el día de ayer (21/05/01) los 
camiones de gran tonelaje (6 
concretamente), se encontra
ban en el lado izquierdo direc
ción calle Valladolid y calle 
Santander, ignoro si porque se 
considera que no existe tal 
peligro o si se trata de centrar
lo en una sola salida. 

Confio en que no haya que 
lamentar ningún accidente 
para que este tramo de la calle 
Zaragoza no sea el aparca
miento de los camiones de 
gran tonelaje. Les invito a 
comprobarlo durante la sema
na y especialmente en sába
dos y domingos. 

L.L.Y. 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
Salll D1mina1 de Siles 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica • Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
Autorizada Comunidad de Madrid 

Nº de registro C-1.550 

PRECIOS ECONOMICOS 
POZUELO DEL REY 

(a 15 minutos de Alcalá) 
Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 

Tifs.: 91 873 51 84 - 91 873 53 07 
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La Federación Española de 
Asociaciones Pro Vida interpu
so recurso, ante el Juzgado 
Central de lo Contencioso-Ad
ministrativo, contra la resolu
ción dictada por la Agencia 
Española del Medicamento, 
organismo dependiente del Mi
nisterio de Sanidad, por la que 
se autoriza la comercialización 
del fármaco levonorgestrel co
nocido como "píldora del día 
después". 

En la campaña de promo
ción de la "píldora del día des
pués" se omiten aspectos de 
enorme relevancia y que pose
en una directa influencia en la 
salud de las consumidoras. 

El mecanismo de acción de 
la "píldora del día después" 
(PDD) no se conoce suficiente
mente. Así lo reconocieron pú
blicamente en Barcelona los 
presentadores, en un acto es
ponsorizado por el laboratorio 
que lo comercializa, ante unos 
2.000 farmacéuticos . Sus 
efectos secundarios constan 
en los prospectos del producto 
que ya se vende en otros paí
ses. Alguno de estos efectos se 
expresa suavemente y equívo
camente en el prospecto espa
ñol, escamoteando su grave
dad, por ejemplo "sangrado 
irregular" en vez de "metrorra
gia". 

Además, en el prospecto del 
fármaco se habla de que "pue
de producir cambios endome
triales que dificultan la im
plantación", sin hacer referen
cia alguna de a qué o a quién 
impide implantarse. Este len
guaje no es comprensible para 
los ciudadanos. Ocultar o elu
dir información o matices que 
podrían ocasionar algún con
tratiempo político, económico 
o profesional es una forma de 
faltar a la verdad y una clara 
manipulación. 

El profesional de la Sanidad 
no debe engañarse a sí mismo 
ni a los pacientes. Tiene la 
obligación de utilizar los tér
minos apropiados, correctos y 
completos, detallar los efectos 
secundarios y los mecanismos 
de acción, en particular los 
que son necesarios para que 
los usuarios puedan tomar de
cisiones informadas. 

Esta obligación también co
rresponde a la Agencia Espa
ñola del Medicamento que, 
como Organismo Público tiene 
la obligación, a la hora de con
ceder una autorización, de 
asegurarse que la información 
que reciben las consumidoras 
del medicamento no es enga
ñosa, parcial o incomprensi
ble. 

Quienes tenemos un profun
do respeto a todos los seres 
humanos sin excepción, que
remos que ninguno sea ex-
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cartas 

la pHdora del día después, a los tribunales concebido, que no ha llegado 
todavía a anidar en el vientre 
de su madre. puesto al riesgo de ser destrui

do. La capacidad de "la píldora 
del día después" de privar de 
la vida al embrión humano la 
hace rechazable. 

Los promotores de "la píldo
ra del día después" utilizan 
una redefinición de embarazo 
como aquel proceso que co
mienza en la anidación o im-

plantación de un nuevo ser 
humano en el útero de suma
dre. Con esta definición pre
tenden justificar su destruc
ción al afirmar que según ellos 
no hay aborto porque no ha 
empezado el embarazo. 

El respeto a la vida no admi
te discriminaciones. Incluye 
también la del ser humano 

Dra. Dolores VOLTAS 
Especialista en 

Endocrinología y Nutrición 
Vocal de la Comisión 

Deontológica del Colegio 
de Médicos de Barcelona 
Secretaria General de la 

Federación Española 
de Asociaciones Pro Vida 

Semana Grande de 

QUIAUTO 
Del 4 al 9 de Junio 

Compre su Rover en esta semana y durante los próximos 
tres años* usted sólo pagará los neumáticos y el combustible, 

porque nosotros pagaremos el resto. 

rn 

~ 
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•O :g 
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ci o ..... 

~ 25 vehículos de dirección a precios sorprendentes. 
CLT:> 

er con tres años de garantía 
antenimiento Gratis*. 
u::n 

~ Ex ondiciones de financiación. 
CJ::T.) 

chas más ventajas. 

Acérquese, son algo grande. 
Concesionario Oficial: QUIAUTO. 

Vía Complutense, 97 - Telf.: 91 888 43 15 - ALCALÁ DE HENARES 
Avda. Constitución, 200 - Telf.: 91 656 34 02 - TORREJÓN DE ARDOZ 

2 de junio de 200, 
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ALCALÁ DE HENARES 
GRUPO DE CONCEJALES 

PARTIDO POPULAR 

REUNIÓN INFORMATIVA 

•• El Distrito IV. 
a Debate·· 

EL PARTIDO POPULAR 
~ 

DE ALCALA DE HENARES, 
y su Grupo de Conceiales, 

invitan a todos los vecinos del Distrito IV, 
a una reunión informativa para tratar 

sobre la situación 
en la que se encuentra tu distrito. 

LUGAR: 
SALA DE REUNIONES DE LA DELEGACIÓN DE DISTRITO 

(Calle Entrepeñas, 4) 

HORA: 11,30 DIA: 2 de JUNIO de 2001 

( Plaza de Cervantes, n2 12 - 2!! PLANTA. 28801 Alcalá de Henares I Telfs. 91 883 51 42 - 91 888 33 OO. Ext.: 412 ) 



EL HUERTO 
DE LOS LEONES 
Hacía tiempo que no pasaba 

por el huerto de los Leones y, 
aparte de esa espantosa tapia que 
construyeron por la parte de la 
calle Santa Catalina, poco sabía 
de su estado actual. Bien, el otro 
día pasé ... Y me llevé una gran 
decepción, ya que lo encontré en 
un estado deplorable. El césped 
estaba completamente seco, la 
fuente no funcionaba y estaba 
llena de pintadas, y el solar 
CO!fespondiente a los antiguos 
edificios demolidos seguía sien
do eso, un solar, sin que nadie se 
hubiera molestado en ajardinarlo 
siquiera o al menos en plantar 
-lo estaba pidiendo a gritos
algunos árboles. Pero no, el 
abandono es total no sólo de esa 
parte, sino también del resto del 
parque, que sigue adoleciendo de 
un exceso de ladrillo y de una 
falta de plantas verdes. Y luego 
los señores del ayuntamiento nos 
siguen intentando vender la moto 
de una Alcalá en verde y azul... 
¿Dónde está, que no la veo? 

LOS CABLES 
COLGANTES 
Hací~ tiempo que no tocaba 

este tema, pero-~º precis~ente 
porque la situacion haya mejora
do: La gran cantidad de cables 
q_ue cuelgan por todos los sitios 
sm respetar siquiera las zonas 
más monumentales de la ciudad. 
Leo en el pasado número de este 
semanario gue el ayuntamiento 
está procediendo a instalar un 
tendido eléctrico subterráneo 
para suministrar energía al Tea
tro Cervantes que, todavía a estas 
alturas -y sería para exigir cabe
zas, pero éste es otro asunto-
estaba con una acometida provi
s!onal... Eseer~mos que la micia
tlva no se lirmte a esto y que se 
aproveche la ocasión para ente
rrar todos los cables que discu
rren por las calles Cerrajeros y 
Ramón y Cajal, que son unos 
pocos; aunque la experiencia 
demuestra que en la práctica no 
siempre se ha hecho así, yorque 
ahí están dos calles tan centricas 
como la Mayor y la de Santiago, 
con galerías subterráneas cons
truidas desde hace muchos años 
y con los cables sin enterrar. Eso 
sólo pasa en Alcalá. 

Claro está que todavía hay 
casos más escandalosos. Por lo 
que yo sé, existe una normativa 
murucipal que obliga a enterrar 
los cables que discurren por las 
fachadas de los edificios de nue
va construcción y, supongo, tam
bién los restaurados. Pero por 
razones que ignoro, mientras en 
algunos casos se cumple, en 
otros no. Y la desidia llega en 
ocasiones a tales extremos, que 
ni siquiera se molestan en volver 
a adosarlos a las fachadas , deján
dolos colgando de los postes que 
se clavaron en las aceras para 
sostenerlos provisionalmente 

PUERTA de Madrid 

Gacetillas Complutenses 
mientras duraran las obras ... Voy 
a poner dos ejemplos de ello, 
aunque me consta que existen 
más, los cuales llevan así ni se 
sabe el tiempo sin haber sido 
solucionados, al menos hasta 
hace unos días: La esquina de la 
calle Damas con la puerta del 
Vado, y la esquina de las calles 
Arcipreste de Hita y Cardenal 
T!!norio. Digo yo que ya está 
bien ... 

Para terminar, y tampoco en 
esto soy original, está el tema de 
los cables que suministran ener
gía eléctrica a los quioscos de 
temporada, principalmente de 
helados aunque también algunos 
de bebidas. Como me he hartado 
de comentar en multitud de oca
siones, estos cables son aéreos y 
están tendidos de cualquier for
ma, ~uando lo lógico es que 
estuvieran enterrados -estos 
quioscos siempre se instalan en 
los mismos sitios- y tapados · 
cuando no se necesitaran. Y lo 
peor de todo no es que estén col
gando, sino que durante los 
meses en los que los quioscos 
están retirados nadie se molesta 
en quitarlos. Total, para tenerlos 
que volver a poner medio año 
más tarde ... 

Todavía peor si cabe, puesto 
que en esta ocasión se trata 
directamente de una responsabi
lidad municipal, es el grueso 
manojo de cables que cruzan por 
la calzada de la plaza de los San
tos Niños. Su misión, supongo, 
es la de suministrar electricidad 
a todos los eventos que se cele
bran en esta plaza, que son 
numerosos, pero lo que no es de 
recibo es que se perpetúe la cha
puza. Si tan necesario es diSJ?O
ner de tomas de energía eléctnca 
en la plaza, lo mejor que deberí
an hacer es enterrarlos y dejarse 
de chapuzas. 

LOS ATASCOS 
DE LAAVENIDA 
DE LA ALCARRIA 
O, por hablar con mayor pro

piedad, de su salida, por el paso 
subterráneo, al paseo de la Esta
ción. Cierto es que aquí la solu
ción urbanística se presentaba 
complicada, pero la verdad es 
que los responsables municipa
les no se calentaron demasiado 
las neuronas. El desvío por el 
pas!!o ~e la Es~ación presenta 
varios mconveruentes, primero 
porque se trazó una cerrada cur
va de noventa grados combinada 
con una rampa y carente además 
de peralte, lo que dificulta el giro 
-y todo parece indicar que ya 
alg~no se ha estampado contra la 
tap_ia, y segundo porque en la 
salida al paseo de la Estación se 
forma un tapón de padre y muy 
señor mío. Quizá bastara con 
algo tan sencillo como la cons
trucción de una calzada paralela 

a la ya existente de entrada des
de la calle Ferraz, de modo que 
los coches pudieran salir directa
mente a Ferraz, o continuar por 
Núñez de Balboa, evitando así el 
congestionado paseo de la Esta
ción; puede que esto no fuera la 
panacea, pero al menos haría 
algo. Pero por lo que se ve, a las 
mentes pensantes municipales 
no se les ha ocurrido siquiera ... 
O no les importa, lo cual sería 
todavía peor. 

LA PLAGA 
DE LAS ANTENAS 
En este país nuestro, en el que 

hemos padecido rroblemas tan 
graves como el de aceite de col
za, al parecer no escarmentamos 
en lo que se refiere a la preserva
ción de la salud pública. Y si no, 
véase el caso de las antenas de 
telefonía móvil que, en aras de 
una modernidad que muchas 
veces no es sino papanatería, han 
crecido como setas en las azote
as de los edificios: Aunque no se 
ha demostrado que sean dañinas, 
tampoco se ha demostrado lo 
contrario, aunque sí existen 
voces autorizadas que recomien
dan prudencia. Pero no; en vez 
de aplicar el precavido criterio 
de evitar, en caso de duda, cual
quier posible riesgo, se tira para 
adelante mientras no se demues
tre lo contrario ... Y de poco ser
virán ejemplos históricos como 
el de la talidomida o el DDT, 
substancias que, cuando quedó 
clara su peligrosidad, habían 
hecho ya mucho daño ... 

El. caso es que, al parecer, está 
surgie~do_ en Alcalá un incipien
te movirmento no tanto en contra 
de estas antenas, sino de su ins
talación en lugares cercanos a 
las personas, una postura que me 
parece totalmente razonable y 
que apoyo ... Al tiempo que apro
vecho para recordar el caso de 
una que incumple absolutamente 
todas las precauciones que el 
sentido común determina: La 
que tiene instalada la propia 
Compañía Telefónica en su cen
tral de la calle Santiago. Puesto 
que el edificio de la central es 
bastante más bajo que los veci
nos bloques de la calle de Diego 
de Torres, esta antena queda a la 
altura de los últimos pisos y 
prácticamente pegada a ellos, 
puesto que tan sólo los separa el 
estrecho callejón de Salís. Evi
dentemente no estaría de más 
que Telefónica trasladara esa 
antena a otro lugar más alejado 
de las viviendas, y no sólo por el 
hipotético riesgo que pudiera 
suponer la emisión de radiacio
nes, sino por algo tan prosaico 
como la posible caída de un 
rayo, eso sm contar con las inter
ferencias que la citada central 
(en realidad no es una única 
antena lo que tienen en la azotea, 

sino un cúmulo de ellas) produce 
en las televisiones y en los telé
fonos inalámbricos de las vivien
das vecinas. 

LOS GRABADOS 
DE VILLAAMIL 
Recién clausurada la excelente 

exposición sobre los dibujos 
alcalaínos de Genaro Pérez Villa
arnil, me gustaría plantear una 
pregunta. Puesto que estos dibu
JOS no eran grabados terminados 
sino simples bocetos, ¿no se 
podría recurrir a algún dibujante 
para que los completara? Esto 
nos permitiría disponer de un 
buen número de estampas de la 
Alcalá decimonónica, algunas de 
las cuales como el arco de la uni
versidad o la portada de la Casa 
de los Leones eran completa
mente inéditas. Realmente, 
merecería la pena. 

LOS MOTORISTAS 
Los cada vez más frecuentes 

accidentes de motoristas, a veces 
con resultados mortales o con 
secuelas irreversibles para éstos, 
son la muestra más dramática de 
algo que, probablemente, se 
podría evitar. Puesto que yo no 
soy motorista, mi comentario 
está motivado tanto por lo que 
leo en los periódicos, como por 
lo que observo todos los días tan
to cuando voy andando por las 
calles de Alcalá o cuando con
duzco, con todas las limitaciones 
y todas las precauciones con las 
que hay que abordar cualquier 
tipo de generalización. 

Y es que, se mire como se 
mire, es muy habitual encontrar
se con motoristas que infringen 
sistemáticamente las normas de 
circulación. Se saltan los semá
foros, adelantan indebidamente 
-muchas veces por la derecha-, 
invaden el carril contrario, circu
lan por dirección prohibida ... 
Con el agravante de que, en caso 
de accidente, normalmente sue
len ser ellos los que salen peor 
parados. Si a esto sumarnos la 
falta de uso del casco o que mon
ten dos personas en un ciclomo
tor, tendremos una imagen bas
t~t~ aproximada de esta proble
matlca. 

Otra cuestión, que no afecta a 
la seguridad, pero sí a la convi
vencia ciudadana, son los moles
tos y estridentes ruidos de 
muchos de estos vehículos, capa
ces de crispar los nervios al más 
templado, lo cual no parece pre
ocuparles demasiado a las autori
dades pertinentes, que poco o 
nada hacen por evitarlo. Hora es 
pues, de que los responsables 
municipales tomen cartas en el 
asunto, de forma pragmática 
pero decidida; no es sólo la tran
quilidad ciudadana lo que está en 
juego, sino también vidas huma
nas. Y esto es infinitamente más 
preocupante. 

José Carlos CANALDA 

2 de junio de 2001 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ...........................•...•................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ..•...•..•.........................•....•.....•..•.........•......•...... 91 888 15 21 
Cruz Roja •........•.....•.•..........•........•...•.................. 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ........•................•............................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Policía Nacional .............•...............•...............••.........................•..............•.• 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil ...•.............................•...........•..........•.•.......•............. 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) .•.....•..........•....................•..............• 062 
Bomberos ......................................................................•............. 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ..........•.....••...•...................................... 085 
Protección Civil .........•..........•..........................•........................... 91 882 84 53 
Ayuntamiento .....................•....................................................... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ...•.....•..•................••...•................ 91 882 21 88 / 79 
RENFE ...•••..•...•.....•..•............•.•............••..•..................................•. 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos ........................................•......•.•.................. 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 918881622 
Cementerio ........•................................•..•..................................... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ....•...............•..•........•............•........•............•.. 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos •...............•...........•.•.....•....•.•...•..•...•.....•.... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud ...•.•......•....................................•................ 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ...............•.•................................... 91 88812 94 
Cámara de Comercio .............................•.......•........•....•............. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ............•..•....•••........................ 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ...............•....................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .................•.•.............•.•..........•............... 010 
Teléfono contra Tráfico Droga ..........•.......•................................ 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ......•..•.•...•...•.......•...........••............• 91 88911 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .....•...................................• 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 4119 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo •......•....•.......•.•..••...•........•.............. 91 280 06 55 
OMIC ..............•...•..........•......•.............................................•.......... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ..............•.•...........••....•••........•.................. 91 880 65 36 
Obispado ..••....•..•....••..•....•.•................................................ 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo .......................•........•...•....••............•............. 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) •.•.......... 91 881 34 61 
Archivo Municipal ..•....•................•............................•...........•..... 91 882 93 37 
Centro de Documentación .........••......•••...................•...........•..... 91 881 70 49 · 
Casa de la Entrevista ...•.•....•....................................................•. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ..........•.•..•.......•.................... 91 885 40 00 
Hacienda ..•...•.....•.....•.••.....•...•......•.........•..................•.•................ 91 8n 60 00 
Registro de la Propiedad ...............•.......•.......... 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ...........................••...•.............•..•....................... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ••................... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ...•.....•....••. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .............••...•.•...•..•.........•.... 9188366 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .....•.................................... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .•...••............••....•..•..... 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TELF.: 19491 26 26 02 - 26 21 38 - e/ Vll'lllllD Navana. 5 v 1 

Amaueca de Henares IGUADAWARAJ 
km. 44 Ctra. llAllRID--CElOllA 
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Leyendo en el semanario 
PUERTA DE MADRID, 
que mil familias alcalaí-

nas ~astarán una media de medio 
millon de pesetas, cada una de 
ellas, en las primeras comuniones 
que hagan sus hijos -quinientos 
millones de pesetas-, trajo a mi 
mente el engatusamiento que pro
voca en las gentes sencillas el 
gran negocio de la fe y, al punto, 
algunos conceptos que hacía 
tiempo necesitaba desembuchar. 
Conste que sé de la inutilidad a 
que esta abocado todo cuanto 
vaya a salir de mi pluma en este 
lance. Puesto que sabemos, por el 
trabajo indagatorio de muchos 
hombres, que "un lavado de cere
bro dogmático ha impregnado, 
por las buenas o por las malas, 
durante más de quince siglos, la 
psique hereditaria del hombre oc
cidental, y a menudo, sin que él se 
diera cuenta, lo ha hecho más o 
menos refractario a la crítica, o 
incluso a la lógica más evidente". 
Y que para contrarrestar esa tortu
ra mtelectual, cada obra de inves
tigación religiosa que ha salido de 
sus manos la han tenido que pre
sentar como la instrucción de un 
caso criminal. Y si a lo dicho aña
dimos que estamos en Alcalá de 
Henares, ciudad en la que con un 
poco de imaginación y afinando 
el oído puedes escuchar aún el 
frufrú de las múltiples sotanas 
que se pasearon por entre la inva
sión de iglesias y conventos que 
sentaron sus reales en ella, apaga 
y vámonos. 

De todas maneras diré que per
tenecí al tristísimo periodo del ca
tecismo Ripalda. Soy de los que 
cuando llegaba a casa, tras salir 
del colegio, le decía a mi madre 
que tenía que confesar todos los 
días para no morir en pecado 
mortal. Tal era el lavado de cere
bro al que nos sometían a todos 
los críos los tiranos eclesiásticos 
de aquella época. Aunque siem
pre hubo en mí una lucha interna, 
que me llevó, gracias a Dios, a 
ver la luz que necesitaba. Que no 
fue otra que la de borrar de mi 
mente a todos los insolentes inter
mediarios que nos inculcaban el 
cristianismo a cristazos -a hostia 
limpia, digo- y el tormento que 
suponía para la razón el trágala 
del dogma de fe. Es decir, comen
cé a respirar mejor, a perder los 
miedos y las terribles dudas que 
me asaltaban sin cesar, y a pensar 
en el más allá con agrado, con au
téntica alegría, cuando saqué de 
mis entendederas, como he dicho, 
a los que son el mayor estorbo 
entre Dios y el hombre. Los cu
ras. 

Y no voy a decir que hay Dios, 
porque no lo sé. Como tampoco 
sé si no lo hay. Y eso es algo que 
no lo sé yo, ni lo sabe nadie. 
Aquí, en esta vida cuca nadie 
sabe nada de nada. Todos y cada 
uno de nosotros, desde el Papa 
hasta el último monaguillo, so
mos simples barquichuelos a la 
deriva en el proceloso mar de la 
vida. Y de todo lo concerniente a 
la religión, es decir, a la madre de 
todas las mentiras, sólo podemos 
decir que no es más gue una sola
pada política de ennquecimiento 

PUERTA de Madrid 
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y de control y poder omnímodos. 
La Biblia, sin ir más lejos, es la 
oficina más potente en ofertas de 
empleo. Ha creado millones de 
puestos de trabajo prescindibles, 
que los encontramos en tantas y 
cuantas iglesias de la misma raíz, 
y en las variadas sectas parasita
rias, dirigidas todas ellas por pe
dantes omniscientes y multimillo
narios, que se arrogan un ilusorio 
mandato celestial. Y para tener 
entretenido al personal, ha sido la 
Biblia la que ha influido en el na
cimiento de muchas guerras. Al
gunas duran todavía, tras seis mil 
años de historia. Y lo que ya cla
ma al cielo de verdad, es cuando 
oye uno decir que en cada iglesia 
está Dios, porque ésa es su casa. 
¿Qué les parece? Pues habrá que 
preguntarles a los familiares de 

los feligreses que murieron aplas
tados, cuando estaban rezando 
dentro de una iglesia que se hun
dió. La única casa que podría ser 
la morada de Dios, es el corazón 
del hombre cuando es limpio. 
Pero, ¿dónde está ése? Por su
puesto, en el Vaticano, no. 

Para mí, una prueba del lavado 
cerebral dogmático que arrastra
mos el mundo occidental, y del 
que hablaba al principio de este 
escrito, lo encuentro muy clara
mente en el tres en uno, que diría 
yo. A saber: Dios-iglesia-fe. Si 
criticas a los curas, automática
mente hay quienes te dicen: ¿Us
ted no cree en Dios, verdad? Y 
tampoco tiene fe, ¿no es cierto? 
Seguro que si usted creyera en 
Dios y tuviera fe no hablaría mal 
de los curas, es el argumento. 

¿Vais cogiendo? Pues ya va sien
do hora de colocar a cada uno y a 
cada cosa en su sitio. Pregunto: 
¿quién puede asegurar que Dios 
está con la iglesia? Imposible, 
digo yo. En cuanto a la fe y me re
fiero a la auténtica, a la de andar 
por casa, a la que nos impulsa a 
creer y a confiar en nuestras posi
bilidades en cuanto a ser persona 
y progresar en los estudios, en el 
trabajo, en la creación de una fa
milia, etc., etc., es virtud de nece
sidad vital. Pero la fe religiosa es 
otra cosa. Es, ni más ni menos, 
que la fe del carbonero. La del 
porque sí, vaya. Y esa engañifa es 
una enfermedad. Que, por cierto, 
se cura leyendo. 

En fin, vaya por delante el obli
gado respeto que he de profesar a 
los que voluntariamente creen en 
todas las cantumancias y cucucra
nes de invención religiosa, que un 
servidor rechaza de plano. 

Jaime TUR JEREMÍAS 
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los componamientos humanos 

Una mllier arranca a mordiscos los 
testículos del hombre que intentaba violarla 
Una mujer de 42 años ha desgarrado a mordiscos los testículos de un hombre que intentó 
violarla en una calle de Chicago, en el estado de Illinois (Estados Unidos). La mujer, tras 
cometer esta acción, se dirigió al cuartel de la policía con los testículos en la mano, asegu
rando que eran de un hombre que trató de agredirla sexualmente. El individuo, identifi
cado como Erik William, se presentó de inmediato en el hospital, donde fue sometido a 
una operación infructuosa para reimplantarle los testículos. La mujer fue llevada a otro 
hospital, donde se comprobó que no había sufrido lesiones. 

Aunque el suceso ocurrió en 
Chicago, en el norteamericano 
estado de lliinois, este suceso 
podría haber ocurrido en cual
quier otro lugar o incluso en 
España, en esa ciudad sobrada
mente conocida y recreada fun
damentalmente por las mentes 
de guionistas de Hollywood en 
lo concerniente a la violencia 
(gangs-teril) de los años 20. Y 
ahora, como entonces, la noticia 
saltó fuera de las fronteras tanto 
en la ciudad como del país, lle
vaba consigo una buena carga de 
violencia, aunque en esta oca
sión sólo en lo referente a una 
escondida "dinamita sexual". La 
capacidad para ejecutar un 
hecho como este, le viene, tan
to a la mujer como al hombre 
en su composición genética, 
visible y analizable en las diez 
huellas de cualquier persona. 

La historia está protagonizada 
por una pareja, un hombre y una 
mujer, en la que sólo se identifi
ca a uno de sus integrantes, al 
hombre, el agresor. El nombre 
de ella, la víctima, queda pues en 
el anonimato, en el olvido, aun
que no así su salvaje, aunque 
"comprensible" acción. Ni es 
comprensible, ni muchísimas 
mujeres hubieran sido capaces 
de hacer tal acción. Sólo aquella 
mujer que posea "crestas ansi
formes radiales en las yemas 
de sus dedos, con sólo dos hue
llas sería capaz de cometer tal 
acción". Hay que constatar que 
en la especie humana sólo se dan 
un máximo de cuatro huellas de 

este tipo de agresividad. 
Para comprobar la noticia, 

para darle ese sello de autentici
dad que debe llevar toda histo
ria, está también en la misma un 
nombre, el de un sargento de la 
policía que cuenta, aunque 
sucintamente, lo ocurrido: según 
el relato del suboficial, la mujer 
entró en la comisaría de la poli
cía, obviamente muy acalorada 
y sin apenas poder articular 
palabra, donde ese mando presta 
servicio. La comisaría se encon
traba muy próxima a la calle 
donde tuvieron lugar los hechos. 
Pero no sólo el relato de la vícti
ma fue especialmente escabroso 
y espectacular, sino que también 
lo que llevaba en una ensan
grentada mano: los testículos 
todavía calientes de su presun
to agresor. 

La mujer, ni corta ni perezosa, 
aseguró que pertenecían "al 
hombre que la había asaltado 
momentos antes a muy pocas 
manzanas de la dependencia 
policial y que había actuado de 
aquella manera para defenderse 
de un brutal ataque sexual por 
parte de un individuo que de 
seguro iba a violarla. Por ello le 
había mordido su órgano 
sexual "arrancándoselo". 

Pero la historia no acabó aquí. 
En efecto, el agresor, que fue 
identificado como Erick 
William (cazador cazado), se 
sentaba en la sala de urgencias 
de un hospital en demanda de 
auxilio. Los facultativos, tras 
una larga intervención quirúrgi-

ca, no pudieron por desgracia 
reimplantarle los testículos, aun
que se logró al menos contener 
la tremenda hemorragia de san
gre que emanaba de aquella 
herida. La mujer fue trasladada 
a otro centro sanitario donde tras 
una exhaustiva exploración se 
dio de alta después de certificar 
los médicos que no había sufri
do lesiones. Pregunto: ¿Si sin 
sufrir lesiones le arrancó los 
testículos, qué hubiera hecho 
si le causa lesiones? 

Pero hechos como éste han 
sucedido en otras ocasiones y 
desgraciadamente se olvidan. 
Otra joven, Lorena Bobbit, se 
hizo famosa hace años por un 
acto relativamente parecido: 
haber cortado con unas tijeras el 
pene de su esposo mientras dor
mía. Lorena cuenta que "lo pri
mero que vi fue el cuchillo, lo 
agarré y volví a la habitación. 
Levanté las sábanas y se lo cor
té". Otra mujer, Aurelia Mejía, 
de 35 años, le cortó los testícu
los a su esposo mientras dormía. 

Nadie se preocupa de la "agre
sividad" y eso que todos los días 
hay casos de muertes por causa 
de la "agresividad". La agresivi
dad de la especie humana no se 
conoce bien y además no está 
controlada y mientras esto sea 
así volverán a suceder actos vio
lentos y crímenes sin motivos y 
sin razón. Y usted dirá ¿cómo se 
puede controlar lo que no 
vemos? Se puede hacer cotejan
do aspectos agresivos de hechos 
violentos con dermatoglifos 

digitales de las personas autores 
de los mismos. Cuando la perso
na actúa, nada más es denuncia
da, debería de haber un control 
r,or parte de la justicia de su 
'fórmula decadactilar". Debería 
existir un banco de datos de 
sujetos "agresivos o violentos'', 
para poder tratarles y evitar que 
sus energías violentas terminen 
siendo causa de catástrofes que 
padecemos todos. 

La naturaleza humana posee 
una complejidad muy grande, 
pero aún así, hoy día es un tanto 
más definible que hace cien 
años. Las cosas las vemos según 
tenemos nuestro psiquismo y 
entendemos lo que se nos dice, 
de diferente manera a otro que 
está a nuestro lado. Las energías 
psíquicas del hombre le hacen 
pensar, sentir, vivir, comer y 
demás aspectos de la vida, que 
sean únicas para cada persona e 
irrepetibles. Lo que ocurre es 
que algunos psiquismos que se 
dan en muchas personas se pare
cen y de ahí el parecido de las 
personas, tanto físico como psí
quico. Un psiquismo lleva al 
sujeto a ser ''muy imaginativo", 
otro psiquismo lleva al sujeto a 
ser "nada imaginativo, es decir, 
muy realista", y otro J?Siquismo 
hace ser al sujeto de runguna de 
estas dos maneras, es decir, lo 
hace ser "enérgico, vigoroso y 
sin temor". Esto último quiere 
decir que, aunque a veces ellos 
dicen que sienten miedo, no es 
verdad. Nada más pasar por un 
peligro desean volver a tener esa 
sensación, es decir, les encanta 
estar en la punta del problema y, 
a mayor peligro mayor disfrute. 
Estos seres agresivos innatos 
poseen una fortaleza y capacida
des envidiables. Estas capacida
des serían positivas si el sujeto 
las conociera y las utilizase con 
moderación. En caso de desco
nocimiento de la persona y un 
uso negativo, la persona agresiva 
es capaz de ser un "karnikaze", 
un "piloto que se estrella en el 
blanco con su propio avión" o un 
sujeto que no le importa conse
guir su meta a costa de lo que 
sea. 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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las conlidencias de Don Miguel 

Lo que va de ayer a hoy 
Nostálgicos los hay, los hubo y los habrá. Siempre nos encontraremos 
con quien, aprisionado por el pasado, sea incapaz de admitir el presen
te y menos aún el futuro. Lo que antes pasó, todo y sin excepción, le 
parece mejor que lo que hoy pueda suceder. Desgraciadamente en la 
mayoría de los casos se trata de personas, no importa el sexo, incapa
ces de entender que no es que lo anterior fuera mejor, fuera más noble o sano o su
perior a lo hoy presente, sino que su recuerdo no es objetivo respecto a un pasado 
más o menos cercano. Su recuerdo es exageradamente subjetivo, lo que incapacita a 
quien vuelve la vista atrás, en veinte, treinta o los años que sean, que confunde lo 
entonces percibido por una persona entonces más joven en veinte, treinta o los años 
que fueran. Subjetiviza tanto que no se limita sólo a recordar, sino especialmente a 
recordarse. No es que esto sea un axioma. Pero suele suceder así en demasiados casos. 

En estos tiempos de tan- poblaciones importantes. -periódico o prenda de ves
ta agresividad en la delin- Basta echar una mirada a tir que presentan para des
cuencia, cuando en nues- las páginas de sucesos de valijar al lila o julay -la 
tros días cada vez más su- cualquier periódico, para victima- de sus pieles 
frimos una delincuencia encontrarnos con robos -carteras- o limos -bol
fundamentalmente deshu- con apuñalamientos, ame- sos-, o bien en compañía, 
manizada, uno que tam- nazas con jeringuillas in- con una tal experiencia 
bién tiene sus recuerdos y fectadas , nimias discusio- que se puede ver como uno 
uno, que procura objetivar nes saldadas a puñaladas de los compinches, el to
lo más posible, echa de o disparos, o simples hur - mador se lleva la piel sin 
menos la delincuencia que tos o agresiones callejeras que se la encuentren enci
conoció en la juventud que terminan con mínimos ma, si es detenido. En dé
pensando en la que en la botines y heridos más o cimas de segundo, el botin 
actualidad padecemos. menos graves. Cuando no ha pasado al contra -el 
Son ya muchos los años se llega a las excesivas que se hace cargo de lo 
que uno lleva dedicado a muertes gratuitas. hurtado o robado- corrien
conocer delincuentes y Ante tanta diaria barba- do burro, pasando del uno 
delincuencias. Y son mu- rie delincuencial, a veces al otro. Pero siempre con 
chos los casos en los que me doy un paseo por deter- elegancia, sin violencias, 
efectivamente se extraña el minadas zonas para ver ac- sin agresividades ni ame
pasado, se extraña la vieja tuar limpiamente a la vie- nazas, con las viejas técni
delincuencia, en desmere- ja delincuencia, a la delin- cas aprendidas en el maco 
cimiento de la actual. O cuencia tradicional , que -cárcel, escuela de delitos 
dicho de otro modo que aún pervive. En las reba- que escribió D. Miguel, que 
aquí, en algunos casos, sí jas, en el Metro, en parti- tanto supo del tema- o en 
que vale aquello de cual- dos de fútbol o en las corri- alguno de los muchos Pa
quier tiempo pasado fue das de toros, en las zonas tios de Monipodio, univer
mejor. de Callao o Puerta del Sol, sidades de los futuros de-

Me estoy refiriendo a esa en la Gran Vía, siguen ac- lincuentes. Como se apren
delincuencia menor y dia- tuando hombres y muje- den las viejas técnicas es
ria, esa que hace que sean res, los elegantes man- tafadoras de pastos y -tri
pocos hoy los ciudadanos guis, que con sus bastes les -tres cubiletes y bolita 
que no han sufrido la sus- -dedos- usando las técni- o las tres cartas-. Muchas 
tracción de una cartera, de cas del dosista, la vieja de las viejas técnicas de 
un reloj, un tirón del bolso, técnica de los tomadores agarabar -coger- pieles y 
el desvalijamiento de su ve- del dos -la pinza que for- limos subsisten. Pero de
hículo o cualquiera de los man el índice y el corazón, rrotadas por las brutalida
muchos tipo de hurtos o de para formar el pico-, tra- des modernas. 
robos, que se producen bajan como piqueros, Al fin y al cabo, cuando 
cada día en las ciudades o bien solos con su muleta alguien es victima de estos 

artistas, solos o en grupo, 
yo creo que se sentirá me
jor, por muy cabreado que 
esté, que es lo lógico, que 
si te levantan el consumao 
-producto del robo o hur
to- amenazado por una na
vaja, una pistola o similar, 
o cuando se llevan el bolso 
desde un vehículo dejando 
a la victima, sin sus pro
piedades y además herida 
más o menos gravemente. 
No es que esto sea una de
fensa de la delincuencia, 
pero sí pretende ser un es
crito en defensa de la de
lincuencia de siempre, de 
la antigua delincuencia ar
tística, que cada día pierde 
más adeptos. Menos mal 
que cada día son más las 
jas o jays -mujeres- que 
la mantienen: una de ellas 
cumple la tarea de encan
dilar a la victima, en tanto 
la segunda vacía los bolsi
llos del julay, para pasar 
el producto a una tercera, 
que desaparece rauda
mente. Feminización delic
tiva, contra la actual bru -
talidad del delincuente ma
chista. 

Y sigue habiendo modos 
y formas . Telefónica anun
cia que en el primer tri
mestre del año ha ganado 
unos setenta y dos mil mi
llones, con beneficio del 
24,8 % sobre el mismo tri
mestre del año pasado. 
Repsol que ha ganado 
unos cien mil millones en 
igual tiempo, con beneficio 
del 20,2 respecto al año 
pasado. También se anun
cian subidas de los carbu
rantes. Esos sí que nos va
cían los bolsillos elegante
mente. Al menos por aho
ra . Sin acosos policiales ni 
nada de eso. Yo sigo admi
rando a los y las manguis 
artistas. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 
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Enlace Ra10 Molinero · García García 
El sábado 19 de mayo se celebró en la iglesia del antiguo 

monasterio de San Bernardo la ceremorµa religiosa por la que 
quedaron unidos en matrimonio José Angel Rayo Molinero y 
Nieves García García. El novio tiene 29 años de edad y es emple
ado en el sector de las artes gráficas. La novia tiene también 29 
años y es dependienta en un establecimiento comercial. 

José Ángel Rayo entró en primer lugar en el templo acompa
ñado por su madre, Antonia Molinero, que fue madrina en la 
boda. Junto al altar esperó la llegada de Nieves García García, 
quien por su parte entró en el templo llevada del brazo por su 
tío, Juan Ramón García, que actuó como padrino. 

La pareja llevaba seis años de noviazgo hasta llegar al altar y 
comenzar una nueva vida ya como matrimonio. Al término de la 
ceremonia religiosa José Ángel Rayo y Nieves García invitaron a 
familiares y amigos a un banquete nupcial al que asistió uncen
tenar de personas. Posteriormente los contrayentes salieron en 
un viaje de luna de miel a las islas Canarias. 

Enlace Moreno uorente -lolina Guisado 
El sábado 26 de mayo se celebró en la capilla universitaria de 

San Ildefonso la ceremonia religiosa por la cual quedaron uni
dos en matrimonio la pareja formada por Andrés Moreno Llo
rente y Eva María Molina Guisado, de 27 años ambos. El novio 
trabaja en el sector de la automoción, mientras que la novia lo 
hace en el sector del turismo. 

La pareja llevaba once años de noviazgo hasta unirse en matri
monio. El novio entró en la capilla acompañado por su madre, 
que firmó el acta matrimonial como madrina. Junto al altar 
esperó la llegada de la novia, que entró en el templo acompaña
da por su padre, quien hizo el papel de padrino en la ceremonia. 

Al término del acto religioso los amigos del nuevo matrimonio 
no perdieron la oportunidad de fotografiarse con la feliz pareja. 
A continuación partieron todos a Guadalajara, donde los con
trayentes invitaron a unas 200 personas a un banquete nupcial 
que se celebró en un conocido restaurante. La pareja partió en 
viaje de luna de miel a Singapur y Bali. 
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Enlace Rodríguez Recio· Moreno Hernández 
Juan Rodríguez Recio y Cristina Moreno Hernández se unie

ron en matrimonio el sábado día 26 de mayo en la iglesia de San 
Bartolomé tras cinco años de noviazgo. Cristina, de 26 años de 
edad, llegó al altar acompañada de su cuñado y padrino de la 
ceremonia, Francisco del Egido, mientras que Juan, de 32 años 
de edad, hizo lo propio acompañado de su madre y madrina del 
enlace, África Recio. 

Al término de la celebración religiosa y tras las felicitaciones 
de familiares y amigos, la pareja se trasladó a los incomparables 
patios de la Universidad Cisneriana para realizarse las fotos pa
ra el recuerdo. Juan y Cristina eligieron el restaurante Los Hue
ros para celebrar el convite nupcial junto a sus 125 invitados. 

En estos días el nuevo matrimonio disfruta de unos maravillo
sos e inolvidables días de luna de miel por la zona malagueña de 
Torremolinos. Juan, empleado de Iberia, y Cristina, dedicada a 
las labores del hogar, tienen establecida su residencia en el 
Paseo de los Curas de la ciudad complutense. 

Enlace varo Sanz · Casillas Aauilar 
La pareja formada por Carlos Varo Sanz y Susana Casillas 

Aguilar contrajo matrimonio en la capilla universitaria de San 
Ildefonso en una ceremonia celebrada el sábado 26 de mayo. 
Tanto Carlos Varo como Susana Casillas son empleados de ban
ca. El novio tiene 29 años mientras que la novia tiene 26 años. 

El novio entró en primer lugar en el templo acompañado del 
brazo por su madre, María de los Llanos Sanz, que firmó el acta 
matrimonial como madrina. Frente al altar esperó la llegada de 
la novia, quien hizo su entrada en la capilla del brazo de su her
mano, Juan Vicente, quien firmó el acta matrimonial como 
padrino en la ceremonia. 

Hasta celebrar la ceremonia nupcial en San lldefonso, la pare
ja había mantenido un noviazgo de siete años. Una vez conclui
do el acto religioso, los contrayentes recibieron la felicitación de 
familiares y amigos quienes fueron invitados a un banquete en 
un restaurante de Guadalajara. En total asistieron unas 70 per
sonas. La pareja partió en viaje de luna de miel a Nueva York. 
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MADRINAS, FIESTA 
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TLF.: 91 889 36 66 
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VESTIMOS TU HOGAR 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 
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REPORTAJES DE BODA ~ 
Vídeo,Fotografia e Invitaciones 
Lo último en tecnología al mejor precio 

CI Mayor, 17 Alcalá de Henares. Tlf. 91 889 64 07 CI Mayor, 43 Guadalajara Tlf. 949 21 47 28 

mUEDlEI Y DECORACIOR 

... y también 31 ÜOS CRWDO HIGO U llCllA 

~· y Sola Cltollo NUEVA EXPOSICIÓN 
el Miguel de Moneada, 4 el Miguel de Unamuno, sin EL ENSANCHE 
ijunto Galerías Juan de Austria) TI!.: 91 802 72 21 
Tell. y Fax: 91 880 26 67 (frente supermercado Plus Superdescuento) 
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El pande, shuado en el Encín, tendrá vishas controladas a partir del año 2003 

la CAM destina 321 millones para 
restaurar el Soto del Henares 
Otra cosa es que sea necesaria la restauración, ya que la finca 
tiene un aspecto inmejorable 
La comunidad de Madrid, a través de su consejería de Medio Ambient e , destina 321 millones 
para la restauración ambiental del Soto del Henares, un paraje situado en la zona oriental del 
término municipal de Alcalá y que linda con Los Santos de la Humosa. Otra cosa es que sea 
necesario restaurarlo porque aparentemente la finca presenta un aspecto inmejorable. Las 
obras se inician este mismo año y para ello existe ya un presupuesto de 150 millones de pe
setas. La finalización de los trabajos será en el año 2003 y a partir de esos momentos la fin
ca podrá tener visitas controladas como las tienen espacios protegidos como el famoso ha
yedo de Montejo. La iniciativa de la comunidad de Madrid busca un diseño para reconstruir 
un soto complejo y diverso que pueda mantener un funcionamient o autónomo y sea sostén 
de una fauna rica. El Soto del Henares tiene un bosque de galería muy bien conservado que 
constituye uno de los últimos reductos de estos ecosistemas en la comunidad de Madrid. 

El consejero de Medio Am
biente, Pedro Calvo Poch visitó 
el lunes 28 de mayo la finca y 
presentó oficialmente el pro-
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yecto de recuperación ambien
tal del Soto del Henares ante 
varios alcaldes y cargos públi
cos de municipios de la zona. 

Entre ellos estuvieron el de Al
calá, Manuel Peinado, que es
tuvo acompañado por el conce
jal de Medio Ambiente, Fer-

Pedro Calvo Poch, consejero 
de Medio Ambiente de la CAM 

nando Marin, el alcalde de To
rres de la Alameda, Francisco 
Acedo, y el concejal de Medio 
Ambiente de Los Santos de la 
Humosa, Mariano López To
rres, entre otros. 

El plan en el Soto del Encin 
tiene cuatro tipos de actuacio
nes: Se trata de conservar la 
vegetación actual y realizar 
nuevas plantaciones, restau
rar las zonas degradadas, dise
ñar y plantar un arboreto con 
diversas especies arbóreas, así 
como diseñar y realizar sendas 
y recorridos. La idea de la co
munidad de Madrid es hacer 
visitable la finca de forma con
trolada y posiblemente pidien
do permiso previo, como ocu
rre con el hayedo de Montejo. 
Es decír, la fmca, de titulari
dad pública, puesto que de
pende de la CAM, se podrá vi
sitar pero con un control. 

Conservación y 
nuevas plantaciones 

La conservación y promoción 
de la diversidad biológica del 
Soto supone favorecer la evo
lución natural de la vegeta
ción. Para establecer la actua
ción restauradora se han con-
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siderado diversos aspectos 
como son el empleo de vegeta
ción autóctona, las históricas 
alteraciones antrópicas sufri
dad, la disponibilidad de agua 
y el nivel freático y el tipo de 
suelo y su composición quími
ca. Para facilitar la revegeta
ción de las zonas más afecta
das se realizará la plantación 
de sauces, álamos, fresnos , ol
mos y tarayes. 

Restauración 
de áreas 
degradadas 

En el lecho de la antigua gra
vera se realizará una excava
ción para formar una laguna 
artificial. La cota de nivelación 

Las sendas y tos caminos de Et Soto transcurren entre una rica flora. 

A la presentación del proyecto asistió el alcalde, Manuel Peinado, acompañado de Fernando Marín, 
concejal de Medio Ambiente; del alcalde de Torres, Francisco Acedo, y del concejal de Medio Am

biente de los Santos de la Humosa, Mariano López Torres. 
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será inferior al nivel freático 
mínimo anual, asegurándose 
así una lámina de agua por in
filtración todo el año. El fondo 
excavado tendrá distintas pro
fundidades haciendo posible el 
establecimiento de fauna aví
cola y piscícola con diferentes 
hábitos. 

Durante el proceso se garan
tizará el nivel de la lámina de 
agua, incluso en los meses 
más secos, y se evitarán ries
gos de eutrofización (contami
nación por estancamiento de 
las aguas) mediante una co
municación subterránea de 
carga y descarga con el río He
nares. 

El arboreto 

El arboreto tendrá 14'4 hec
táreas y se pretende con él 
conseguir una representación 
de especies y ambientes de es
pecies leñosas xerófitas, higró
filas y mesófilas del mundo, 
todo ello con fines educativos, 
divulgativos y de investigación. 

Las expecies se agruparán 
por afinidades geobotánicas y 
asociación natural. El diseño 
seguirá básicamente una dis
tribución geográfica para con
seguir una ordenación didácti
ca. El arboreto recreará am
bientes como los de los bos
ques atlánticos españoles, 
bosques xerófilos mediterráne
os, bosque atlántico europeo, 
etc. 

Entre el arboreto y la regene
ración y plantación de especies 
se calcula que el número de 
árboles que se plantarán supe
rará los 30.000. 

Sendas y recorridos 

Los caminos y seridas se in
tegrarán en el entorno natural 
estableciéndose tres tipos, 
como son el camino de servi
cio, que comienza en los anti
guos edificios de la finca y re
corre el borde norte del arbore
to, los caminos de paseo, que 
se usarán como caminos prin-
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cipales de paseo para acceder 
a las distintas zonas del arbo
reto. Este camino recorrerá el 
interior del arboreto de forma 
serpenteante y dará acceso a 
las sendas de paseo. 

Las sendas de paseo estarán 
distribuidas por todo el arbo
reto. También son el acceso a 
la caseta de observación de 
aves, que estará junto a la la
guna artificial y a los recorri
dos de interpretación ambien
tal. 

Singularidad 

Pedro Calvo destacó la espe
cial trascendencia y singulari
dad del proyecto de restaura
ción ambiental del ria Henares 
a su paso por El Encin, pro
yecto que ha diseñado la co
munidad de Madrid. El conse
jero dijo en su visita a la finca 
que es propiedad de la comu
nidad de Madrid lo siguiente: 
"El Soto del río Henares forma 
parte del Lugar de Interés Co
munitario (LIC) y constituye 
un corredor ecológico entre el 
parque sureste y la provincia 
de Guadalajara". 

"La zona -dijo Pedro Calvo
incluye un bosque de galería 
bien conservado, uno de los 
últimos reductos de estos eco
sistemas en la comunidad y 
tiene superficie suficiente para 
ser considerado representativo 
y merecedor de un esfuerzo de 
conservación". 

Entre los objetivos del pro
yecto que la comunidad va a 
poner en marcha destacan los 
que vienen determinados por 
la necesidad de recopilar infor
mación y experiencias en la re
cuperación de ambientes rípí
colas y el deseo de realizar el 
inventario ambiental del Soto 
del Encin y de su área de in
fluencia. 

Áreas 
adyacentes 

La comunidad de Madrid 
también ha querido definir las 
conexiones e interrelaciones 
de El Soto con las áreas adya
centes y en la linea del cauce, 
que pongan de manifiesto su 
función de refugio y corredor 
ecológico. Otros objetivos del 
proyecto son la búsqueda de 
un diseño dirigido a la recons
trucción de un soto complejo y 
diverso, en el menor tiempo 
posible, que pueda mantener 
un funcionamiento autónomo 
y sea sostén de una fauna rica. 

Por otra parte, con el proyec
to de restauración, la conseje
ría de Medio Ambiente preten
de presentar un diseño, es
tructura y usos del soto que 
posibiliten su funcionamiento 
con el menor mantenimiento 
exterior y preparar una meto
dología aplicable a la restaura
ción de otras riberas de Ma
drid. 
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Opio 
Según Pedro Calvo la comu

nidad de Madrid a través de su 
consejería toma el proyecto del 
Soto del Encin como modelo 
para próximas actuaciones: 

"Para conseguir estos fines ex
tensivos a otras áreas de simi
lares características se ha ela -
horado una metodología gene
ral para la recuperación de so
tos de la comunidad de Ma
drid. Se trata de un proyecto 

cu-
Doña Juana Andrés Perdigón 

Falleció en Alcalá de Henares 
EL DIA 20 DE MAYO DE 2001 

a los 87 años de edad 

D. E. P. 

AGRADECIMIENTO 
Sus familiares expresan desde es

tas líneas su más profunda gratitud 
a todas las personas que los han 
acompañado en su dolor con motivo 
de tan triste acontecimiento. 

A TODOS, MUCHAS GRACIAS 

de vanguardia, no sólo por sus 
planteamientos de respeto a la 
dinámica natural del ecosiste
ma ripario sino también por 
una rigurosa calidad científica 
y técnica". 

Pedro Calvo se refirió tam
bién a la fauna del Soto del 
Encin: 'Tiene una riqueza ex
traordinaria particularmente 
en cuanto a aves y especies ve
getales. Se cuenta con más de 
un centenar de especies dife
rentes. En la finca están pre
sentes todas las comunidades 
riparias principales que poten
cialmente podrían crecer en el 
enclave". Como curiosidad 
cabe destacar que también se 
pueden ver adormideras, las 
amapolas blancas de las que 
se puede extraer el opio. 

El consejero aseguró que "el 
proyecto en el soto del río He
nares, tras el establecimiento 
de su régimen de protección 
preventiva y la próxima elabo
ración del PORN, no es una ac
ción aislada sino que se une a 
otras llevadas a cabo por la co
munidad de Madrid, siguiendo 
lo establecido en la ley de con
servación de espacios natura
les y de la flora y fauna silves
tres. 

CAUCE 
El consejero recordó que la 

actuación se enmarca también 
dentro del ámbito del Proyecto 
CAUCE (Calidad Ambiental 
Unido a Caudal Ecológico) , que 
"aglutina las iniciativas plante
adas para lograr eficiencia, di
versificación y ahorro del re
curso en el consumo urbano e 
industrial y garantizar los indi
ces de abastecimiento sufi
cientes para todos sus usos y 
la calidad de las aguas" . 
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la Asociación Galega Corredor do Henares ha celebrado 
la Semana de las letras Gallegas en Alcalá de Henares 

Galicia llega hasta la ciudad complutense 
La cultura gallega ha invadido la ciudad complutense con la celebración entre los dias 
12 y 20 de mayo de la Semana de las Letras Gallegas, una semana que ha estado llena 
de actividades encaminadas a difundir todo lo relacionado con Gallcia y que tuvo su 
punto culminante el pasado fin de semana con la actuación de los gaiteros de la Esco
la de Gaitas de Ortigueira de La Coruña, y la romería realizada en la explanada situa
da junto a la ermita del Val, donde el buen pulpo y el vino Ribeiro no pudo faltar. 

En esta edición del año 2001, la 
Semana de las Letras Gallegas ha 
estado dedicada a Eladio Rodrí
guez González, orensano nacido 
en 1864, miembro fundador y 
posteriormente presidente de la 
Real Academia Gallega, además 
de haber sido periodista, poeta y 
sobre todo investigador del léxico 
gallego. Rodríguez dedicó gran 
parte de su vida a trabajar en un 
diccionario gallego-castellano, 
que no sería publicado hasta el 
año 1958, diez años después de su 
muerte. 

En esta dedicación, la Aso
ciación Galega Corredor do 
Henares, también ha querido 
aportar su granito de arena en la 
Semana de las Letras Gallegas, 
una semana que se celebra con 
motivo del Día de las Letras 
Gallegas, que se realiza todos los 
17 de mayo. Un día que nació 
como conmemoración de la 
publicación de la obra poética de 
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Rosalía de Castro "Cantares 
Gallegos", obra considerada 
como la cumbre de la literatura 
gallega. 

Con esta Semana de las Letras 
Gallegas en Alcalá de Henares, la 
ciudad complutense ha adquirido 

un cierto colorido gallego, que se 
ha podido comprobar con las nu
merosas actividades organizadas 
por esta casa regional, que ha 
querido hacer partícipes a todos 
los alcalaínos de lo mejor de sus 
tierras. 

Una semana en la que, tras ini
ciarla con la excursión a la locali
dad alcarreña de Valverde de los 
Arroyos, la Casa Galega ha pre
sentado un año más una nueva 
edición de su revista en gallego 
"Folla Voandeira- VAGALUME". 
Una presentación realizada el 
pasado 17 de mayo y en la que se 
hizo la entrega de diplomas a los 
alumnos del curso de gallego 
impartido por el centro, y para 
los alumnos de los grupos de Gai
tas y Baile Gallego que dirigen 
Marisa González y Xoán Bran
dón. 

El centro regional culminó su 
semana de las letras gallegas el 
pasado fin de semana con la 
actuación por la calles del centro 
en la jornada del sábado, de los 
gaiteros de la Casa Galega y los 
35 gaiteros venidos de La Coruña 
pertenecientes a la Escola de Gai
tas de Ortigueira, que congrega
ron a numerosos alcalaínos entre 
la plaza de los Santos Niños y la 
plaza de Cervantes. 

El domingo 20 de mayo la Casa 
Galega Corredor do Henares 
celebraba su tradicional misa y 
romería en la Virgen del Val, don
de muchos alcalaínos, además de 
disfrutar con las actuaciones del 
Escola de Ortiguiera y los grupos 
del centro, "A Rebuldaina" y 
"Vagalume", pudieron degustar 
típicos productos gallegos entre 
los que no faltaron el pulpo, el 
vino de Ribeiro, la empanada 
gallega o la tarta de Santiago. 
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Ampliamos el horario de atención al cliente. 

lil> A su servicio. Su taller Oficial Mercedes-Benz le atenderá desde las 8:00 h. hasta 

las 20:00 h. de lunes a viernes. Y los sábados hasta las 14:00 h. Si fuera necesario, claro. 

SERRANO CALVO, S.L. 
Concesionario Oficial Mercedes-Benz 

Vía Complutense, 121. Tels.: 91 889 11 82/83. ALCALA DE HENARES 

•, ... , 

Mercedes-Benz 



Policías locales se maninestan para reiVindicar meioras en su uabaio 

"Queremos tener una policía 
del siglo DI, no del siglo XVII" 
Miembros de la Policía Local continúan manifestándose para reivindicar unas necesida
des que ellos consideran justas y necesarias para la realización de su trabajo. El miérco
les 4 de abril agentes policiales decidieron no salir en coches que no reunían condiciones 
para circular, para no poner en peligro su seguridad ni la de los alcalaínos. El concejal de 
Seguridad Ciudadana, Francisco Collado, señaló esta actuación como 'chantaje' y afirmó 
que habría medidas disciplinarlas contra los 'policías indisciplinados' . La decisión de Co
llado no tardó en llegar. abriéndose expedientes a varios agentes policiales. Policías Lo
cales se manifestaron el viernes 25 de mayo en el ayuntamiento de Alcalá exigiendo más 
medios y señalando la sanción de varios miembros de la Policía Local como una medida 
exagerada por parte del concejal de Seguridad Ciudadana, Francisco Collado. 

Anfbal Toledano, delegado de 
prevención del Colectivo Profe
sional de Policía Municipal 
(CPPM) , manifestó a PUERTA 
DE MADRID que a raíz de la 
reivindicación que tuvieron 
con el tema de los vehículos 
que no estaban aptos, se expe
dientó a varios policías: "Se 
está llevando una política de 
presión por parte del concejal 
de Seguridad Ciudadana. Nos 
han expedientado a dos com
pañeros y se nos está recrimi
nando que nos movilizáramos, 
en este sentido nos están pre
sionando a través de expedien
tes para que no nos movamos". 
Toledano aclaró que lo único 
que pedían era ser una policía 
del siglo XXI y no del siglo 
XVII: "Sólo pedimos vehículos 
como Dios manda; que nos 
den el vestuario del año pasa
do, que todavía no lo tenemos; 
unos zapatos en buen estado y 
que nos hagan usar unas de
pendencias del siglo en el que 
estamos". 
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El concejal 
de Seguridad 

Ciudadana 
callflc6 esta 

actuacl6n 
como 

•un chantaje-

El delegado de prevención 
del CPPM recalcó que las me
didas que se estaban tomando 
le parecían excesivas, ya que 
su única protesta era para la 
mejora de medios, no por dine
ro: "Es una obligación del 
ayuntamiento dotarnos de los 
medios apropiados para el tra
bajo, no estamos pidiendo di
nero, simplemente unos me
dios dignos para trabajar, un 
vestuario, unas dependencias 
acordes a nuestras necesida
des y unos vehículos en buen 
estado". Toledano manifestó 
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•Es 
oilllgacl6n del 
ayuntamiento 
dotarnos de 

unos 
medios 

apropiados• 

que los compañeros habían 
sido expedientados con sus
pensión de sueldo durante seis 
o más días: "No vemos cohe
rente que por una exigencia de 
tipo material se expediente a 
compañeros que simplemente 
piden trabajar en unas condi
ciones mínimas". 

Varios policías locales se 
congregaron en las puertas del 
ayuntamiento el viernes 25 de 
mayo a las diez y media de la 
mañana acompañados de sil
batos y pancartas, que mos
traban sus exigencias y pro
testas. 'Medios sí, expedientes 
no', 'Dónde está el vestuario', 
'Más agentes, menos expedien
tes', 'Menos expedientes, más 
medios urgentes', fueron algu
nas de las quejas que gritaron 
a coro a lo largo de su recorri-

Carlos Luis Sánchez, miembro de la junta de personal del CPPM 

do por las dependencias inter
nas del ayuntamiento. Carlos 
Luis Sánchez, miembro de la 
Junta de Personal por parte 
del CPPM, señaló que en esos 
momentos había abiertos once 
expedientes por la reivindica
ción de medios: "Llevamos 
conversando con el cc,mcejal de 
Seguridad Ciudadana desde 
hace mucho tiempo, pero 

siempre recibimos la misma 
respuesta 'que no hay dinero y 
que no hay presupuesto'. Hay 
cosas que no podemos consen
tir, hoy mismo se han entrega
do pistolas sin balas a varios 
compañeros, un policía no 
puede salir de servicio sin ba
las en su pistola. Está claro 
que esto es un problema de 
falta de responsabilidad por 

•Pedimos 
vehículos como 
Dios manda y 
dependencias 

acordes a 
nuestro 
trabajo• 

parte de alguien". 
Carlos Luis Sánchez mani

festó que con los expedientes 
no se iba a solucionar el pro
blema, y que la única forma de 
arreglarlo seria sentándose 
para buscar soluciones: 'Tene
mos carencia total de medios, 
como hemos explicado en 
otras manifestaciones, hemos 
realizado informes del estado 
en el que se encuentran los ve
hículos, las emisoras, alar
mas ... A un compañero y a mi 
nos han abierto un expediente 
por no tener los zapatos regla
mentarios y reclamarlos, por 
esto nos piden cuatro días de 
sanción de empleo y sueldo. El 
concejal está de acuerdo con 
esa falta de material, pero que 
por el momento no se puede 
hacer nada". 

• Abogados: Penal, Civil ... • Gestión de Seguros 

• Administración de Fincas • Proyectos de Obra 

• Asesoría Fiscal, Laboral y Contable • Control de obra y Presupuestos 

• Cursos de Formación y Prevención a su medida • Servicio de Oficina 

• Gestión de Hipotecas y Créditos • Tramitación de Documentación 

C/ Encomienda, 12 • 1 !! B. 28805 Alcalá de Henares 

GESTION Y VENTA W91 77 G!I 91. 
Venta de Viviendas, Locales y Fincas Domiciliación de Empresas en Apdos. 

Obra de Reforma en General 

ENSANCHE 
Rf: 1811 100 m2, 3 donn, 

2 baños, ria, v/climal~. p/pino, 
trastero 14 m2

, 2 pza. de garaje 
OPORTUNIDAD 

REYES CATÓLI
COS 

Rf: 1205 3 dorm, calefcc, 2 
terrazas, v/aluminio, trastero 

11.900.000 ptas. .., 

GESTIÓN DE HIPOTECAS ~ 
Y REFORMAS 

A COSTE O 
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CHORRILLO 
Rf: 1801 3 dorm, e/a, 
v/aluminio, p/roble, ca

lef/tnc reformado 
9.900.000 ptas. ... 

.. 

EL VAL 
Rf: 1510 

3 dorm, calef, 
2 terrazas, v/climalit, 
suelo parquet, garaje 

Estudios de Mercado 

ERA HONDA 
Rf: 1306 

95 m2
, 3 dorm, trastero, 

ble, e/a, v/aluminio 
OCASIÓN 

PASEO DE PASTRANA 
Rf: 1406 1 donm, b/c, salón 

amueblado, calef, v/aluminio, 
trastero, plz de garaje 
FACILIDADES 

GESTIÓN INTEGRAL CON 
MÁS DE 30 PROFESIONALES 

A SU SERVICIO 
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El concejal de Seguñdad Ciudadana, Francisco Collado, mannestó su sorpresa: 

"Esperaba que no realizaran una 
manifestación de esta índole'' 
Francisco Collado. concejal de Seguridad Ciudadana. mostró su sorpresa ante la mani
festación realizada por agentes de la Policía Local el viernes 25 de mayo en el ayunta
miento complutense. Collado señaló su predisposición por solucionar cualquier con
flicto. situación o problema que pudiera surgir. indicando a su vez que nadie se había 
dirigido a él para entregarle algún escrito donde se indicaran las demandas de los ma
nifestantes. El edil de Seguridad Ciudadana continuó expresando su decisión de no con
sentir la mano ancha. el desinterés, el caos y el desorden en la Policía Local. 

El concejal de Seguridad 
Ciudadana, Francisco Colla
do, que estuvo presente en la 
manifestación realizada por 
agentes de la Policía Local el 
viernes 25 de mayo, comen
tó: "Estoy para atender la de
manda. Me enteré de que ha
bía una manifestación de los 
policías y he venido al lugar 
en el que se manifiestan es
perando que alguien se dirija 
a mí". Collado señaló su pre
disposición a solucionar 
cualquier conflicto, situación 
o problema que pudiera sur
gir: "Nadie se ha dirigido a mí 
para entregarme algún tipo 
de documento, solicitud o 
demanda que me indicara 
las cuestiones generales que 
indicaban sus pancartas". 

El edil de Seguridad Ciu
dadana quiso recalcar que se 
habían celebrado reuniones 
en anteriores ocasiones y 
que en ningún momento ha
bía habido oídos sordos a las 
demandas de los policías por 
parte de la corporación mu-
nicipal: "Esto es un paso 
más dentro de las reivindica
ciones de una sección sindi
cal específica que es CPPM. 
El jueves día 24 de mayo 
mantuve una reunión de va
rias horas con esta sección 
sindical en la que me expu
sieron varías de las manifes
taciones que hoy han hecho 
públicas". Collado mostró su 
sorpresa ante la manifesta
ción realizada por miembros 
de la Policía Local: "Esperaba 
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Francisco Collado, concejal de Seguridad Ciudadana. 

que no realizaran una mani
festación de esta índole, 
dado que la relación que 
mantenemos con ellos es 

como cualquier otra sección 
sindical". 

El concejal de Seguridad 
Ciudadana afirmó que los 
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Será el lunes 4 de junio de 2001 a las 20:30 h. 
En la S.I. Catedral-Magistral 

de Alcalá de Henares 

expedientes continuaban 
con su trámite propio, seña
lando que los expedientes 
habían sido abiertos por de
sobedecer órdenes directas 
de un superior jerárquico. 
Además indicó que en el caso 
de desobediencia a un supe
rior se habían abierto cuatro 
expedientes a cuatro perso
nas. Francisco Collado acla
ró que un expediente admi
nistrativo no significaba una 
sanción necesariamente, 
sino que consistía en una 
apertura de un proceso in
formativo para saber lo que 
había ocurrido, y bajo qué 
circunstancias o condiciones 
se había dado: "El resultado 
que pueda darse dependerá 
de lo que determine la perso
na instructora, bajo un crite
rio objetivo. Puede ser sobre
seído, puede ser sancionador 
o no, pero eso seguirá su trá
mite correspondiente. Los re
sultados se valorarán y la 
persona instructora evaluará 
y resolverá la sanción, en 
función de esos trámites y de 
los resultados obtenidos, no
sotros estimaremos si san
cionamos o no". Para con
cluir el edil de la Concejalía 
de Seguridad Ciudadana ex
presó: "Por parte de este 
equipo de gobierno hay una 
intención de mantener un 
criterio, un orden y un con
trol de la policía. Segura
mente algunos de ellos con
sideren que durante años no 
se ha hecho nada en la Poli
cía, y ahora están viendo que 
hay un carácter serio y firme 
de llevar adelante, por un 
lado la reforma admínistrati
va en general y por otro ade
cuar a la policía a una policía 
del siglo XXI, dotándola de 
medios, cercana al ciudada
no y exigiéndola que cumpla 
con su trabajo. Puede que 
haya alguna persona intere
sada que piense que eso no 
interesa, que lo que importa 
es la mano ancha, el caos, el 
desorden y el desinterés, 
desde luego eso no lo vamos 
a consentir". 
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"Con esos uece millones que costaba al año se podía haber 
solucionado problemas de adquisición de medios materiales" 

cc.oo aplaude el cese del gerente de Seguridad 
v crnica los eoedientes 
El anuncio del concejal de Personal y Seguridad Ciudadana, Francisco Collado, sobre el cese del 
gerente del área de seguridad, Luis Soriano, fue aplaudido por la sección sindical de Comisiones 
Obreras. Los sindicalistas Enrique Jiménez y Jesús Chillerón, manifestaron al respecto que pare
ce haber prevalecido la lógica: "Por fin se han dado cuenta de que el gerente no tenía ninguna 
competencia en la Policía Local, pero ha sido tarde. Con esos trece millones de pesetas que cos
taba al año se podian haber solucionado muchos de los problemas de medios materiales que sigue 
teniendo la policía y que a fecha de hoy no se ha solucionado nada". 

Para los sindica lis tas de 
CC.00 en la Policía Local ha 
habido mucha incompetencia: 
"El incompetente n o ha sido 
sólo el gerente sino también 
quien lo contrató. Era algo que 
nosotros teníamos muy claro, 
que sus competencias iban a 
ser ineficaces en esta policía y 
máxime cuando ní siquiera se 
le había dotado de un presu
pu esto para haber acometido 
algún tipo de reforma" . 

Jesús Chillerón dijo también 
que el problema era determi
nar las competencias del 
gerente: "Él no vino con unas 
competencias claras que reali
zar". 

Enrique Jiménez se manifes
tó en contra de los expedientes 
disciplinarios abiertos contra 
al menos diez agentes por el 
departamento municipal de 
personal: "Los expedientes vie
nen por <;ulpa del equipo de 
gob ierno, que en dos años no 
ha comprado ní una mísera 
linterna. La degeneración del 
cuartel ha sido la más grande 
que ha habido en la historia 
de la Policía Local. Esa falta de 
medios, esas condiciones de 
trab ajo al limíte crean tensión 
entre los trabajadores. Para 

que los ciudadanos lo entien
dan, crea tensión que por la 
n oche los policías n o tienen 
una linterna y se tienen que 
ilu minar con el m echero". 
Enrique Jiménez se refirió a la 
tensión que hay en la plantilla: 
"Hay un evidente encabrona
míento en los trabajadores por 
las condiciones en las que 
estamos trabajando. Ésa es la 
causa de los expedientes. 
Como sigamos con estas con
diciones de trabajo no vamos a 
tener diez expedientes, vamos 
a tener cien". 

Jesús Chillerón manífestó 
que está en contra de los expe
dientes disciplinarios por 
movilizaciones: "Nosotros 
vamos a negociar que quiten 
esos expedientes pero no 
vamos a organizar en principio 
movilizaciones al respecto . 
Qu eremos una salida negocia
da". 

CC.00 criticó con dureza a 
Collado las manifestaciones 
que ha venído realizando acer
ca de la desaparición de 
medios materiales: "No vamos 
a consentir que siga diciendo 
que los policías se llevan esos 
medios, porque para empezar 
hay muy poquito que llevarse. 

Los policías son profesionales 
honrados, honestos, trabaja
dores, padres de familia que 
vienen a ganarse un salario y 
a quienes no se les puede 
catalogar de ladrones". 

Tensión 
Jiménez se refirió a la nueva 

situación organizativa de la 
Policía Local: "Ahora tenemos 
otro gerente, el de Personal, 
Alfonso Luen go, que hace dos 
trabajos por el precio de uno, 
como las ofertas en cualquier 
centro comercial. Nosotros le 
hemos pedido que quite los 
expedientes, que solucione 
esta situación antes de que se 
cree más tensión. Un acto de 
buena voluntad es olvidarse 
de los expedientes y empezar a 
trabajar para solucionar los 
problemas que hay en la poli
cía". 

Chillerón manifestó que no 
espera mucho de Luengo: 
"Seguramente sabrá de otras 
cosas pero de la Policía Local 
no tiene ní idea. Malamente va 
a organizarnos, pero_ es que 
tampoco ha aportado nada a 
la organización del ayunta
miento como gerente de Persa-
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Enrique Jiménez 

nal, al menos nada que no 
hubiese aportado cualquier 
funcionario de este ayunta
miento con el sesenta por 
ciento menos del sueldo que 
él". 

El sindicalista afirmó que en 
la Policía Local existe falta de 
mandos: "Desde que se fue el 
señor Tamayo hay un sargen
to con funciones de subins
pector jefe, lo que nos parece 
una auténtica pasada, además 
de una ilegalidad total del 
alcalde; puede nombrarlo sar
gento j efe de forma accidental, 
pero no nombrarle subinspec
tor jefe accidental. Ahora han 
aprobado la creación de una 
plaza de oficial. Lo curioso es 
lo que puede ocurrir si el 
señor Tamayo decide volver a 
la plantilla, ya que tiene una 
excedencia y nadie le puede 
impedir el regreso. Lo peor es 
que serian dos cargos de des
pacho muy bien remunerados 
que cuestan un montón de 
dinero para ser en definítiva lo 
mismo". 

Chillerón argumentó que "lo 
que habria que crear seria una 
plaza de suboficial, que ya 
estaba creada pero que no se 
ocupó". El sindicalista pidió 
que el gobierno municipal 
cumpla las promesas de mejo
rar los medios materiales de la 
Policía . 
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Continúan los actos de la segunda semana de la solidañdad con los pueblos 

los inmigrantes calculan que son va el 
10 por ciento de la población alcalaína 
El ayuntamiento tiene empadronados a unas 10.500 personas procedentes del extranje
ro. Sin embargo los colectivos de inmigrantes piensan que el número total está próximo 
a los 17 .000. es decir, que al día de hoy prácticamente el diez por ciento de la población 
es inmigrante y procede del extranjero. Cuando el ayuntamiento celebra la segunda se
mana de la solidaridad con los pueblos cuyo programa de actos se completa en este fin 
de semana del 1 al 3 de junio, las asociaciones de inmigrantes siguen pidiendo en Alcalá 
la apertura de una oficina permanente de atención al inmigrante. A la ciudad complu
tense siguen llegando muchos extranjeros que según Carlos Jara, presidente del Centro 
de Estudios lberoandinos (CEIBA) necesitan algún tipo de atención a la que por otra par
te ya se había comprometido el ayuntamiento. En estos momentos Alcalá-es la ciudad de 
la comunidad de Madrid con mayor número de inmigrantes, sin contar la capital. 

Durante el fin de semana del 1 
al 3 de junio se podrá visitar la 
exposición y venta de artesanías 
y publicaciones en los puestos 
que las organizaciones no guber
namentales tendrán en la plaza 
de Cervantes. También habrá 
cuentacuentos y el sábado a las 
ocho y media de la noche, a pun
to de clausurarse la semana de 
la solidaridad se celebrará el pre
gón a cargo de Miguel Angel Pé
rez, presidente de Médicos Sin 
Fronteras, con la presentación 
de Luis Suárez Machota, primer 
teniente de alcalde y presidente 
del consejo de cooperación. Sin 
embargo los inmigrantes no tie
nen una oficina con carácter 
permanente y unificado para re
cibir atención administrativa. 
Tampoco disponen las organiza
ciones de inmigrantes de un lo
cal en el que desarrollar activida
des por lo que los compromisos 
adquiridos por el ayuntamiento 
en el encierro que los inmigran
tes realizaron este invierno en la 
casa consistorial, parecen haber 
quedado en el olvido. 

Eso sí, los inmigrantes afron
tan un proceso complicado, se
gún explicó Carlos Jara. Se trata 
de avanzar en la regularización 
definitiva de los inmigrantes que 
hay en la comunidad de Madrid 
en un segundo proceso que quie
ren que tome el modelo del de 
Valencia, un compromiso al que 
llegaron aquella delegación del 
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Inmigrantes asistentes a una conferencia de CEIBA. 

gobierno y los colectivos de inmi
grantes a fin de regularizar la in
migración que no dispone de do
cumentación a fin de que se re
suelva todos los casos favorable
mente para que puedan trabajar 
legalmente en España. 

El compromiso de Valencia 

que quiere traerse a las nego
ciaciones de inmigrantes con la 
delegación del gobierno en Ma
drid es que se realice la regulari
zación administrativa de todos 
aquellos inmigrantes que llega
ron antes del 23 de enero de 
2001 , si bien esta fecha estará 

i Broncéate! todo e~ año ~f!NTE 
CENTRO DE BRONCEADO 

Carlos Jara, presidente 
del Centro de Estudios 

Iberoamericanos 

sujeta a negociaciones y podria 
ampliarse más llegándose a 
plantear incluso el 1 de mayo de 
2001 como fecha tope. 

Según Carlos Jara la idea es 
que se aplique a los inmigrantes 
la exención de visado por razo
nes humanitarias, es decir, que 
no tengan que volver al país de 
origen a solicitarlo: "Queremos 
también que se paralicen los 
procesos de expulsión". La idea 
del colectivo de inmigrantes es 
que haya un apoyo claro de la 
administración pública al movi
miento asociativo de inmigrantes 
y en Alcalá concretamente, que 
se pueda abrir una oficina per
manente y unificada de atención 
a la inmigración. 

Para ello harían falta una serie 
de requisitos minimos que seri
an presentar una oferta de em
pleo, un documento público que 
acredite su estancia en territorio 
español y la solicitud de exen
ción del visado por razones hu
manitarias. Los colectivos de in
migrantes piden también que sin 
permiso de residencia y de tra
bajo, los trabajadores extranje
ros puedan solicitar el de resi
dencia a fin de que a través de 
éste puedan a llegar a encontrar 
trabajo. 

31 años nos avalan 
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Según Carlos Jara la idea es 
que en este mes de junio se ini
cie el proceso de regularización 
en la comunidad de Madrid: "Por 
ello le pedimos a la delegación 
del gobierno que sea consciente 
de que se trata de legitimar una 
realidad que existe en nuestra 
comunidad y en Alcalá de mane
ra muy especial". 

Los hispanoamericanos 
siguen llegando 
a Alcalá 
La realidad es que a través de 

los estudios que los propios co
lectivos de inmigrantes vienen 
realizando, según los propios da
tos conseguidos en agencias de 
viajes, tiendas de productos para 
inmigrantes, y a través de los en
víos de dinero a los paises de ori
gen: "Los datos del ayuntamien
to son claros y a través de lo pu
blicado por PUERTA DE MA
DRID se nos ha venido a dar la 
razón: Nosotros decíamos al 
ayuntamiento en enero que ya 
éramos 15.000 y ellos nos decían 
que eso era una barbaridad, que 
en total éramos unos 5.000. Lue
go PUERTA DE MADRID publica 
datos oficiales que hablan de 
más de 10.000 inmigrantes em
padronados, pero según nues
tros datos somos ya casi 17.000 
personas procedentes de otros 
paises". 

Según Carlos Jara ha habido 
últimamente un importante flujo 
de colombianos. Pero también 
han llegado muchos argentinos, 
concretamente familias enteras, 
y uruguayos. También se ha re
gistrado la entrada en Alcalá de 
brasileños y el número de boli
vianos ha empezado a crecer. Lo 
mismo ocurre con las personas 
procedentes de Zaire y de Gui
nea. 

Por otra parte la asociaciones 
de inmigrantes quisieron trans
mitir a PUERTA DE MADRID su 
agradecimiento: 'Todas las aso
ciaciones hemos decidido trans
mitiros nuestro agradecimiento 
por la contribución y la labor que 
estáis realizando a favor de la in
terculturalidad y la integración", 
dijo Carlos Jara. 

Mesa redonda durante la presentación de la 11 Semana de la Solidaridad 

la organización espera que el nn de semana hava mavor presencia de público 

La semana de la solidaridad 
entra en su recta final 
La segunda semana de la solidaridad con los pueblos, organizada por el ayuntamiento de Al
calá y el consejo local de cooperación, entra este fin de semana en su recta final. Desde la pri
mera tenencia de alcaldía, que dirige Luis Suárez Machota, se espera que haya mayor presen
cia de público en los actos. De hecho, en la mesa redonda del lunes 28 de mayo con la que se 
inauguró la semana de la solidaridad, hubo menos de veinte personas entre el público. Se tra
taba de una mesa redonda sobre las causas de la inmigración, la pobreza y el subdesarrollo. 

A lo largo del viernes 1, sá
bado 2 y domingo 3 de junio 
se podrá ver la exposición y 
venta de artesanías, publica
ciones y productos solidarios 
en los puestos y casetas que 
las organizaciones no guber
namentales tendrán en la pla
za de Cervantes. El horario 
será de 11a14 horas, y de 18 
a 21 horas. 

El programa será el siguien
te: 

Viernes 1 de junio 
19 horas: Presentación del 

libro 'Cooperación al desarro
llo: una visión critica' , de Luis 
Nieto Pereira. Biblioteca pú
blica municipal Cisneros (Ca
racciolos), plaza de San Julián 
l. 

Sábado 2 de junio 
18 horas: Cuentacuentos, 

juegos solidarios a cargo de 
Cristina Miranda y Emilio 
Arranza. Plaza de Cervantes. 

20'30 horas: Pregón a cargo 
de Miguel Ángel Pérez, presi
dente de Médicos sin Fronte
ras. Saludo del presidente del 

Consejo de Cooperación, Luis 
Suárez Machota. Ruinas de 
Santa Maria, junto a la capilla 
del Oidor. 

21 '00 horas: concierto de 
música de los pueblos del 
mundo. Ruinas de Santa Ma
ria. 

Domingo 3 de junio 
13 horas: Gastronomía y 

multiculturalidad. Casa de la 
Juventud. 

20 horas: Cierre de casetas 
de ONGs y exposición fotográ
fica. Clausura de la semana. 
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licenciado en Ciencias de la ActMdad Física v del Depone e 
Ingeniero en lnlormádci se unen a las 38 titulaciones elistentes 

la Universidad de Alcalá ofrece dos nuevas 
thulacianes para el cursa 2001-2002 
A partir del curso 2001-2002, la Universidad de Alcalá ofrecerá a los alumnos interesados dos 
nuevas titulaciones que se impartirán en las aulas del campus universitario de la UA. Se tra
ta de la licenciatura en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte y la de Ingeniero en Infor
mática, que se unen a las 38 titulaciones que ya existían. La licenciatura en Ciencias de la 
Actividad Física y del Deporte es la primera que se imparte conjuntamente por dos universi
dades (Universidad de Alcalá y Universidad Autónoma de Madrid) en la Comunidad de Madrid. 

La licenciatura en Cien
cias de la Actividad Física 
y del Deporte consta de 
312 créditos repartidos en 
cinco años. El primer ciclo 
(3 años - 180 créditos) se 
impartirá en la Universidad 
de Alcalá. El segundo ciclo 
(2 años - 132 créditos) se 
llevará a cabo en la Univer
sidad Autónoma de Madrid. 

Esta iniciativa, pionera en 
la CAM, dará lugar a la emi
sión de un titulo conjunto 
de las dos universidades. 

directamente al segundo 
ciclo de la carrera superior. 

Una de las particularida
des principales de estos 
estudios es que, debido a los 
continuos avances que se 
producen en el campo de la 
informática, el cuarto curso 
de la titulación está com
puesto por una mayoría de 
asignaturas optativas, de 
modo que pueda ofrecerse a 
los alumnos una enseñanza 
lo más actualizada posible. 

Por otro lado, los alumnos 
que realicen estos estudios 
tendrán acceso a tres inten
sificaciones de conocimien-

to: Lenguajes y Sistemas 
Informáticos, es decir, la 
informática más clásica 
(programas y sistemas ope
rativos); Inteligencia Artifi
cial (sólo impartida hasta el 
momento en la Universidad 
Politécnica de Madrid), que 
supone la creación de soft
ware que permita la realiza
ción de manera autónoma 
por parte de ordenadores de 
tareas que hasta el momen
to se han considerado pro
pias de los humanos; e 
Internet (especialización 
novedosa que se imparte 
únicamente en la Universi-
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dad de Alcalá) que se cen
trará en todo lo relacionado 
con esta herramienta de 
comunicación y desarrollo. 

Hasta el momento, tan 
sólo el Instituto Nacional de 
Educación Física (I.N.E.F.) , 
centro adscrito a la Univer
sidad Politécnica, impartia 
esta titulación en la Comu
nidad de Madrid. En relación c1n la tana de seguñdad en 11s sistemas inf1nnítica de nuesua instiblciín 

Los requisitos de acceso 
para los alumnos serán 
dobles: habrá que superar 
la prueba de selectividad y, 
además, unas pruebas de 
aptitud fisica que tendrán 
lugar, para todos los alum
nos que deseen cursar esta 
titulación en la CAM, en las 
instalaciones del INEF entre 
los días 2 y 6 de julio. 

La creación de esta titula
ción supone un reconoci
miento a la creciente impor
tancia social de la educa
ción fisica y el deporte y un 
apoyo simbólico a las aspi
raciones olímpicas de la ciu
dad de Madrid. 

Ingeniero en Informáti
ca, titulación superior, 
consta de 300 créditos 
repartidos en cuatro cursos 
académicos (dos ciclos de 
dos años cada uno - 150 
créditos por ciclo) . Se 
impartirá en la Escuela Poli
técnica, donde ya se 
encuentran ubicados los 
estudios técnicos de infor
mática (Ingeniería Técnica 
en Informática de Gestión e 
I.T. en Informática de Siste
mas) . 

La carrera se irá implan
tando, año a año, desde el 
primer curso. De este modo, 
en 2004 estarán en marcha 
los cuatro cursos que com
ponen la titulación. Los 
ingenieros técnicos en infor
mática podrán acceder 
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Comunicado de la Sección Sindical de cc.oo. 
de la Universidad de Alcalá 
Recientemente se ha tenido conocimiento de la escasa seguridad que ofrecen los sistemas 
informáticos de la Universidad de Alcalá al haber irrumpido en la red informática de la mis
ma una persona que ha llegado a modificar la página web de nuestra institución, sustitu
yéndola por una nota en la que señalaba detalladamente los defectos y deficiencias de 
seguridad que presenta la administración de la red y las posibles soluciones. Estos hechos 
ha tenido eco en el semanario PUERTA DE MADRID (nº 1.715 de 19 de mayo de 2001) 

La Sección Sindical de 
CC.00. de la Universidad 
de Alcalá, dada la grave
dad de los hechos, consi
dera imprescindible mani
festar lo siguiente: 

1. - Es imprescindible 
dimensionar la gravedad 
de lo ocurrido en su justa 
medida, y esto nos lleva a 
cuestionar si los gestores 
de la Universidad de Alcalá 
han adoptado las medidas 
de seguridad necesarias 
para preservar la confiden
cialidad de todos los datos 
que manejan (actas y 
notas académicas, títulos, 
datos personales de alum
nos y trabajadores, datos 
económicos de los mismos, 
etc.) . 

2.- A pesar de que los 
hechos detallados ante
riormente se han produci
do, según parece, entre los 

días 5 y 6 de mayo de 
2001 , no se ha tomado 
ninguna medida hasta el 
momento, y esta circuns
tancia se ha podido 
constatar tras haber vuelto 
a ser sustituida la página 
web de la Universidad el 
día 21 de mayo de 2001. 

3.- Esta Sección Sindical 
de CC.00. ha denunciado 
en reiteradas ocasiones la 
caótica situación de los 
Servicios Informáticos de 
la Universidad de Alcalá 
por carecer de un modelo 
definido, propio de una 
Institución dedicada a la 
docencia y la investiga
ción, así como por la falta 
absoluta de planificación y 
objetivos básicos a medio y 
largo plazo; las consecuen
cias de todo ello las sufren 
todos los miembros de la 
Comunidad Universitaria 

día a día. Hoy añadimos a 
esta situación el bochorno, 
la vergüenza y el ridículo 
en el que se deja a nuestra 
Institución gracias a la 
dejadez de los responsa
bles de estos servicios (rec
tor, vicerrector de infraes
tructuras y gerenta) por no 
garantizar la seguridad de 
nuestros sistemas y dejar 
patente la vulnerabilidad 
de nuestra red informáti
ca. 

4 .- Por último, desde la 
Sección Sindical de CC. 
OO. exigirnos al Rector que 
informe a la Comunidad 
Universitaria de cuál es la 
dimensión real del proble
ma, así como de las medi
das adoptadas para evitar 
que hechos como éste 
vuelvan a suceder. 

La Sección Sindical 
de CC.00. de la 

Universidad de Alcalá 
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Será invesddo 11loctor Honoris Causa" por la UniVersidad de Alcalá 

Homenie al hispanisla noneamericano Richard Herr 
El próximo 7 de junio, el hispanista norteamericano -aunque nacido en Guanajuato- Richard 
Herr, seri investido "Doctor Honoris Causa" por la Universidad de Alcali. Con este motivo, la 
Institución de Estudios Complutenses y la Asociación Cultural Hijos y Amigos de Alcali, cele
brarán un acto de reconocimiento al doctor Herr. El homenaje, que se celebrad en la tarde 
del mismo día de la investidura, es decir, el día 7 de junio a las 20,00 horas, tendri lugar en 
la sede social de la Asociación Cultural de Hijos y Amigos de Alcali. 

En este acto está prevista la 
entrega al prestigioso hispa
nista de una placa conmemo
rativa por parte de la Institu
ción de Estudios Compluten
ses y de una reproducción de 
la Cruz del Siglo por la Aso
ciación Cultural de Hijos y 
Amigos de Alcalá. Al acto está 
prevista la asistencia de 
diversas autoridades del 
mundo académico y están 
irivitados los miembros de la 

Institución de Estudios Com
plutenses y de la Asociación 
Cultural de Hijos y Amigos de 
Alcalá, además de todos 
aquellos que quieran expre
sar su reconocimiento a 
Richard Herr. 

Sobre la importancia del 
próximo "Doctor Honoris 
Causa" por la universidad 
alcalaína, reseñ.ar que es doc
tor en Historia desde 1954 y 
ha sido profesor entre otros 

EDICTO 

centros de enseñanza en las 
universidades de Yale y Ber
keley, California; en España 
impartió cursos en la Univer
sidad Internacional Menén
dez Pelayo y fue profesor Visi
tante de la Universidad de 
Alcalá; también es miembro 
correspondiente de la Real 
Academia de la Historia. 

Entre sus principales obras 
relacionadas con nuestro 
país, hay que reseñar algu-

Habiéndose aprobado por Decreto de Alcaldía nº 69, de fecha 23 de mayo de 
2001, Lista Cobratoria del IMPUESTO SOBRE ACTIVIDADES ECONÓMICAS 
ejercicio 2000, correspondiente a las Altas realizadas en dicho ejercicio así como 
Altas de las denominadas "Extemporáneas", que se refieren a ejercicios anterio
res. 

Se pone en general conocimiento lo siguiente: 

Se establece como plazo voluntario de pago el establecido en el art. 20 del 
Reglamento General de Recaudación de 20 de diciembre de 1990, que dispone 
que las notificaciones recibidas en la primera quincena de mes tendrán de plazo 
de pago hasta el día 5 del mes siguiente, y las recibidas en la segunda quincena 
hasta el día 20 del mes siguiente, o inmediato día hábil posterior. 

Cumplidos estos plazos se procederá al cobro por vía de apremio con el recar
go establecido en el art. 127 de la vigente Ley General Tributaria. 

Las citadas liquidaciones se podrán abonar en cualquiera de las Entidades Ban-
carias que figuran en ellas. . 

Contra dicha liquidación se podrá presentar durante el plazo de un mes, a con
tar desde la notificación expresa, el correspondiente recurso de reposición ante 
esta Alcaldía-Presidencia, por lo que se expondrá la citada lista cobratoria duran
te el plazo de 15 días a contar desde el siguiente al de su publicación en el 
8.0.C.M. 

Lo manda y firma el limo. Sr. Alcalde Don Manuel Peinado Lorca, de lo que yo, 
el Secretario General de la Corporación Don Enrique Castillo Zubía y a los solos 
efectos de la fe pública, certifico. 
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Alcalá de Henares, 23 de mayo de 2001 
EL ALCALDE 

bcm1.1nntamient1 
de Alcalá de Henares 

Richard Herr 

nas que se han convertido en 
clásicos de referencia para los 
estudiantes de nuestra histo
ria: "España y la revolución 
del siglo XVIII", "Ensayo his
tórico de la España contem
poránea" y "La Hacienda real 
y los cambios rurales en la 
España de finales del Antiguo 
Régimen", junto a otras no 
traducidas al español. Ade
más ha colaborado en gran 
número de obras colectivas y 
ha publicado un buen núme
ro de articulos. 

Dentro del ámbito local 
complutense, en noviembre 
de 1991 fue el lector de la 
conferencia de la Annua 
Conmmemoratio Cisneriana, 
con el título "los tiempos de 
Cisneros y la metammfosis 
del mundo". 

En resumen, un merecido 
homenaje para un notable 
investigador de la historia de 
España. 

MAYO Rdntecrao 
Día 24 ......... 52.958 5-8 
Día 25 ....•.... 99.368 8 IHS2 

Día 27 ......... 92.567 7 ...... 
Día 28 ...•..... 78.851 7-1 
Día 29 ......... 79.275 7-5 
Día 30 ......... 09.967 0-7 
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MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

PUERTA de Madrid 



El sábad1 día 2 de iuni1 
en la Casa de la Juve•d 

T.l.A. presenta 
luntlentlas 
11ataBi11 

Teatro Independiente 
Alcalaino estrena este fin 
de semana su ya conocido 
montaje KWljlerifl.os para 
Bip, creación colectiva de 
este veterano grupo de 
teatro local, que desde 
1979 nos viene amenizan
do la escena complutense 
con sus producciones. 
Esta vez su trabajo va 
dirigido a los más peque
ños y a aquellos que no 
hayan renunciado a su 
corazoncito infantil, que 
somos muchos. 

KWljlenjlos para Bip es 
un cuento de aventuras 
que le suceden a Bip, un 
marciano, y dos amigas 
terricolas en su ansia de 
encontrar Kunjlerifl.os , 
unos misteriosos objetos 
que necesitan en el país 
de Bip, y que les son muy 
necesarios a sus marcia
nitos, para que no pierdan 
sus ilusiones. En su bus
ca se encontrarán con 
encantadores de serpien
tes, magos, malísimos, 
dragones tozudos, caba
lleros miedosos, brujas 
simpáticas, princesas 
bellísimas, islas donde se 
encuentra de todo, tarza
nes fuera de circulación, y 
un largo etcétera. 

KWljlenjlos para Bip es 
una obra de éxito, ya que 
es la cuarta vez que T.l.A. 
la vuelve a montar, y 
siempre ha sido muy bien 
acogida por todos los 
públicos. En efecto, esta 
obra fue estrenada en 
1983 y repuesta en 1990 
y 1995, por lo que se ha 
convertido en un clásico 
del T.l.A. Y es que Kun
jlenjlos para Bip, y se lo 
decimos por experiencia 
propia, gusta tanto a los 
niños como a los padres, 
tíos, o hermanos... que 
acompañen a los peques; 
con lo que la diversión 
está asegurada. Pero 
deben comprobarlo uste
des mismos yendo a la 
Casa de la Juventud este 
sábado a las 7 de la tarde. 
T.l.A. los espera, una vez 
más, con los brazos abier
tos. 
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El auto sacramental es uno de los provectos más ambiciosos del grupo '( 

El TElA de Paz Carrero estrena ta vida es sueña' 
La directora teatral Paz Carrero vuelve a los clásicos y especialmente a un auto sacramental 
tan importante en la historia del teatro español como 'La vida es sueño' de Calderón de la 
Barca. Paz Carrero siempre ha manifestado su profunda admiración por los clásicos españo
les y especialmente por 'La vida es sueño', obra en la que intervino como actriz siendo muy 
joven y de la que confiesa saberse de memoria muchos de sus personajes. Ahora ha tenido la 
oportunidad de dirigir uno de los proyectos más ambiciosos de su grupo T~LA. tal y como lo 
reconoció el profesor de literatura y especialista en teatro clásico, Miguel Angel Ontanaya. 

Guillermo Baeza, Paz Carrero y Miguel Ángel Ontanaya 

PlP~~10S LOSPP~CIOS 
ahora con aire acondicionado de serie desde 

~ 
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TALLERES .JUAN DE AUSTRIA 
Vía Complutense, 131 (Junto IVECO) 
Tel : 91 889 72 20 

\ 28805 Alcalá de Henar-es (Madrid) 
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Mucho a cambio 

Precio vers1on 4x2 con IVA transporfe y descuento promoc1onol mclu1dos (Ahorro od1c1onol de 80 000 ptas con Plan PREVER) 

Oferta promoc1ono1 vat1da nasto fin de mes No acumulable a otros ofertas P V P recomendado poro Penmsulo y Baleares 

La propia directora explicó 
que sacar adelante la obra de 
Calderón de la Barca no ha 
sido fácil: "Ha sido un traba
jo largo, complejo y dificil , 
pero lo hemos terminado". 
Paz Carrero ha impartido al 
grupo TELA un curso de for
mación de cara a la interpre
tación del texto en verso. 

La obra podrá verse en el 
patio de Santo Tomás de 
Villanueva, en la universidad 
cisneriana, el sábado 2 y el 
domingo 3 de junio a las 22 
horas. El precio de la entra
da es de 500 pesetas. 

Miguel Ángel Ontanaya 
explicó que el texto original 
de Calderón de la Barca ha 
sido adaptado: "Eso sí, no 
hemos querido desvirtuar a 
Calderón pero sí adaptarlo". 
Paz Carrero, por su parte, 
quiso dedicar el trabajo reali
zado a los que fueron sus 
maestros, Modesto y Jacinto 
Higueras, componentes del 
grupo 'La Barraca' que diri
gió Federico García Larca. 

El grupo TELA fue creado 
en Alcalá hace veintitrés 
años y a lo largo de este 
tiempo se ha dedicado a la 
formación y divulgación tea
tral entre los jóvenes. Con 
más de 30 obras estrenadas, 
el grupo que dirige Paz 
Carrero ha participado con 
éxito en muestras y certáme
nes. Muchos de los actores 
de la factoria Paz Carrero 
han alcanzado el profesiona
lisimo e incluso el éxito en 
importantes escenarios, en 
cine y en televisión. 

'La vida es sueño' culmina 
para el TELA un ciclo de 
duro trabajo que ha supues
to todo un reto, puesto que 
se ha investigado y adaptado 
literariamente el texto, se ha 
realizado un curso de poesía, 
declamación, voz y danza, y 
se ha realizado un estudio y 
diseño de vestuario, ambien
tación música!, etc. 

'La vida es sueño' plantea, 
del modo más profundo y 
poético, el conflicto universal 
de todo ser humano: el naci
miento en soledad, la lucha 
entre los valores opuestos, la 
libertad usada para arrojar 
la razón a los abismos, el 
caos enfrentado al orden, la 
vida que parece la sombra de 
un sueño. 
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"Estamos viviendo una primavera muv verde 
con las actividades realizadas", dice Marín 

El avuntamiento acoge la 
IV exposición de bonsáis 
El ayuntamiento acoge en su patio central la IV exposición de 
bonsáis, una actividad que ya ha producido una considerable 
expectación por parte del público al ver los trabajos que realizan 
los miembros del Círculo del Bonsái. La exposición podrá con
templarse entre los días 1 y 5 de junio de 11a14 y de 18 a 21 
horas contándose con la organización de la concejalía de Ciudad 
Sostenible que dirige Femando Marin y del Círculo del Bonsái. 

Fernando Marín ma
nifestó a PUERTA DE 
MADRID que con ini
ciativas como la expo
sición de bonsáis "con
tribuimos a poner de 
relieve la necesidad de 
construir una ciudad 
sostenible medioam
bientalmente. Ésta es 
una iniciativa que ya 
se ha llevado a cabo en 
colaboración con el 
círculo del bonsái, que 
tiene su sede en el jar
din botánico. Se quiere 
dar a conocer un siste
ma de tratamiento y 
cuidado de especies 
arbóreas a las que se 
limita su crecimiento 
para conseguir un bo
nito efecto ornamen

Ricardo Pérez Hurtado, experto en 
bonsáis, con uno de sus ejemplares 

tal. El bonsái, como ocurre con 
todas las plantas, es como tener 
una mascota a la que hay que 
cuidar permanentemente y a la 
que se coge cariño". 

El concejal de Ciudad Sosteni
ble explicó que la primavera es
tá siendo muy intensa: "Hemos 
hecho desde el ayuntamiento 
una primavera verde. Me hubie
ra gustado que hubiera sido 
mucho más verde pero he teni
do una enfermedad que me ha 
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impedido hacer muchas más 
cosas. Además de la ferta de la 
planta y de la flor, de la fiesta 
del medio ambiente y de la pro
pia exposición de bonsáis, están 
las remodelaciones de parques y 
jardines que se están haciendo. 
Todo ello está contribuyendo a 
que haya una primavera mucho 
más verde de lo normal". 

El presupuesto que la conce
jalia destina a la exposición de 
bonsáis es de 400.000 pesetas. 

e/Colegios, 3 
28801 Alcalá de Henares 

Tel.: 91 888 03 30 
Fax: 91 888 05 27 
alcala@parador.es 

* Este menú degustadón 
sólo se sirve los días 

viernes 1 (cena}, 
sábado 2 (comida y 

cena) y domingo 3 
(comida y cena). 
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Copa de Moriles 
con dos aperitivos de la Hostería 

*** 

Menestra de verduras naturales 
con jamón de bellota 

*** 

Suprema de merluza al horno 
con ajetes tiernos y gambas 

*** 

Pastel de corderito lechal 
con hongos y patatas crema 

* ** 

Surtido de postres de la Hostería 

t adÓtt* 

• Costrada de Alcalá • Pastel Ruso • Helado de Café 

*** 

Café con almendritas garapiñadas 
de las monjas clarisas 

• 
~ 

PARADORES 
www.parador.es 

f~""\ @áinara 
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CURSOS EN ALCALÁ DE HENARES 

• Del 14 al 29 de Junio 
•De 19 a 22 horas 

• INFORM ACION E INSCRIPCIONES INSTITUTO DE FORMAC ION EMPRESARIAL-I FE 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 
28802-ALCALA DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 76 - Fax: 91 881 37 75 
E-mail: gte2@camaramadrld.es 
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Miembros de la comisión de Urbanismo y de la Federación de AAVV durante su última reunión. 

las asociaciones de vecinos dan un suspenso a la gestión 
urbanística del avuntamiento de Alcalá 

"El gobierno municipal tiene 
muchas ideas, pero no hace nada" 
La comisión de urbanismo de la Federación Comarcal de Asociaciones de Vecinos, que está for
mada por una representación de todas las entidades vecinales, puso un suspenso a la gestión 
urbanistica del ayuntamiento al término del curso escolar. Con una frase valoraron esta gestión 
al analizar los principales problemas que tiene la ciudad y las mayores preocupaciones que hay 
en el movimiento vecinal: "El gobierno municipal tiene muchas ideas pero no hace nada". Desde 
la federación comarcal se hace un llamamiento al ayuntamiento: "Queremos participar en el 
debate sobre el pl¡µi general de ordenación urbana. No queremos que se nos entregue como algo 
ya consumado, sino que queremos opinar''. Desde la federación que preside Clara Gutiérrez se 
manifestó con rotundidad el estado en que se encuentra Alcalá: "La ciudad está hecha una pena, 
pero nada más que hay buenas ideas, no hechos concretos que sirvan para mejorarla". 

Según Dolores Palenzuela, 
miembro de la comisión de 
Urbanismo de la federación, el 

trabajo que vienen desarro
llando es intenso: "Nuestras 
mayores preocupaciones, que 

ya le hemos planteado a 
Javier Ocaña, son el Plan 
General de Ordenación Urba-

La fedel'llciill -
11111n •re •••eldellate 

sa11ree1•1111111 
de arder.ad6n 1111111111 

'e.dopar fin 
te - •ticiDll te 

..... ~lliO de talto 
cumldotel'ellatal ....... 

na, y el consorcio urbanistico 
para el casco histórico. Son 
debates en los que queremos 
participar. A partir de ahí, en 
nuestras reuniones periódicas 
tratamos de problemas urba
nísticos concretos que detecta 
cada una de las asociaciones 
de vecinos y que como federa
ción planteamos al ayunta
miento". 

Para Manoli Abad la gestión 
urbanistica del ayuntamiento 
de Alcalá no está siendo bue
na: "Hay muchos problemas 
que nos preocupan, desde el 
estado en que se encuentra la 
red de aguas al del alcantari
llado. Las aceras están en mal 
estado, pero en muchos casos 
es que ní siquiera las hay o 
son muy estrechas, como en 
el distrito centro". 

El trabajo de la federación 
ha dado fiutos: "Cuando se 
pretendía hacer una actua
ción muy agresiva en la quin
ta Cervantes se consiguió 
ganar una primera batalla, 
que no la guerra, porque vere
mos cómo acaba la rehabilita
ción. Al menos conseguimos 
que la idea inicial de hacer un 
edificio de corte moderno se 
rechazara", dijo Manoli Abad. 

La presidenta de la federa-

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 

----------- -------------- . .,..._ ~---------- -
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<válidos y asistidos> 
A 44 Km. de Madrid por la Canetera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
•Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
'ltf' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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c1on, Clara Gutiérrez, explicó 
que fue la asociación San Isi
dro la artífice de esa conquis
ta: "Siempre son las asociacio
nes de cada distrito las que 
actúan en su ámbito territo
rial con el respaldo y el apoyo 
de la federación". 

Julio Velasco manifestó que 
siguen planteando como un 
grave problema el de la recep
ción por parte del ayunta
miento de algunos barrios 
como el polígono Puerta de 
Madrid o Santa Mónica, que 
siguen siendo de la comuni
dad de Madrid: "Al no haber
los recepcionado el ayunta
miento, no se pueden realizar 
actuaciones municipales. En 
el polígono Puerta de Madrid 
hay ocupaciones ilegales, 
marginación, etc. También 
nos preocupa mucho la inacti
vidad del ayuntamiento frente 
a los asentamientos ilegales 
que se están produciendo a la 
entrada de Alcalá, lo cual está 
dando a la ciudad un aspecto 
horroroso". Velasco añadió la 
preocupación por el mal esta
do de la red de agua: "Es 
urgente que se renueve la red 
porque hay muchas roturas y 
ha habido problemas sanita
rios de todos conocidos". 

Plan General 
La federación manifestó su 

preocupación por participar 
en el debate sobre el Plan 
General de Ordenación Urba
na: "Lo primero que pedimos 
al ayuntamiento es que se 
haga, que salga a la luz, por
que vemos que están saliendo 
opiniones. Nosotros no hemos 
visto nada y por tanto no 
podemos tener una idea obje
tiva a priori. Lo que queremos 
es que salga un anteproyecto 
para poder trabajar sobre un 
documento real y no sobre 
opiniones, dichos o expectati
vas. El PGOU es indispensa
ble porque mientras no se rea
lice se diluye en el tiempo la 
idea de ciudad que quiere 
desarrollarse. Desde hace diez 
años está vigente el plan y no 
se ha revisado desde enton
ces. Hay parcelas que no se 
sabe cómo van a contemplar
se. Nos preocupa la periferia 
del casco y no sabemos a qué 
atenernos con respecto a pro
motores y constructores", dijo 
Dolores Palenzuela, quien 
añadió que la comisión de 
urbanismo quiere participar 
en el debate del Plan: "Quere
mos informarnos y participar 
en la discusión sobre el nuevo 
plan urbanístico". 

Carmiña Requeijo criticó la 
gestión urbanística del ayun
tamiento: "Todo son ideas, 
pero en general no se ha 
hecho nada hasta ahora. Dije
ron que se iba a remodelar el 
Huerto de los Leones, pero ahí 
está, sin que se haya hecho. Y 
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Clara Gutiérrez, presidenta de 
la Federación de Asociaciones 

de Vecinos. 

algunas cosas que sí se han 
hecho es mejor ni comentar
las, como el aparcamiento de 
la Paloma". 

Luis La.miel manifestó que 
en su barrio, Espartales Sur, 
los vecinos están muy descon
tentos con el ayuntamiento: 
"Nosotros hemos detectado 
una importante falta de serie
dad y de rigor. No se puede 
estar diciendo constantemen
te que se van a hacer muchas 
cosas, pero van pasando los 
meses y problemas relativa
mente simples no se solucio
nan, todo lo contrario, conti
núan existiendo sin que se 
resuelvan. Muchas veces las 
cosas se solucionan con un 
poco de buena voluntad". Luis 
La.miel añadió que el proble
ma de la red de agua afecta 
también a los barrios nuevos. 

Julio Velasco explicó que la 

• Depresión, Ansiedad, 
Obsesiones, Fobias. 

• Stress, Anorexia, 
Afecciones psicosomáticas. 

• Disfunciones sexuales, 
Conflictos de pareja. 

• Enfermedades reumatológicas: 
Dolor, Artrosis, Osteoporosis, 
Artritis Reumatoide, 
Lupus Sistémico 

Petición de hora: 

9188302 13 
Plaza de España, 1 -1º C 

Alcalá de Henares 

com1s1on de urbanismo se 
reunió el día 28 de marzo con 
el concejal Javier Ocaña: "El 
eje de la reunión era el antici
po del plan general. Entonces 
le recordamos que nos había 
prometido que nos entregaría 
un anticipo del mismo en el 
mes de enero. A fmales del 
mes de marzo no nos entregó 
nada. Pero es que a finales de 
mayo, como estamos, todavía 
no tenemos nada. Esto es lo 
que simboliza la actuación de 
este ayuntamiento. Lo que 
nos tememos es que el periodo 
de alegaciones no sea lo sufi
cientemente amplio como 
para que nos dé tiempo a pre
sentarlas. Nosotros necesita
mos reunirnos, debatirlo 
entre todas las asociaciones, 
es decir, nos hace falta tiem
po, pero nos da la sensación 
de que no nos lo van a dar. 
Pero es que, al ritmo que van, 
nos da la sensación de que se 
va a pasar el mandato de cua
tro años y no se va a poder 
aprobar el plan general". 

La Federación 
reclama participación 
Julio Velasco manifestó que 

desde la federación reclaman 
participación en los debates 
importantes: "Para participar 
se necesita documentación. 
Del consorcio sobre el casco 
histórico no tenemos docu
mentos. Del Plan General 
tampoco tenemos. Para parti
cipar hay que tener informa
ción y a nosotros no nos la 
dan. Falta mucha seriedad". 

Dolores Palenzuela manifes
tó que a veces no sólo es sufi
ciente la participación: "Cuan
do se nos da esa posibilidad 
nos entra complejo de tontos 
porque a nuestras sugeren
cias evidentes nos replican 
que ya están contempladas. 
Cuando llega la hora de la ver
dad nos damos cuenta de que 
en efecto somos tontos porque 
cada uno llevaba su inten
ción. O simplemente com
pruebas que tu sugerencia no 
ha sido tomada en cuenta, 
que no se ha hecho, a pesar 
de que te han dicho que la 
tenían contemplada de ante
mano". 

Sin embargo, las actuacio
nes de la federación no son de 
tontos según explicó Clara 
Gutiérrez: "El ejemplo más 
claro es el de las antenas de 
telefonía móvil. Hemos tenido 
muchas reuniones y al final 
acabamos por hacerle la orde
nanza que regula esta instala
ción. ¿Qué más se nos puede 
pedir? Pues bien, encima que 
les hacemos el trabajo, al final 
nos hemos tenido que poner 
muy serios y enfadarnos para 
que llegue al pleno y todavía 
no ha sido llevada". 

Informará de 
la moneda única 
a todos 
los que lo deseen 

El Euromóvil 
parará 
el domingo 
en Alcalá 

El Euromóvil es un auto
car diseñado en su interior 
como aula que, a petición 
de las comunidades autó
nomas, está recorriendo 
toda España para informar 
del euro de modo didáctico, 
directo y atractivo, espe
cialmente a aquellos que no 
tienen acceso a la informa
ción sobre el euro y necesi
tan un trato personal. El 
domingo día 3 de junio le 
toca pasar por Alcalá de 
Henares y podrá ser visita
do en la plaza José de Elo
la de Caballería Española, 
junto al parque de San Isi
dro, por la mañana de diez 
a dos y por la tarde de cua
tro a ocho. 

Este autobús, de doce 
metros de longitud, se dis
tingue por sus dibujos y 
emblemas relativos al euro. 
Dentro caben hasta treinta 
personas y hay diez moni
tores de ordenador y una 
pantalla gigante que dan 
una sesión informativa de 
no más de cuarenta minu
tos, que consiste en una 
presentación o sumario, la 
proyección de un vídeo, 
juegos de ordenador para 
familiarizarse con el euro y 
turno de preguntas para 
aclarar dudas. 

Esta iniciativa, financia
da por la comunidad de 
Madrid y promovida por la 
Sociedad Estatal de Transi
ción al Euro del ministerio 
de Economía, se creó para 
informar del euro en los 
pueblos que no tienen Ofi
cina de Información al Con
sumidor, pero su éxito ha 
hecho que otros munici
pios, como Alcalá, que sí la 
tienen reclamen su visita 
financiándola ellos mis
mos. El euro será nuestra 
única moneda a partir del 
día 1 de marzo. 
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Se enueuarán los diplomas v el premio 'Alcalá, mosaico de cubras' 

Terminó el curso de historia v literatura de Alcalá 
El curso de historia y literatura de Alcalá de Henares, impartido por la Escuela Municipal de 
Adultos, se clausura hoy viernes día 1 de junio en el salón de plenos del ayuntamiento. A las 
nueve y medía de la mañana el alcalde, Manuel Peinado, y el concejal de Turismo, Francisco Ca
lles, entregarán los diplomas y el premio al ganador del certamen 'Alcalá, mosaico de culturas'. 

Éste ha sido el sexto año conse
cutivo en que la concejalía de Tu
rismo y el departamento de cien
cias sociales de la Escuela Munici
pal de Adultos organizan este cur
so, un complemento de las asigna
turas de la escuela que trata del me
dio físico de Alcalá y su comarca, 
su historia desde los primeros habi
tantes hasta hoy y la literatura de 
nuestra ciudad. 

Para reforzar las clases teóricas, 
se han visitado los lugares históri
cos más importantes de Alcalá: la 
casa de Hyppolytus, la Magistral, 
las murallas, el hospital de Anteza-

na, la universidad cisneriana, el 
monasterio de San Bernardo, la 
casa de Cervantes, el corral de co
medias y el palacio de Laredo. 

El curso ha sido los viernes de 
nueve y media a once de la mañana 
en el salón de actos del centro mu
nicipal de salud y ha durado desde 
el 9 de marzo hasta el 25 de mayo. 
El total de horas lectivas ha sido de 
dieciséis y media y ha habido cua
renta alumnos. 

Desde que se comenzó a impartir 
este curso, en 1996, han participa
do en él unas 250 personas, por lo 
que la concejalía de Turismo apoya 

firmemente esta iniciativa al consi
derar que es una magnífica forma 
de difundir y promocionar la histo
ria de Alcalá entre sus habitantes. 

Por otro lado, desde el año pasa
do se viene desarrollando una acti
vidad complementaria enfocada a 
los alumnos: el certamen 'Alcalá 
de Henares, mosaico de culturas'. 
Consiste en una redacción, pudién
dose realizar desde diferentes ópti
cas, en tomo a Alcalá de Henares y 
su historia. La edición del año 
2001 ha tenido como ganador el 
texto escrito por doña Alexandra 
Teruel Gómez. 

IMPUESTO SOBRE BIENES INMUEBLES 
(181) 

Queremos me¡orar Alcalá 
y para ello necesitamos 

tu contribución 
Hasta el día 31 de iulio puedes pagar el 

181 en tu oficina liancaria. -

Recibirás en tu domicilio el recibo y, si quieres, 
~uedes recogerlo en el Ayuntamiento 
Cle 9 a 14 horas y de 17 a 19 horas. 

No olvides que hemos puesto a tu disposición el 
Teléfono 

900 504 108 
Para resolver tus dudas y corregir anomalías 

• Invertir en tu Ciudad es Tu Derecho 
Excrrw. -!1yuntamiento de 
ALCALA DE HENARES 

Concejalía de Hacienda 
Es Tu Patrimonio 
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Relato ganador 
Hace seis años que vivo 

fuera de Alcalá y, aunque la 
distancia no es muy grande, 
15 Km aproximadamente, ya 
no es lo mismo. Ahora resido 
en Azuqueca de Henares 
aunque me paso mucho 
tiempo fuera de allí, ya que 
casi siempre estoy en Alcalá . 
Cuando vivia aquí no sabía 
valorar esta Ciudad, que sí, 
que sabía que tenía lugares y 
monumentos bonitos, como 
la Universidad o la Casa de 
Cervantes, pero habían esta
do ahí desde siempre y siem
pre lo estarían. Me gustaba 
muchísimo cuando algún fa
miliar venía a visitarnos y sa
líamos a pasear enseñándo
les la Ciudad. En esos mo
mentos la sentía crecer y yo 
me crecía con ella aunque no 
supiera distinguir muy bien 
ese sentimiento. Yo era pe
queña, no sabía el motivo de 
esa felicidad, no sabía si lo 
especial de aquel paseo era la 
Ciudad o la visita o la suma 
de las dos cosas. No supe lo 
importante que era para mi 
Alcalá hasta que me fui. 

Cuando me trasladé, em
pecé a añorar cosas que pen
sé que nunca podría echar de 
menos, como la zapatería de 
la esquina, ésa a la que nun
ca iba; el Centro Comercial 
"El Val". conocido como "La 
Vaguada", donde estaba tan 
harta de ir que sólo con pen
sar en él me aburría. "El mo
nigote", punto de encuentro 
para los alcalaínos que que
dan en la Plaza de Cervantes 
para después marcharse a 
tomar algo... Me sentía más 
alcalaína que nunca. 

En verano y con el buen 
tiempo, me encantaba y to
davia me encanta pasear por 
s4s calles, observando a la 
gente y a las cigüeñas que vi
ven en sus tejados, procu
rando siempre ir por el cen
tro para poder admirar todo 
lo que nos dejaron los que 
pasaron por la Ciudad, ha
ciéndola más maravillosa de 
lo que ya era; aunque de so
bra sé que ésa no es la única 
zona, ya que Alcalá entera 
está llena de historia y de lu
gares que lo demuestran. Y 
eso era lo que me faltaba co
nocer, su historia, los co
mienzos de la Ciudad que me 
vio crecer y donde está la 
gente que más quiero. 

Por esa razón me apunté a 
este curso, para poder sentir
me mucho más orgullosa, si 
eso es posible, de Alcalá de 
Henares "mi Alcalá". Una 
Ciudad que siempre formará 
parte de mí, esté donde esté y 
pase el tiempo que pase. 

Alenndra TERUEL 
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Co1cei1lí1 de ECOROIDÍI, 
EIDlllO Y TuñSllO 

Asistencia a la 
fe ria blloturismo 
2001 de Bilbao 

Entre los días 17 y 20 de 
mayo se ha celebrado la 
edíción 2001 de la Feria de 
Turismo EXPOVACACIO
NES de Bilbao. La conceja
lia de Economia, Empleo y 
Turismo, teniendo en cuen
ta los planes que viene de
sarrollando encaminados a 
difundir la imagen de la 
ciudad desde el punto de 
vista turístico, viene parti
cipando en esta feria desde 
hace cuatro años en cola
boración con la Comunidad 
de Madrid. La importancia 
que tiene una buena pro
moción, pensando en los 
visitantes que llegan al cen
tro de España procedentes 
del País Vasco, es lo que ha 
motivado que se haya elegi
do esta feria como marco 
adecuado de difusión de la 
imagen turística y cultural 
de la ciudad. 

La previsión de visitantes 
hacia Alcalá como destino 
turistico desde esta zona, 
que no sólo tiene su área de 
influencia en el País Vasco 
sino también en el resto de 
la cornisa cantábrica y nor
te de Francia, está comen
zando a tener, según las 
encuestas de procedencia 
de visitantes, una impor
tancia creciente. 

En el stand de la Direc
ción General de·Turismo de 
la Comunidad de Madrid, 
Alcalá de Henares ha con
tado con un mostrador y 
un espacio propio de unos 
8 metros cuadrados, ade
más de con dos displays 
promocionales situados en 
lugares estratégicos del re
cinto. Además de material 
promoción de tipo turistico 
(carteles, folletos, guías, 
etc.) también, y en colabo
ración con el OADE, se ha 
ofrecido información sobre 
el Centro de Artesanía de 
Alcalá de Henares y sobre 
los aspectos más importan
tes de la cultura y la Uni
versidad en Alcalá de Hena
res, haciendo especial hin
capié en los cursos de 
aprendizaje de español 
para extranjeros. 
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Su consumo está Diado en 5A litros a los 100 kilómetros • º¡ 

Nuevo suzuki Grand Vitara 2.0 HDI Common Riíil 
El nuevo Suzuki Grand Vi

tara 2 .0 HDI Common Rail in
corpora el motor díesel Hdi 
procedente de Peugeot con 
llO CV de potencia a 4.000 
rpm con 4 cilindros en linea y 
8 válvulas alimentado por in
yección directa, common rail, 
turbocompresor e intercooler, 
con un par máximo de 25,5 
mkg (250 Nm) a 1. 750 rpm 

ycon una velocidad máxima 
de 180 km/h. 

Este nuevo vehículo esta
blece mayores prestaciones 
en cuanto a aceleración y ca
pacidad de recuperación res
pecto del modelo anterior, 
dado que hace 13, l " en los 0-
100 km/h y en los 1.000 mts, 
con salida parada, llega a los 
35,6". 

Por otra parte, los consu
mos se han reducido conside
rablemente fijándose en 5,4 
litros a los 100 kms. y con 
una media de 9,8 litros en cir
cuito combinado. 

El precio final de venta al 
público con IVAy tres años de 
garantía incluyendo impues
tos , transporte y matricula
ción es de 3.850.000 ptas. 

Semana Grande de 

QUIAUTO 
Durante la semana del 4 al 9 de Junio QUIAUTO 

le suma 4 ventajas al comprar su nuevo Land Rover 

1 º .- Tres años de Garantía ó 100.000 kilómetros. 

2º .- Sobretasación de su vehículo usado. -

3º .- Regalo de un curso de Conducción 4 x 4 en la Escuela Land Ro ver. 

No lo piense más y conduzca su nuevo Land Rover, 
porque ahora en QUIAUTO, su todo terreno en un 4 x 4 + 4 

Concesionario Oficial: QUIAUTO. 
Vía Complutense, 97 - Telf. : 91 888 43 15 -ALCALÁ DE HENARES 

Avda. Constitución, 200 - Telf.: 91 656 34 02 - TORREJÓN DE ARDOZ 
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1 de cada 10 trabaiadores alcalaínos penenecen al sector servicios 

Alcalá, ciudad de empleados públicos 
Las cifras que establece el boletín del observatorio local de empleo permiten considerar a 
Alcalá como ciudad de empleados públicos. Casi el 20 por ciento de la población ocupada en 
la localidad trabaja en el sector público, dependiendo de la administración central, regional 
o local. Los empleados públicos, bien sean funcionarios o tengan contratos laborales, forman 
parte del llamado sector servicios, del cual también forman parte los comerciantes y empre-
sas dedicadas a la prestación de todo tipo de servicios. Siete de cada diez trabajadores com- 11 ••••··~· 
plutenses están adscritos al sector servicios, mientras que el sector industrial ocupa tan sólo 
a 12.393 trabajadores, es decir, un 18'8 por ciento de la población ocupada. La universidad, 
con sus 2.000 empleados es la empresa con mayor número de trabajadores en Alcalá. 

La encuesta realizada por 
el observatorio local de 
empleo creado por el Orga
nismo de Desarrollo Econó
mico (OADE) y publicada en 
un boletín que ha creado el 
ayuntamiento con carácter 
semestral, establece que la 
población activa de Alcalá 
está formada por 7 4. 936 
personas. 

El número oficial de para
dos en el último trimestre 
del año 2000, periodo en el 
que se realizó el estudio con 
el que trabajan el ayunta
miento y los agentes econó
micos es de 9 . 198 personas, 
de las cuales son hombres 
4 .147 y hay 5 .05lrnujeres. 

La población inactiva en 
Alcalá es de 55.273 perso
nas, de las cuales hay 
14.976 hombres y 40.297, 
todo ello según los datos del 
observatorio local de 
empleo. 

La población ocupada en 
la ciudad complutense es de 
65. 738 personas y por lo 
que se refiere a sus ocupa
ciones aparecen en el estu
dio datos muy importantes 
y que llaman especialmente 
la atención. Un total de 
6.311 personas se dedican 
a la construcción. Pero lo 
más llamativo es el número 
de empleados y empleadas 
en el sector industrial. Hay 
exactamente 12.393 perso
nas, es decir, un número 
muy inferior al que había en 
Alcalá hace veinte años. Se 
trata de un porcentaje del 
18'8 por ciento de la pobla
ción ocupada. 

Hoy la mayor industria en 
Alcalá es Roca Radiadores, 
con apenas un millar de 
trabajadores. Y es que 
superar el número de 1.000 
empleados, algo que en los 
años sesenta y setenta se 
veía en varias empresas de 
Alcalá, hoy es ya histórico. 
Después de Roca, las mayo
res empresas son Poliseda y 
Robert Bosch, sin embargo 
sus cifras se alejan del 
millar de trabajadores. 

Es el sector servicios el 
que mayor número de per
sonas ocupa en Alcalá. Los 
45.963 alcalaínos que tra
bajan en este sector hacen 
que siete de cada diez tra-
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bajadores desempeñen su 
trabajo en este servicio que 
viene a ser un cajón de sas
tre de la ocupación laboral. 
Comerciantes, trabajadores 
de la administración públi
ca, empleados en empresas 
de servicios corno pueden 
ser la distribución, la hoste
lería, etc, componen el sec
tor servicios. 

Pero otro dato relevante 
del estudio es el que esta
blece un porcentaje del 19' 1 
por ciento para las perso
nas que están empleadas en 
el sector público, bien corno 
funcionarios, bien corno 
empleados con contratos 
laborales. Eso convierte en 
Alcalá en una especie de 
ciudad del empleo público. 
Un total de 12.613 perso
nas trabajan para las <lis-

tintas administraciones, la 
estatal (funcionarios de 
delegaciones ministeriales, 
policías nacionales, milita
res, prisiones, etc) , la auto
nómica, que por cierto crece 
continuamente por el tras
vase de competencias y la 
local. En la autonómica se 
pueden contabilizar a los 
empleados de la enseñanza 
pública y la sanidad. 

Universidad de Alcalá, 
la mayor empresa 
La universidad de Alcalá 

es la mayor empresa que 
hay en la ciudad complu
tense . Los sindicatos 
hablan de 2 .000 empleados 
entre personal docente e 
investigador y personal de 
administración y servicios. 

MOTOSIERRAS, PODADORAS, DESBROZADORAS, VAREADORES 
DE ACEITUNA, CADENAS, ACEITES Y ACCESORIOS. 

- VENTA Y REPARACIÓN - s-rl LI I ® 
DISTRIBUIDOR: I 117 A.. A Francisco Núñez, S.A. 

AlQUILER Y VENTA - MAQUINARIA DE CONSTRUCOON Y JARDINERIA 

Central: Avenida de Madrid, 32 Delegación: Ctra. Valencia, km. 25,5 
Tel. 918 890 125• - Fax: 918 890 613 Tel.: 918 710 225 - Fax: 918 757 065 
28802 ALCALÁ DE HENARES - MADRID 28500 ARGANDA DEL REY - MADRID 
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Pero también se apunta que 
entre los centros y empre
sas satélites que hay puede 
haber entre 300 o 500 per
sonas que dependen directa 
o indirectamente de la 
administración académica. 

El segundo centro público 
de trabajo es el hospital 
'Príncipe de Asturias'. 
Actualmente supera - los 
1.500 empleados en todos 
los sectores. 

Por lo que se refiere al 
ayuntamiento de Alcalá Los 
empleados municipales son 
ya más de 1.100. El ayunta
miento era la mayor empre
sa pública de Alcalá, pero 
en la última década se ha 
visto superado en esta últi
ma década por la universi
dad y por el hospital. 

Otro organismo público 
con un elevado número de 
empleados son las prisio
nes. La prisión de mujeres, 
Madrid 1, supera los 300 
empleados mientras que el 
centro penitenciario Madrid 
2 , para hombres, se acerca 
a los 500 empleados. 

Por profesiones es proba
ble que el mayor número de 
empleados de la función 
pública tenga que ver con la 
enseñanza. Se trata de los 
docentes. Según los datos 
del Centro de Profesores de 
Alcalá el número de docen
tes en la ciudad compluten
se es de 2.500. Hay que 
tener en cuenta que una 
parte de éstos, pertenecen a 
la enseñanza concertada, 
por tanto no son empleados 
públicos. 
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José Luis García Pezuela, Francisco Calles y Magdalena Moreno en la presentación de los cursos. 

Se beneficiarán un total de 615 desempleados complutenses 

Avuntamiento v CAM desarrollan 
un programa de formación con 44 cursos 
El Instituto para la Formación de la comunidad de Madrid (IMAF) y el ayuntamiento de Alcalá fir
maron el 10 de abril un convenio de colaboración para llevar a cabo un programa de formación 
ocupacional para desempleados. El IMAF ha encomendado la gestión de las actividades formati
vas al OADE, la Ciudad Deportiva Municipal y el Centro Asesor de la Mujer repartidas de la 
siguiente manera. El OADE gestionará 30 cursos para 405 personas con una duración -total de 
6.640 horas. La Ciudad Deportiva Municipal gestionará nueve cursos para 135 alumnos con una 
duración total de 2.540 horas. El Centro Asesor de la Mujer gestionará cinco cursos destinados 
a 75 personas con una duración de 870 horas. 

La presentación de los cur
sos, que en total son 44 y 
están destinados a un total de 
615 personas desempleadas, 
corrió a cargo del concejal de 
Desarrollo Económico y 
Fomento del Empleo, Francis
co Calles, del concejal de 
Deportes, José Luis García 
Pezuela y de la concejala de 
Mujer, Magdalena Moreno. 

Se necesita 
chica 

para uenda textil 
De 16 a 11 años 

Tel. 91 881 29 32 
(Atiende Srta. Sofia) 
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Los alumnos de estos cursos 
deberán estar inscritos como 
demandantes de empleo y 
residir en la comunidad de 
Madrid, preferentemente con 
domicilio en Alcalá de Hena
res, mujeres, mayores de 40 
años, desempleados de larga 
duración y jóvenes. 

El presupuesto que destina 
la comunidad de Madrid es de 
100 millones de pesetas que 
se reparten de la siguiente 
manera: 66 millones de pese
tas se destinan a los 30 cursos 
del OADE, 25 millones de 
pesetas se destinan a los cur
sos de la Ciudad Deportiva 
Municipal y 8 millones de 
pesetas son los que se desti
nan a los del Centro Asesor de 
la Mujer. 

La información y solicitudes 
están disponibles en el Centro 
de Información y Asesora
miento Juvenil (CIDAJ), en la 
Ciudad Deportiva Municipal y 
en el Centro Asesor de la 

Mujer. El plazo de inscripción 
finalizó el 31 de mayo para los 
cursos cuyo inicio está estima
do entre junio y julio, y desde 
el 25 de junio hasta el 6 de 
julio para los cursos cuyo ini
cio está estimado para sep
tiembre u octubre. Los plazos 
permanecerán abiertos hasta 
que se completen los grupos. 
La cuota de inscripción y el 
curso son gratuitos. Se podrá 
optar a un solo curso por con
vocatoria. 

Medidas 
de acompañamiento 
Según informaron los conce

jales Francisco Calles, José 
Luis García Pezuela y Magda
lena Moreno, con la finalidad 
de facilitar el acceso a la for
mación y la asistencia a cur
sos, las acciones formativas 
que se desarrollarán alampa
ro del convenio firmado por el 
ayuntamiento y la CAM irán 

El gallierna regional 
inertiri en el progranm 
100 millaneS de lllSltlS 

acompañadas de dos medidas: 
Una ayuda de guarderia cuyo 
importe máximo será de 
10.000 pesetas mensuales o la 
proporción que corresponda 
según la duración del curso 
para cada alumno o alumna y 
para el cuidado de cada hijo 
menor de tres años. Y una 
ayuda de desplazamiento para 
alumnos que, por residir en 
un municipio distinto a aquel 
en el que se imparten los cur
sos, deban trasladarse de 
localidad. El importe por este 
concepto consistirá en 300 
pesetas por cada alumno y por 
dia de asistencia. 

Los cursos que se imparti
rán son de informática, 
medios audiovisuales y de la 
comunicación, idiomas, hoste
lería y turismo, seguridad y 
vigilancia, sanidad y servicios 
sociales, mecánica industrial y 
automática, comercial y de 
marketing, edificación y obras 
públicas, urbanismo y medio 
ambiente, electrónica y teleco
municaciones, área agraria y 
servicios culturales, deporti
vos y recreativos. 

~ONZAMA S.L. 

e/ Almazán, 14 - Alcalá de Henares 

Tlf.: 607 78 56 40 
9188003 01 
9188930 27 

® 
PREMIO 

35AÑOS 
DE EXPERIENCIA 
AL SERVICIO DE 

NUESTROS CLIENTES 
LAUREL DE ORO ~-----~ 

• SANITARIO 
• PELUQUERIA 
• HOSTELERIA 
• INDUSTRIA 

c/ Tomás Merino, 5 
Uunto Puerta del Vado) 

Tlf.: 91 881 16 87 
e/ Gil de Andrade, 1 

(Esquina Juan de Austria) 
Tif.: 91 888 92 08 - Alcalá de Henares 
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Los minutos pasaban, ninguna ambulancia aparecía y a la señora le daban aire con un abanico. 

una mUier permaneció 45 minutos tendida en el suelo a casi 40 arados 

"En Alcalá te puedes morir 
sin que aparezca una ambulancia" 
La historia se repitió una vez más. Un accidente en la vía pública, esta vez en la plaza de Cer
vantes. Una mujer cayó al suelo y se produjo una posible fractura. La Policía Local y la Policía 
Nacional piden la presencia de una ambulancia y después de casi 45 minutos de espera no tie
nen más remedio que trasladar a la accidentada en un coche policial bajo la supervisión de un 
médico del centro de salud de la calle del carmen Calzado. En toda la ciudad complutense no 
había ni una sola ambulancia disponible para hacerse cargo de la accidentada. El hecho ocurrió 
sobre las once de la mañana del martes día 29 de mayo y provocó una patente indignación entre 
decenas de person115 que contemplaron con angustia que la mujer permaneció tendida en el sue
lo durante casi tres cuartos de hora y soportando una temperatura próxima a los 40 grados, a 
pleno sol. El debate sobre la falta de ambulancias medicalizadas en Alcalá vuelve a intensificar
se: "Te puedes morir sin que aparezca una ambulancia", dijo un ciudadano indignado a un agen
te policial que no podía hacer otra cosa que darle la razón. 

Eran las once de la mañana 
cuando una mujer de 36 años, 
Teresa Cuesta Valero, se dispo
nía a cruzar la calzada en la pla
za de Cervantes. Al parecer la 
mujer resbaló y cayó al suelo 
lastimándose un brazo. Un fun
cionario municipal que camina
ba por el lugar avisó con su telé
fono móvil a la Policía Local para 
que atendieran a la mujer. 

Los primeros momentos fue
ron de incertidumbre. La mujer 
quedó tendida en el suelo y su 
cabeza estaba junto al bordillo 
de la acera, lo que hizo pensar 
que podría haberse dañado con 
el mismo. Los policías locales y 
nacionales acudieron a toda pri
sa a atender a la mujer y pidie
ron una ambulancia medicaliza
da, una UVl móvil. 

Los primeros temores queda
ron superados al ver que la 
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La policía tuvo que traer una sombrilla de un velador. 
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mujer estaba consciente. Per
manecía tendida en el suelo, 
pero no parecía tener un trau
matismo craneoncefálico. En 
cualquier caso, Teresa Cuesta 
Valero tenía una posible fractu
ra en su brazo izquierdo, a la 
altura del codo. Cada vez que se 
le rozaba esa zona su dolor se 
intensificaba. De hecho, no era 
posible levantarla del suelo sin 
hacerle daño. 

"No está disponible" 
Los agentes policiales pidieron 

a sus respectivas centrales 
radiofónicas que hicieran las 
gestiones para enviar a la plaza 
de Cervantes una ambulancia. 
Tanto desde la comisaria como 
desde el cuartel de la Policía 
Local se hicieron las gestiones 
telefónicas para activar un servi
cio de UVl móvil o una ambu
lancia medicalizada. 

Lo intentaron primero con el 
servicio de urgencias del INSA
LUD llamando al teléfono 061. 
La respuesta fue que en esos 
momentos la UVl móvil con base 
en el hospital 'Príncipe de Astu
rias' estaba realizando otro ser
vicio: "No está disponible", fue la 
respuesta. 'Va a tardar -algún 
tiempo en estarlo. Vamos a 
intentar activar otra ambulan
cia", debió de ser lo que mani
festó la central del 061 a los 
agentes policiales que pidieron 
la UVl móvil para atender a la 
mujer. 

El siguiente paso fue llamar al 
SERCAM, el servicio de urgen
cias de la comunidad de Madrid. 
Desgraciadamente, la UVl móvil 
que tiene su base en el parque 
de bomberos de Coslada tam
bién estaba realizando un servi
cio y no se podia desplazar a 
Alcalá. 

A partir de ahi los servicios 
policiales pidieron la presencia 
de una ambulancia de la Cruz 
Roja. Fue una tarea infructuosa. 
La que hay habitualmente en la 
plaza de Cervantes, a menos de 
doscientos metros del lugar don
de se encontraba la accidentada, 
no estaba allí. Es de suponer 
que a esas horas no había 
voluntarios en la asamblea local 
de la Cruz Roja. Las ambulan
cias de las asambleas de Cruz 
Roja de Torrejón y de San Fer
nando de Henares, que otras 
veces han venido a Alcalá a 
prestar servicios, no se sabía si 
estaban disponibles. Se supone 
que desde el servicio de emer
gencias de la CAM o del 061 se 
intentaria activarlas. 
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Muchos viandantes manifestaron su indignación. 

La última posibilidad fue com
probar si la ambulancia munici
pal de Protección Civil estaba 
disponible. El vehículo estaba 
fuera de servicio. Es decir, que a 
las once de la mañana del mar
tes día 29 de mayo, en una ciu
dad de alrededor de 175.000 
habitantes, una ciudad que for
ma parte del grupo de las nueve 
ciudades españolas declaradas 
patrimonio de la humanidad, no 
había una sola ambulancia que 
pudiera trasladar a una persona 
al hospital 'Príncipe de Asturias'. 

Sombrilla de velador 
contra el sol 
¡Menos mal que un estableci

miento de la plaza de Cervantes 
tenia todavía alguna sombrilla 
de uno de los veladores que el 
concejal de Urbanismo, Javier 
Ocaña, ha prohibido bajo la 
amenaza de no permitir la acti
vidad si no es con las caracterís
ticas determinadas por la conce
jalía que él preside! A esa hora y 
a pleno sol, en la plaza de Cer
vantes la temperatura era de 
casi 40 grados centígrados. El 
peligro de desvanecimiento de la 
mujer accidentada aumentaba 
mientras pasaban los minutos 
sin que apareciera una ambu
lancia. 

El agente de la Policía Local 
destinado a la calle Mayor fue a 
uno de los establecimientos de 
la plaza de Cervantes -al cual 
preferimos mantener en el ano
nimato, no fuera a ser que lo 
sancionaran por guardar toda
vía alguna sombrilla de color 
rojo, nada acorde por lo demás 
con la nueva decoración de los 
veladores del casco histórico- y 
allí consiguió la sombrilla que 
protegió a la mujer de la dureza 
del sol mientras se decidía qué 
hacer con ella. Mientras tanto, 
unos voluntarios dieron aire a la 
mujer para evitar su desvaneci
miento. 

Los minutos pasaban y no 
había ambulancia que llegara a 
la plaza de Cervantes. Los agen-
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tes de la Policía Local y de la 
Policía Nacional que estaban en 
el lugar pedían soluciones. Uno 
de los médicos que atienden 
urgencias en el centro de salud 
de la calle del Carmen Calzado 
fue avisado y una vez que llegó 
al lugar comprobó el estado de 
la mujer. Valoró sus lesiones y 
decidió entablillar su brazo. El 
médico hizo un entablillado 
rudimentario, pero efectivo, pro
pio de un profesional. Con el 
brazo inmovilizado, ya no había 
riesgo de dañar a la mujer acci
dentada, por lo que se la podía 
llevar al hospital en un coche 
policial. 

Eran las doce menos cuarto, 
casi 45 minutos después de 
tener el accidente, cuando la 
mujer montaba con el médico 
del centro de salud de la calle 
Carmen Calzado en un monovo
lumen de la Policía Nacional que 
la trasladó al hospital 'Príncipe 
de Asturias'. En todo ese tiempo 
no hubo en Alcalá una ambu-

lancia y las protestas de muchos 
alcalaínos que vieron lo que ocu
rría se multiplicaron. Por el 
lugar pasó casualmente el jefe 
del gabinete de alcaldía, Agustín 
Baeza, lo que hace suponer que 
tomaría nota de lo ocurrido a fin 
de plantear algún tipo de solu
ción. 

Protestas 
Las protestas fueron muy 

duras. Joaquina no dejaba de 
quejarse por la situación que se 
vive en Alcalá: "Es una vergüen
za lo que está pasando. Esta 
mujer lleva más de media hora 
tirada en el suelo y nadie se 
hace cargo. La Cruz Roja está a 
un paso, la casa de Socorro está 
ahí al lado y el ambulatorio de 
Carmen Calzado está también 
muy cerca. Es una vergüenza 
que no llegue alguien a socorrer 
a esta mujer, que no se sabe lo 
que le ha pasado" 

Joaquina insistió en sus que-

Finalmente, con el brazo entablillado, la mujer pudo ser 
trasladada al hospital en un coche de la Policía Nacional. 

Luis Rodríguez y Asun Merino. 

Joaquina no dejaba de quejar
se por la situació~ que se vive. 

jas: "¿Qué pasa en Alcalá? ¿No 
hay . ambulancias? ¿No hay 
médicos? Somos patrimonio de 
la humanidad, pero nos pode
mos morir en la calle sin que 
venga una ambulancia a soco
rrerte". 

Asun Merino y Luis Rodríguez 
Sánchez también protestaron 
airadamente: "Aquí en Alcalá 
hacen lo que les da la gana, lo 
que les conviene. ¿Usted se cree 
que es humano que una persona 
tenga que estar ahí, tirada en el 
suelo, más de media hora? No es 
humano. ¡Ya está bien, que lleva 
casi tres cuartos de hora! Ahi 
están el sanatorio Vallés, la Cruz 
Roja, la casa de Socorro. ¿No 
hay nadie que pueda venir? Para 
cobrarnos impuestos sí que vie
nen con toda rapidez". 

Carmen Piñero afumó que no 
entiende lo que ocurre en Alcalá: 
"El ayuntamiento presume de 
ser patrimonio de la humani
dad, pero la realidad es que yo 
no me siento segura si tengo un 
accidente o me pongo mala. No 
hay ambulancias. Esto es ver
gonzoso. ¿En qué país vivimos?" 
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Jóvenes y niños se interesaron vivamente por todo lo relativo al medio ambiente. 

Miles de personas han visitado esta muestra 

Torres de la Alameda ha celebrado la tercera 
edición de Medio Ambiente 2000 
Torres de la Alameda ha celebrado por tercer año consecutivo la denominada feria Medio Ambien
te 2000, una feria con la que la organización quiere transmitir a la sociedad en general una concien
ciación y sensibilización medioambiental. Medio Ambiente 2000, que fue inaugurada el pasado jue
ves 24 de mayo ante la presencia del consejero de Medio Ambiente, Pedro Calvo, ha tenido abier
tas sus puertas en el recinto Ferial de la localidad hasta el pasado domingo 27 de mayo. 

La tercera edición de Medio 
Ambiente 2000 ha contado 
según las estimaciones de la 
organización con más de 
20.000 visitantes, cerrando así 
con un balance muy positivo 
los cuatro días que ha perma
necido abierta esta feria medio
ambiental, en la que el público 
mayoritario ha estado formado 
por los más jóvenes. 

La feria ha contado con cerca 
de 40 expositores directos entre 
empresas e instituciones, des
tacando principalmente los 
talleres dedicados a las activi
dades infantiles y juveniles, en 
las que este sector ha podido 
realizar todo tipo de juegos y 
talleres con productos recicla
dos. 

Entre las actividades que han 
tenido una mayor afluencia de 
público se encontró la exposi-
ción de bicicletas reclinadas. 
Éstas estuvieron primeramente 
expuestas, para más tarde 
hacer exhibiciones de habilidad 
y velocidad dentro de un circui
to ubicado en la explanada de 
la entrada del Recinto Ferial. 
Un taller muy especial que ha 
conseguido crear el primer 
Club de Bicicletas Reclinadas 
de España, que tendrá su sede 
en Torres de la Alameda. 

Al acto de inauguración acu
dieron numerosas personalida
des de la Comunidad de 
Madrid, encabezadas por el 
consejero de Medio Ambiente, 
Pedro Calvo, y entre las que se 
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Don Tomás Rico Ruiz 
Falleció en Alcalá de Henares 

EL DIA 28 DE MAYO DE 2001 
a los 78 años de edad 

D. E. P. 

AGRADECIMIENTO 
Su familia agrade las muestras 

de condolencia recibidas y co
munica que el funeral por su 
eterno descanso se celebrará el 
viernes día 8 de junio a las 7 
de la tarde en la parroquia de 
San Diego (c/ Álvaro de Bazán) 
de Alcalá de Henares. 

El alcalde explica los propósi-
tos de de la feria. 

encontraban el asesor de la 
secretaria general del Ministe
rio de Medio Ambiente, Eduar
do Coca, el viceconsejero de 
Economía y Empleo, José 
Eugenio Martinez, el viceconse
jero de Educación, Juan Carlos 
Doadrio, el presidente de 
ASEMTA, Franco Savoia, o el 
presidente de UNICEM, Enri
que Martinez. 

El alcalde de Torres de la Ala
meda, Francisco Acedo, espera
ba tras la inauguración que la 
feria fuera un éxito de partici
pación. "Que como se ha 
demostrado en la segunda edi
ción después de la primera, la 
afluencia sea mayor, es decir, 
en esta tercera esperamos una 
afluencia masiva tanto de visi
tantes torresanos, como de fue
ra de Torres, lo que queremos 
es de alguna forma enseñar a la 
gente de fuera la buena política 
que se está haciendo en este 
pueblo, pero sobre todo la bue
na gente que somos, y que si en 
algún momento alguien intenta 
transformar esa imagen, de 
este pueblo, que son cuatro los 
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Pedro Calvo y Francisco Acedo cortan la cinta de la muestra. 

que intentan transformar esa 
imagen y que desde luego para 
nada tienen razón, porque cul
pabilizarnos de ciertas cosas, 
no son ciertas. Las evidencias 
están ahí, son claras, es como 
si aquí se cae un avión y 
alguien quiere culpabilizar al 
ayuntamiento porque se ha caí
do un avión, es un accidente y 
punto, y no hay otra razón", 
manifestó Acedo tras las pro
testas vertidas por el PSOE de 
Torres. 

Para Acedo esta tercera feria 
ha tenido de especial que "es la 
tercera, es decir, que costó 
mucho trabajo el primer año, el 
segundo también, el tercero ha 
costado más porque la oposi
ción desde el punto de vista de 
lo que ellos entendían como un 
éxito de este ayuntamiento 
querían bociotearlo y entonces 
nos hemos encontrado siempre 
con una china, pero yo no pien
so apartarme del camino que 
tengo marcado, tengo muy cla
ro el camino que me enseñaron 
los torresanos, por eso votaron, 
y lo que tengo claro es que voy 
a cumplir con mi programa 
electoral, y mi programa electo
ral va a seguir adelante, y una 
de las cosas más importantes 

dentro de nuestro programa es 
el medioambiente y el respeto 
al medíoambiente, y demostrar 
que todas las acusaciones que 
se nos hacen son todas menti
ras, son falacias y que están 
claras y están cayendo por su 
propio peso, demuestran mala 
educación y poca madurez, y se 
tienen que dar cuenta que 
éstos son ciclos políticos y que 
en algún momento pueden ser 
ellos los que gobiernen, y la 
imagen que están deteriorando 
de este pueblo no es buena ni 
siquiera para ellos, aunque 
quieran hacer daño al equipo 
de gobierno". 

Uno de los objetivos busca
dos en esta feria es "intentar 
mantener ese puente que se ha 
creado entre lo que es la educa
ción de los jóvenes, con lo que 
es la producción industrial, es 
decir, demostrar a la juventud, 
a la niñez, que siempre que se 
está produciendo algo en la 
industria no siempre se tiene 
que contaminar, es decir, que 
hay que ser respetuoso con el 
medio ambiente aunque se esté 
produciendo riqueza. El élesa
rrollo industrial no tiene por 
qué estar reñido con el medio
ambiente". 
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Protestas por los olores de la cercana incineradora de MER. 

El alcalde de Torres concluyó 
haciendo una autocrítica a esta 
tercera edición. "Hay que hacer 
autocrítica, y es que hemos 
hecho coincidir sin querer, lo 
que ha sido la Feria del Auto
móvil con nuestra Feria de 
Medioambiente, y eso ha sido 
un fallo de cálculo, y digo que 
ha sido un fallo de cálculo, por
que las entidades Fiat, Renault 
y demás, estaban interesadas 
en estar con nosotros como lo 
han demostrado otros años, 
pero les coincidían, no podían 
estar en dos sitios a la vez. 
Entendemos que tenemos que 
hacer un examen de conciencia 
muy claro, ser autocríticos, y 
sacar lo bueno que hemos 
hecho, mejorarlo, y lo malo que 
hemos hecho reformarlo y 
hacerlo bien". 

Protestas a la entrada 
del Recinto y 
durante la inauguración 
La agrupación socialista de 

Torres de la Alameda, encabe
zada por su portavoz Mercedes 
Polo, quiso mostrar su discre
pancia con esta feria de medio 
ambiente, ya que consideran, 

como publicó PUERTA DE 
MADRID en su anterior núme
ro, "vergonzoso celebrar un 
feria de medio ambiente siendo 
el municipio más contaminan
te". Una díscrepancia que deja
ron patente a las puertas del 
Recinto Ferial con sus pancar
tas y hojas informativas en las 
que explicaban cuáles son 
según ellos desmanes cometi
dos en materia medío ambien
tal por la coalición actual del 
gobierno local (PP más AIT), 
entre los que se encontraban la 
extracción ilegal de áridos y 
zahorras, el talado de árboles, 
la utilización de herbicidas y 
compuestos químicos o el verti
do de fango, lodos y residuos 
tóxicos procedentes de las 
depuradoras del Canal de Isa
bel Il. 

Los afectados por los malos 
olores procedentes de la inci
neradora de MER situada en el 
término municipal de Valverde 
también se congregaron a la 
entrada de la feria aprovechan
do la visita del consejero de 
medío ambiente Pedro Calvo, 
para así mostrar su desacuerdo 
con esta situación que está 
ocasionándoles muchas moles
tias en los últimos meses. 

o 
Vehículos seminuevos y Kms. 
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Acto Público del PSOE 
Jesús Caldera 
Portavoz Grupo Parlamentario Socialista Congreso 

· de los Diputados 

Rafael Simancas 
Secretario General FSM 
Enrique Martínez 
Secretario de Innovación v Comunicación Interna del PSOE 

Manuel Peinado 
Alcalde de Alcalá de Henares 

Miguel Buenestado 
Secretario General del PSOE de Alcalá de Henares 

con 

Excmo. Ayuntamiento de 

ALCALÁ DE HENARES 
Grupo de Concejales 
PSOE-Progresistas 

c. Cervantes, s/n. Alcalá de Henares 

Sábado, 2 de Junio de 2001 
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Más de dos mil ióvenes pudieron disfrutar con numerosas actividades 
v talleres en la Fiesta del Medio Ambiente 

una ¡ornada llena de respeto v 
cuidado hacia el medio ambiente 
La plaza de la Juventud acogió el pasado sábado en jornada de mañana y tarde una nue
va edición de la Fiesta del Medio Ambiente que en los últimos años ha organizado la 
concejalía de Ciudad Sostenible de la ciudad complutense. Una fiesta en la que más de 
dos mil jóvenes pudieron disfrutar aprendiendo a cuidar y respetar el medio ambiente. 

La Fiesta del Medio Ambien
te, una jornada lúdico-festiva 
que sirve de colofón a las dis
tintas actividades de Educa
ción Ambiental desarrolladas 
en los centros educativos de la 
ciudad, cumplió con creces su 
objetivo, que no es otro que el 
inculcar en los más jóvenes el 
respeto y cuidado del medio 
ambiente. 

Un aprendizaje que la conce
jalia de la Juventud hizo a tra
vés de talleres de transporte 
con vehículos poco contami
nantes y el desarrollo del carril 
bici, talleres de agua y consu
mo responsable, talleres de 
limpieza y conservación de es
pacios naturales, juegos roma
nos en el medio natural, cuen
tacuentos y taller de creaciones 
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de césped, taller de cómic y de 
pintura, taller de encuaderna
ción y de juguetes con materia-

les de desecho, o una gimkana 
muy especial realizada por la 
ribera del Henares. 

Los artistas del graffiti tam
bién tuvieron su hueco en esta 
fiesta del medio ambiente, en la 
que pudieron expresar libre
mente en grandes panales sus 
dotes artisticas a través de los 
sprays de pintura a lo largo de 
toda la jornada del sábado, en la 
que el buen tiempo acompañó. 

Una jornada en la que nume
rosas asociaciones infantiles y 
juveniles quisieron aportar su 
granito de arena a esta noble 
labor. Entre estas se encontra
ba la Escuela Henar, el grupo 
T.E.A.R., los Scouts Calasanz
El Val, la asociación Enea, la 
asociación EPO, la asociación 
ARCE, Cruz Roja J., la Escuela 
Taller Cañada Real, la aso
ciación Malaya y el FRAC perte
neciente a la Concejalia de Ju
ventud. El Taller de Danza Al
calá y el grupo infantil Alboroto 
también actuaron en esta nue
va edición de la Fiesta del Me
dio Ambiente. Una nueva edi
ción en la que como ya es tra
dición, el alcalde de la ciudad, 
Manuel Peinado, acompañado 
de parte de la corporación mu
nicipal hizo entrega de las me
dallas y premios especiales a 
los niños que han participado 
en el concurso escolar que ha 
llevado por titulo "El Medio Am
biente es responsabilidad de to
dos". 
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Se propone construir desde un estadio de lútbol 
hasta una pista de hielo v un pabellón olímpico 

Urbanismo presentó las ocho propuestas 
para la tercera ciudad deponiva 
El gobierno municipal presentó un nuevo proyecto de gran envergadura. La tercera ciudad depor
tiva ocupará casi 172.000 metros cuadrados en Espartales Sur y el ayuntamiento pretende empe
zar pronto a construirla. Sin embargo, el proyecto está en todavía fase de concurso de ideas de 
arquitectura, por lo que ahora falta que el jurado falle el resultado del concurso en el que han 
participado ocho arquitectos, y a partir de ahí comenzarán todos los plazos administrativos para 
la redacción definitiva del proyecto, además de la adjudicación de una obra que se prolongará 
durante varios meses. Eso sí, lo que parece claro es que el gasto estimado que habrán de afron
tar los contribuyentes puede superar los 3.300 millones de pesetas. En cuanto a las propuestas 
presentadas, destacan la construcción de un gran estadio de fútbol y atletismo, un pabellón olím
pico y una pista de hielo, además de una piscina al aire libre de 12.000 metros cuadrados. 

Con fecha 26 de febrero de 
2001 se publicó en el Boletín 
Oficial de la Comunidad de 
Madrid la inscripción para el 
concurso de ideas de arquitec
tura para la construcción de la 
tercera ciudad deportiva muni
cipal en Alcalá. En concreto se 
inscribieron 20 participantes de 
los cuales tan sólo ocho presen
taron propuestas. Cuatro de 
ellos presentaron maquetas. 
Dichas propuestas se presentan 
bajo lema, por lo que se ignoran 
sus autores hasta después del 
fallo. El jurado que dirimirá el 
concurso está compuesto por 
seis representantes del consejo 
de administración del Consorcio 
Urbanístico Espartales Sur, dos 
de ellos arquitectos, y dos 
arquitectos más, uno nombrado 
por los concursantes y el segun
do por el colegio oficial de arqui
tectos de Madrid. 

Los premios son 4 millones de 
pesetas para el primero, 3 millo
nes para el segundo y 2 millo
nes para el tercero. El proyecto 
definitivo no tendrá por qué 
desarrollarse literalmente según 
la idea ganadora, sino que se 
podrán mezclar algunas de las 
propuestas de los tres ganado
res. 

La superficie total de actua
ción es de 171.806,05 metros 
cuadrados y según las estima
ciones existentes el gasto para 
la ejecución del proyecto supe
rará los 3.330 millones de pese
tas. La idea del gobierno muni
cipal es que el presupuesto sea 
cubierto en toda o en su mayor 
parte con las plusvalías que se 
han generado en Espartales Sur 
para el Consorcio Urbanístico 

El gasto estimado de la obra puede 
superar los J.JJO millones de pesetas 

Javier Ocaña, concejal de Urbanismo. 

después de la venta de las par
celas a las cooperativas. 

La presentación del concurso 
de ideas fue el viernes 25 de 
mayo en la sede de la Empresa 
Municipal de la Vivienda. Parti
ciparon en la presentación el 
concejal de Urbanismo, Javier 
Ocaña, y la gerente de la 
Empresa, Soledad Zorzo. 

Las instalaciones minimas 
que debían tener las propuestas 
eran una sala cubierta poli
deportiva de 2.500 metros cua
drados, una sala cubierta poli-

deportiva de 1.600 metros cua
drados, un gimnasio cubierto de 
1.000 metros cuadrados, una 
sala de artes marciales de 400 
metros cuadrados, una sala de 
musculación de 250 metros 
cuadrados, una sala de usos 
múltiples de 250 metros cua
drados, una galería de tiro de 
1.000 metros cuadrados, tres 
canchas de squash de 600 
metros cuadrados, una piscina 
cubierta de 4.000 metros cua
drados, sala cubierta para pista 
de hielo, una sauna para ocho o 

Dos de las maquetas presen
tadas al concurso de ideas. 

diez usuarios, p1scma al aire 
libre de 12.000 metros cuadra
dos, dos campos de fútbol-11, 
cuatro campos de fútbol-7, pis
tas de atletismo de 8.000 
metros cuadrados, un patinó
dromo-velódromo, de 8.000 
metros cuadrados, una zona de 
lanzamiento de atletismo de 
10.000 metros cuadrados, 12 
pistas de tenis, tres pistas poli
deportivas, un frontón, cuatro 
pistas de pádel, dos pistas poli
deportivas para patinaje, una 
zona de petanca y bolera, seis 
campos de voley-playa, un cir
cuito natural de carrera, zonas 
de juegos infantiles, almacenes 
generales, talleres, sala de 
maquinaria, aparcamiento y 
edificio central. 
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Las obras comenzarán en agosto, con un 
coste de cinco millones de pesetas 

Se remodelarán las entradas 
a Fiesta 1ara evitar accidentes 
El concejal de Urbanismo, Javier Ocaña, y Mercedes Maraño, 
apoderada de la Compañía Fiesta, firmaron un acuerdo el lunes 
día 28 de mayo, comprometiéndose el ayuntamiento a realizar 
el proyecto de urbanización del nuevo viario, mientras que la 
empresa se compromete a financiar este nuevo proyecto. El 
ayuntamiento y la empresa Fiesta comenzarán las obras en el 
mes de agosto. La nueva salida se ejecutará donde anterior
mente, antes de la construcción de la nueva rotonda, estaba la 
entrada a las instalaciones de la empresa. Por lo tanto ésta con
tará con una entrada y una salida independientes. 

Ocaña explicó que la semana 
pasada técnicos municipales 
estuvieron tomando medidas del 
ámbito para poder comenzar la 
urbanización: "Lo primero que 
haremos será realizar el proyec
to, y gestionar ante la Comuni
dad de Madrid que la ocupación 
de este dominio público se puede 
hacer sin ningún tipo de proble
ma, insisto, pensamos que no se 
va a producir ningún problema 
por las conversaciones que en 
meses anteriores hemos tenido 
con ellos. En el momento que 
tengamos hecho el proyecto, tras 
la finna del convenio, directa
mente comenzariamos la ejecu
ción del mismo. En torno al mes 
de agosto pondremos solución a 
este problema". La apoderada de 
la Compañía Fiesta, Mercedes 
Maraño, confinnó que durante el 
mes de agosto la empresa cierra 
por vacaciones por lo que seria el 
momento idóneo para comenzar 
a realizar la salida: 'Tanto el 
ayuntamiento como la empresa 
éramos conscientes del peligro 
que suponia la salida de la fábri
ca para todos el personal. Tenia
mos que desplazarnos hasta la 
otra rotonda porque no existía 
otra probabilidad que pudiéra
mos buscar". 

vía discutiendo la solución". Los 
trabajadores de la compañía, 
según explicó Mercedes Maraño, 
han sabido en todo momento de 
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las conversaciones mantenidas 
con el ayuntamiento, conversa
ciones que se iniciaron en el mes 
de septiembre del pasado año: 

"Desconocemos el coste del pro
yecto, entendemos y creemos que 
el coste puede estar alrededor de 
los cinco millones". 
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A diario se produce una situa
ción complicada que ha creado 
un estado de tensión tanto para 
los trabajadores que salen de la 
empresa Fiesta como a los con
ductores que vienen del norte 
hacia al sur. La nueva salida se 
realizará, ocupando el terreno de 
la empresa, donde estaba antes 
la antigua entrada a las instala
ciones de la compañía, es decir la 
entrada que se utilizaba antes de 
la construcción de la rotonda, 
por lo tanto ésta contará con una 
entrada y una salida indepen
dientes. Ocaña señaló que hasta 
el momento no se había tenido 
que lamentar ningún accidente 
serio, pero que la situación no se 
podía perpetuar más. El concejal 
de Urbanismo quiso dedicar 
unas palabras al Comité de 
Empresa: "De no ser por la sensi
bilización constante que ha 
hecho el Comité de Empresa muy 
probablemente estaríamos toda-
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sucesos 

los ladrones se llevaron ropas de primeras marcas 

Robo mediante alunizaie en una tienda 
de ropa de hombre de cuatro Caños 
Cuatro individuos empotraron un Opel Vectra contra la puerta de entrada principal de la tien
da de ropa de hombre 'Chovas', situada en los Cuatro Caños. Los hechos se produjeron el mar
tes 29 de mayo a las tres de la mañana. Los daños ocasionados fueron enormes: cierre, puerta 
central y escaparates laterales destrozados. Carlos, encargado de la tienda, señaló que todavía 
desconocía la cantidad de material que le había sido sustraída: "Se han llevado camisas, 
polos ... de primeras marcas. Algunas ropas fueron recuperadas. Al parecer, uno de los individuos 
se montó con el coche en marcha y, al no conseguir cerrar la puerta, perdió algunas prendas". 

La tienda de ropa de hom
bre 'Chovas', situada en la 
calle Teniente Ruiz, sufrtó 
un robo mediante alunizaje 
en la madrugada del martes 
29 de mayo. Carlos, encarga
do de la tienda explicó que 
los hechos habían ocurrido a 
las tres de la mañana, cuatro 
individuos empotraron un 
Opel Vectra contra la puerta 
de entrada, dañando todo el 
frontal : "Destrozaron el cie
rre, la puerta de entrada y 
los escaparates laterales. Se 
llevaron polos y camisas, 
todo de primeras marcas y de 
la temporada de verano. Des
conocemos la cuantía del 

robo, no hemos tenido ni 
tiempo ni ganas de ponernos 
a contar lo que nos falta. 
Ahora sólo quiero colocar la 
tienda y organizarla y más 
tarde haremos el recuento". 

La policia comentó al 
encargado que el coche con 
el que se realizó el robo con 
fuerza había sido robado 
unas horas antes: "Se recu
peró algo de la ropa que nos 
sustrajeron, al parecer uno 
de los individuos se montó 
con el coche en marcha, la 
puerta no se debió de cerrar 
y se les cayeron algunas 
prendas. Los ladrones van a 
las primeras marcas porque 

saben que tienen fácil salida, 
cuestan 10.000 pesetas y 
ellos las venden por 2 .000 
pesetas. Esto va por rachas, 
les da por una tienda y te 
toca la negra". No era la pli
mera vez que robaban en 
este establecimiento: "Por la 
puerta plincipal era la pli
mera vez que nos robaban, 
por los escaparates han sido 
dos veces, y roturas de esca
parates han sido inconta
bles. Ésta ha sido la más 
fuerte de todas. Según 
comentaron los vecinos. no 
consiguieron llevarse más 
porque la policía no tardó en 
llegar". 

Los ladrones se llevaron 300.000 pesetas v el dueño resultó herido 

Robo en la cal etería situada frente al ambulatorio del Val 
300.000 pesetas consiguieron llevarse los ladrones que cometieron el robo en la cafetería 'Arri
bas', situada frente al Ambulatorio Virgen del Val. Los hechos ocurrieron en la madrugada del 
domingo 27 de mayo, tras robar en la cafetería Marsa, situada en la Avenida Lope de Figueroa, 
los individuos se dirigieron a la Avenida de Castilla donde efectuaron su segundo robo, utili
zando la caja registradora que habían sustraído de la primera cafetería para destrozar el cristal 
del local regentado por los hermanos Carlos y Luis Martinez. Un día después del robo, cuando 
Carlos Martinez subía el cierre de la puerta dos placas de granito le cayeron en la cabeza, oca
sionándole una brecha de diez puntos de sutura. Ambas baldosas se desencajaron debido a los 
fuertes golpes que la fachada había sufrido durante el robo. 

La cafetería 'Arribas', la caja registradora que 
situada en la Avenida de estos individuos se habían 
Castilla número 25 frente al llevado de la cafetería Marsa: 
Ambulatorio Virgen del Val, "Luego nos dijo la policía que 
sufrtó en la madrugada del con nuestra caja registrado
domingo 27 de mayo un ra, que nos habían robado, 
importante robo. Los indivi- hicieron lo mismo pero un 
duos. según comunicó la bar de los Reyes Católicos". 
policía a uno de los propieta- Los ladrones se llevaron 
Iios, venían de efectuar un 100.000 pesetas de la 
robo en la cafetería 'Marsa' máquina registradora, el 
situada a poca d istancia de dinero que tenían guardado 
la cafetería Arribas. Luis para pagar unos jamones y 
Martínez, propietario de la el dinero de las máquinas 
cafetería junto a su hermano tragaperras, en total unas 
Carlos, explicó a este serna- 300.000 pesetas. Luis Martí
nario que fueron los vecinos nez baraja la posibilidad de 
los que avisaron a la policía que los ladrones hubieran 
de lo que estaba sucediendo: estado antes en la cafetería 
"A mi me avisaron a las tres como clientes: "Ellos sabían 
y media de la mañana, cuan- perfectamente dónde tenía
do llegué me encontré con el mos el dinero, porque fueron 
cierre apalancado, el clistal directos a por él. Por eso creo 
de la puerta de entrada roto que estas personas ya habí
y la máquina registradora an venido a mi local para 
destrozada". Luis seftaló que saber dónde guardábamos 
el ciistal de la puerta de las cosas y lo que hacíamos". 
entrada había sido roto con El hermano de Luis Martí-

2 de iunio de 200t 

nez. Carlos Martínez, sufrtó 
un fuerte accidente en la 
mañana del martes 29 de 
mayo. Los golpes y revento
nes que los ladrones realiza
ron en la fachada de la cafe
tería un día antes, provoca
ron que dos placas de grani
to situadas sobre el cierre 
quedaran desencajadas. El 
hermano del accidentado, 
Luis, explicó: "Mi hermano 
estaba empujando el cierre 
hacia arriba cuando de golpe 
le cayeron dos placas de gra
nito en la cabeza. Le tuvieron 
que llevar rápidamente al 
hospital para que le atendie
ran y le dieron diez puntos 
de sutura en la cabeza. Ha 
sido un desastre, pero podía 
haber sido mucho más gordo 
si se le cae a otra persona o 
a un nifto. Ahora mismo se 
encuentra en reposo a espe
ra de que la henda le vaya 
cicatrizando". 

Robo en el Centro 
Juvenil Cisneros 

El Centro Juvenil Cisneros, situado 
en la calle Cardenal Cisneros, ha 
sido victima de dos robos en tan sólo 
quince días. El último tuvo lugar en 
la madrugada del martes 29 de 
mayo. Cuando los obreros llegaron al 
Centro a las ocho de la mañana vie
ron que la puerta de entrada estaba 
abierta. Más tarde, el administrador, 
Santiago García, comprobó la falta de 
ciertos objetos. Santiago seftaló que 
los ladrones, como en veces anterio
res, debieron de entrar por patios de 
los vecinos: "No había puertas ni ven
tanas forzadas, se llevaron una tele
visión y una radio casete, valorado 
todo ello en unas 80.000 pesetas. La 
puerta de entrada se puede abrir 
desde el interior, por lo que no tuvie
ron ningún problema para salir del 
mismo". 

Hace quince días, aproximadamen
te, el Centro Juvenil sufrtó un impor
tante robo que el administrativo del 
mismo comentó: "Los destrozos fue
ron enormes, nos rompieron puertas 
y ventanas. La cuantía de los desper
fectos fue mayor que esta última vez. 
ya que se llevaron una cámara de 
fotos , un radial de los obreros, un 
casete con CD, dinero que había en el 
bar, el teléfono, y además nos hicie
ron una enorme pintada en el bar". 

Apareció un cadáver sin 
cabeza v sin manos 

Sobre las 6 de la tarde del domingo 
dia 27 de mayo fue localizado en la 
Laguna del Raso. en Velilla de San 
Antonio, un cadáver en avanzado 
estado de descomposición al que fal
taban la cabeza y ambas manos. Fue 
trasladado al Instituto Anatómico 
Forense de Madlid, donde comenza
ron los trabajos para identificar a la 
persona fallecida y en qué circuns
tancias ocurrió el fallecimiento. 

Al día siguiente, 28 de mayo, agen
tes del grupo especial de actividades 
subacuáticas de la Guardia Civil 
localizaron en la laguna, cerca de 
donde se había encontrado el cadá
ver, dos manos sin valor identificati
vo debido a su estado de descompo
sición, un fémur. una cuerda, el asa 
de una maleta y un trozo del bloque 
de piedra al que estaba atada, así 
como un trozo de cinta adhesiva. No 
se logró localizar la cabeza del cadá
ver, y quedó finalizada de momento la 
búsqueda de la misma rastreando la 
laguna. 

Se cree que el cadáver fue introdu
cido en una maleta, ésta atada a un 
bloque de piedra y arrojada a la lagu
na. No se sabe si el cadáver fue arro
jado a la laguna ya sin cabeza o si 
ésta ha sido devorada por los peces. 
Las investigaciones policiales prosi
guen para determinar la identidad de 
la persona y la causa de la muerte. 

PUERTA de Madrid 



sucesos 

una anciana tue atropellada en Núñez de Guzmán por un conductor que se dio a la tuga 

Un accidente de tráfico provocó un 
intento de lincha11iento en el hospital 
El accidente provocó un intento de linchamiento en el hospital. La víctima de un atropello se 
debatía entre la vida y la muerte con un traumatismo craneoencefálico severo y la casualidad 
quiso que en el hospital apareciera un coche de similares características al que la había atro
pellado y cuyo conductor se había dado a la fuga. Ese coche también había tenido un acci
dente, lo que llevó a la confusión de los familiares de la anciana que intentaron linchar al sor
prendido conductor, el cual tuvo que ser protegido por la Policía Local. El accidente ocurrió 
en un paso de cebra de la calle Núñez de Guzmán poco después de las cuatro de la tarde del 
viernes 25 de mayo. Francisca García, de 77 años, fue atropellada por un Renault Chamade 
de color blanco que no paró para auxiliar a la víctima; se dio a la fuga a toda velocidad. 

Como consecuencia del 
atropello la anciana fue des
plazada a varios m etros del 
paso de cebra por el que crn
zaba. La mujer quedó ten di
da en el suelo con u n severo 
traumatismo craneoen cefáli
co de pronóstico muy grave. 
Al parecer la anciana entró 
en coma. Una ambulancia 
conven cional que pasaba por 
allí la trasladó a toda veloci
dad al hospital 'Principe de 
Asturias'. Cabe pensar que 
debido a la extrema grave
dad , el rá pido traslado pu do 
salvarle la vida. Al parecer la 
anciana entró en el hospital 
en parada cardiorrespirato
ria. El personal m édico del 
centro sanitario logró es tab i
lizarla hasta que pudo ser 
trasladada al servicio de neu
rocirugía del hospital de la 
Princesa en Madrid. En el lu
gar en que qu edó tendida la 
mujer se podía ver un charco 
de sangre. 

En el lugar en que quedó tendida la mujer se podía ver 
un charco de sangre. 

lares características al que 
había intervenido en el acci
dente. Incluso el vehículo te
nía un golpe junto a un faro. 
Inmediatamente fue avisada 
la Policía Local, que montó 
un servicio de vigilancia para 
interrogar a su propietario. 
Éste reconoció que había te
nido un accidente, lo que al 
parecer fue oído por alguno 
de los familiares de la ancia
na. La tensión se convirtió en 
un intento de linchamiento. 
Según fuentes policiales el 
conductor llegó a recibir al
gún golpe y fmalmente tuvie
ron que intervenir varios po
licías para calmar la situa
ción. 

Pero aquélla fue una terri
ble casualidad. En efecto el 
conductor del Renault había 
intervenido en un accidente, 
pero no en el de Núñez de 
Guzmán sino en uno que ha
bía ocurrido al parecer en El 
Ensanche. Él mismo había 
trasladado al hospital a la 
mujer que viajaba en el coche 
con el que había colisionado. 
Su estado no era grave. 

Una vez que se hubo escla
recido lo ocurrido, los fami
liares de la anciana pidieron 
perdón a los agentes policia
les por el error explicándoles 
su estado nervioso en esos 
momentos. 

Al cierre d e esta edición la 
anciana continuaba muy 
grave aunque su estado pare
cía haber mejorado. La Poli
cía seguía investigando para 
localizar al conductor del ve
hículo que se dio a la fuga. 

La Policía Local sólo pudo 
saber que el autor del atrope
llo se había dado a la fuga y 
que con ducía u n Renau lt 
Chamade de color blanco. Al 
parecer en su interior iba 
una única persona, un joven. 
La Policía está investigando 
para lograr identificar al con
du ctor del vehículo. 

los ladrones destrozaron las máquinas tragaperras con hachas 

Pero quiso la casualidad 
que mien tras los familiares 
esperaban junto al servicio 
de urgencias del hospital que 
les dij eran el estado en que 
se encontraba la anciana, 
apareciera un coche de simi-
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Robo en una cafetería de tone de Figueroa 
Los hechos ocurrieron en la madrugada del domingo 27 de mayo en la cafetería 'Marsa' situa
da en la avenida Lope de Figueroa. Los ladrones destrozaron la puerta de emergencia y las dos 
máquinas tragaperras, haciéndose con la cantidad de 100.000 pesetas, con varias cajetillas de 
tabaco y con la caja registradora que apenas contenia unas monedas para el cambio. El pro
pietario de la cafetería señaló que los ladrones debían haber entrado con hachas por los des
trozos ocasionados. Los propietarios de los bares, conscientes de la oleada de robos que se está 
originando en Alcalá de Henares, desconocen los motivos de tal masacre . El propietario de 
'Marsa' opinó: "No sé si todos estos robos se deben a los medios que se utilizan o las personas". 

La cafetería 'Marsa', situada 
en la avenida Lope de Figue
roa, sufrió un robo en la ma -
drnga da del domingo 27 de 
mayo. Los ladrones rom
pieron la puerta de emergen
cia y destrozaron las dos má
quinas tragaperras. El pro
pietario de la cafetería señaló 
que la policía lo avisó a las 
cinco y media de la mañana 
comunicándole que había 
sido víctima de un robo. 
Cuando llegó se encontró con 
un panorama desolador, ya 
que además de los destrozos 

sufridos. los ladrones habían 
tirado todas las botellas de li
cor por el suelo: "Hacía poco 
que se había hecho la recau
dación de las máquinas, por 
lo que la cantidad de dinero 
no era muy grande, entre las 
dos máquinas se debieron de 
llevar unas 100.000 pesetas, 
además de varias cajetillas de 
tabaco y la caja registradora, 
que se la llevaron entera". 

El propietario de 'Marsa' se
ñaló que desconocía a qué se 
podía deber la oleada de ro
bos que últimamente se esta-

ban ejecutando en los bares 
de Alcalá: "No sé si es culpa 
de los medios que se utilizan 
o de las personas. Lo que sí 
está claro es que vienen di
rectos a por las máquinas 
tragaperras haciendo caso 
omiso a lo demás. Según nos 
dejaron a nosotros las máqui
nas parecía que habían en
trado con hachas, están per
fectamente organizados y sa
ben lo que hacen. En las má
quinas tragaperras saben que 
hay dinero seguro, y para 
ellos es fácil conseguirlo". 
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Fue hallada por un hombre que iba a hacer sus necesidades 

Apareció el cadáver de 
una drogadicta en el Val 
Una mujer que no llevaba documentación fue encontrada muerta detrás de un transforma
dor de la luz en la calle Ávila, junto al colegio Nuestra Señora del Val. Junto a la fallecida 
fue encontrada una jeringuilla y según fuentes policiales en sus brazos se podian ver algu
nos pinchazos. El rigor mortis y el hecho de que sus extremidades estuvieran amoratadas 
indicó a los agentes de la Policía Nacional y de la Policía Local que comparecieron en el lugar 
del hallazgo que la mujer llevaba muerta más de doce horas. En los primeros momentos y 
hasta que fue examinada por la comisión del juzgado de primera instancia número 7 de Alca
lá que se encontraba en esos momentos de guardia, se llegó a pensar que podria tratarse de 
un homicidio, ya que la mujer se encontraba tendida en el suelo boca abajo y con un fuer
te golpe en la cara. Sin embargo la investigación realizada ante la autoridad judicial deter
minó que el golpe y la hemorragia que tuvo pudo ser ocasionada al caer desvanecida des
pués de una posible sobredosis de droga. 

Los hechos ocurrieron poco 
después de las nueve de la 
mañana del sábado 26 de mayo. 
El susto que se llevó un hombre 
que caminaba por la calle Ávila 
debió de ser grande. Al parecer, 
esta persona no se encontraba 
bien y necesitaba hacer 
urgentemente sus necesidades. 
Fue entonces cuando se dio 
cuenta de que había un trans
formador eléctrico detrás del 
cual estaría a salvo de que 
alguien lo viera. El acceso al 
mismo es muy estrecho, menos 
de un metro de anchura. Ago
biado por la necesidad de eva
cuar el vientre el hombre se diri
gió por su perímetro exterior 
para llegar al rincón de la parte 
trasera. Fue entonces cuando 
encontró a la mujer tendida en 
el suelo, boca abajo y con un 
pequeño charco de sangre a la 
altura de la cara. 

Al parecer, con el susto al 
hombre se le debieron de quitar 
las ganas de evacuar. Simple
mente pudo salir del lugar con 
la intención de dirigirse a pedir 
ayuda. En esos momentos pasa
ba por el lugar un coche patru
lla de la Policía Local, llamando 
el hombre la atención de los 
agentes. Los policías vieron que 
no se podía hacer nada por sal
var la vida de la mujer. Inmedía
tamente díeron aviso a la Policía 
Nacional para que se encarga
ran de la investigación de los 
hechos. 

No llevaba 
documentación 

Una simple inspección ocular 
no contribuía demasiado a ave
riguar qué podía haber ocurrido 
aunque se tenía la certeza, por 
la aparición de varias jeringui
llas, de que la víctima podría 
tratarse de una heroinómana. 
Pero el charco de sangre en el 
suelo a la altura del rostro era 
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Los policías vigilan el cadáver, que se encontraba en el estre-
cho pasillo situado entre la ,Parcela y el transformador. 

un elemento extraño que inclu- Los agentes pidíeron la presen
so hacía pensar en un posible cia de la autoridad judicial 
homicidio. acompañada por el médico 

La Policía Local y la Policía forense. 
Nacional acordonaron la zona Por otra parte, la victima mor
con la intención de que no se tal no llevaba documentación, 
perdiera ninguna posible pista. por lo que no se podía saber su 
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identidad. Inmediatamente que
dó descartado el móvil del robo. 
Muy cerca del cuerpo sin vida 
había una cartera de bolsillo en 
el interior de la cual había 3.000 
pesetas, según explicaron fuen
tes policiales consultadas. 

Con la llegada de la autoridad 
judicial y el levantamiento del 
cadáver se pudieron acotar algo 
más las causas del fallecimiento 
a la espera de la correspondien
te autopsia. Algunos pinchazos 
en los brazos y una jeringuilla 
junto al mismo hicieron pensar 
en una posible sobredosis que 
pudo producír en la mujer un 
desvanecimiento súbito y la 
muerte. Ese desvanecimiento 
debió de ser la causa por la que 
golpeó con su cara, concreta
mente con su nariz, en el suelo, 
de ahi la hemorragia que dejó el 
pequeño charco de sangre en el 
suelo a la altura del rostro. 

La autoridad judícial ordenó 
el traslado de la fallecida al 
tanatorio del cementerio jardín, 
para lo cual fue requerida la 
presencia del furgón fúnebre 
municipal. La Policía Nacional 
se hizo cargo de las pertenen
cias que se encontraron junto al 
cuerpo sin vida, entre las cuales 
había varios preservativos. El 
levantamiento del cadáver se 
hizo sobre las once y veinte de la 
mañana. Posteriormente fue 
identificada como la vecina de 
Alcalá Concepción Rodríguez 
Bustos, de 36 años de edad. 

Desciende el número 
de muertes 
por sobredosis 
de heroína 
Mientras que hace unos años 

eran muy frecuentes las muer
tes por sobredosis de heroína, la 
realidad es que ahora su núme
ro ha descendido mucho. Fuen
tes policiales consultadas seña
laron a PUERTA DE MADRID 
que ello se debe al retroceso 
importante que ha tenído el 
consumo de heroína frente a 
otras drogas como la cocaína, el 
éxtasis y otras drogas químicas 
o de diseño. 

En efecto, los efectos inmedia
tos que produce la heroína, con 
un acelerado deterioro del 
heroinómano, han hecho que 
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Este policía retira efectos per
sonales de la mujer fallecida. 

esta droga opiácea haya quedado 
denostada por muchos toxicóma
nos. El caballo da miedo frente a 
las otras drogas, que no tienen 
unos efectos tan inmediatos en la 
salud. El SIDA, por el intercam
bio de jeringuillas entre toxicó
manos, ha sido otra de las razo
nes del descenso del consumo. 
De todos modos los expertos no 
dejan de asegurar que la cocaina 
y el éxtasis son tan peligrosos o 
más que la heroina. Por otra par
te, la utilización de la jeringuilla 
produce un rechazo y una alar
ma social mucho más acentua
dos que los que puede producir la 
imagen de alguien inhalando por 
la nariz cocaina o consumiendo 
pastillas. De hecho siempre se ha 
dicho que éstas eran drogas de 
ricos hasta que se produjo una 
universalización de las mismas. 
Las mismas fuentes policiales 
confirmaron que el narcotráfico 
se centra cada vez menos en la 
heroina y que el verdadero nego
cio está con la cocaína. 

Sin embargo también se pro
ducen sobredosis de cocaina e 
incluso de pastillas. La diferen
cia es que mientras que en la de 
heroina aparece siempre una 
jeringuilla, en las otras no se 
encuentra nada al lado de la 
persona fallecida y no se detec
ta la causa más que en la 
autopsia, que es la que releva 
los restos de la droga que ha 
causado la muerte por parada 
cardiorrespiratoria. 

"Al fin y al cabo la muerte por 
sobredosis de cocaina se puede 
disimular hablándose de un 
parada cardiaca, mientras que 
la de heroína es más dificil de 
disimular por el particular dete
rioro fisico del yonki y la apari
ción de la jeringuilla". explicó 
un agente policial a PUERTA DE 
MADRID. 
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Robo en una marisquería de los Reves Católicos 

"Esto está llegando al límite, no hav se1ana sin robo" 
Aproximadamente unas 150.000 pesetas, más 5.000 pesetas de la máquina registradora y unas 
cuantas cajetillas de tabaco, se llevaron los individuos que robaron en la madrugada del domin
go 27 de mayo en la marisquería 'Mi Casa' situada en la avenida Reyes Católicos. Los hechos ocu
rrieron a las cuatro de la mañana. Un vecino de la zona avisó a la policía y cuando ésta llegó cie
rre, puerta y máquinas tragaperras estaban destrozados. El encargado de la marisquería, Juan 
González, manifestó su indignación por los continuos robos producidos en la zona: "Hace una 
semana arrasaron con varios bares de esta zona, Ronda Fiscal, Paseo Pastrana y calle Gardenia. 
Ahora me ha tocado a mí, pero esto está llegando al limite, no hay semana sin robo". 

La marisquería 'Mi Casa', 
situada en la avenida Reyes 
Católicos, esquina con la calle 
Santa Teresa, sufrió un robo en 
la madrugada del domingo 27 
de mayo. Los hechos ocurrieron 
a las cuatro de la mañana, un 
vecino de la zona oyó ruidos y 
avisó a la policía al saltar la 
alarma y al ver a dos individuos 
entrando en el bar del que es 
encargado Juan González. 

Juan, encargado de la maris
quería, fue avisado a las cinco 
menos cuarto de la madrugada, 
cuando llego al bar se encontró 
con el cierre, la puerta de entra
da y las dos máquinas tragape
rras destrozadas: "Se llevaron 
toda la recaudación, en total 
unas 150.000 pesetas. En la 
máquina registradora teniamos 
unas 5.000 pesetas que deja
mos para el cambio, también se 
las llevaron, además de unas 
cuantas cajetillas de tabaco". 
Juan recordó la oleada de robos 
producida en la madrugada del 
viernes 18 de mayo y que ocu
rrieron a un paso de su maris
quería: "Esto está llegando al 
limite, no hay semana en la que 
no se produzca un robo. Está 
claro que, si hubiera seguridad, 
no pasarian las cosas que están 
pasando. La policía tendría que 

Juan González cree que "esto está llegando al limite". 

estar más pendiente de las 
zonas donde hay más afluencia 
de comercios". 

El encargado de 'Mi casa' dijo 
que no hay nada que pare a los 
ladrones y prefieren robar en los 
bares: "A los ladrones ya les da 
igual dónde esté situado el bar; 
éste en particular está rodeado 
de viviendas. ¿Y qué?, sí la poli-

cía está a cinco minutos de 
aquí, además del tiempo que se 
tarda en avisarla, y a estos 
delincuentes les da tiempo a 
arrasar con todo. Estas mafias 
eligen los bares porque es el 
sitio más fácil de conseguir 
dinero rápido, destrozan una 
máquina y como mínimo se lle
van unas 70.000 pesetas". 

BALNEARIO URBANO 
Salud y Belleza 

Tratamientos ANTI-STRESS 
Relajantes - Reafirmantes - Vigorizantes 

Parafangos y Fangos - Arcillas - Hidromasaje 
Duchas de Presión 

Sales y Lodo Negro del Mar Muerto 
Envolvimiento de Algas 
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Una muier talleció al colisionar su vehículo conua un camión que volcó víctima mortal, en el núme
ro 5 de la calle Gran Canal. 
La investigación se completó 
al saber que uno de los dos 
hijos de la fallecida es agen
te de la Policía Nacional y 
que trabaja en el servício de 
seguridad de un alto cargo 
ministerial, de ahí que en el 
coche siniestrado apareciera 
un uniforme policial. 

Accidente mortal v misterioso iunto 
a la depuradora de aguas industriales 
Una mujer de 59 años de edad falleció en la tarde del viernes 25 de mayo en un accidente de 
circulación ocurrido en la carretera que parte de la nacional Il en dirección a Mejorada del 
Campo y Loeches. El accidente se produjo cuando el coche que conducía Maria Francisca 
S.A. colisionó frontalmente contra un camión que posteriormente volcó al hacer un giro 
brusco para evitar la colisión, según explicaron a PUERTA DE MADRID fuentes policiales. El 
siniestro ocurrió muy cerca de la depuradora de aguas residuales industriales de Alcalá. Du
rante muchos minutos se vivieron en el lugar del accidente momentos de muchas dudas por 
parte de la Guardia Civil y de la Policía Nacional de Alcalá debido a que en el interior del ve
hículo en el que viajaba la víctima mortal había un uniforme del Cuerpo Nacional de Policía. 

Según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID, Ma
ria Francisca S.A. había en
víudado no hace mucho. Su 
esposo había fallecido de un 
repentino ataque al corazón, 
por lo que los hijos han su
fiido en muy poco tiempo el 
drama y el dolor de la pérdi
da de sus padres. 

Según pudo saber PUER
TA DE MADRID la colisión 
entre el turismo de la marca 
Hyundai con matricula de la 
serie UV de Madrid, en el 
que víajaba Maria Francisca 
S.A. y un camión que víaja
ba en dirección contraria fue 
prácticamente frontal. El 
conductor del camión, que 
resultó ileso, trató de hacer 
una maniobra para evitar la 
colisión pero sólo consiguió 
que el vehículo volcara. 

El choque hizo que el tu -
rismo comenzará a girar so
bre su propio eje saliendo 
despedida por una ventani
lla la mujer y única ocupan
te del mismo. Las lesiones 
que sufiió fueron mortales y 
los servicios médicos no pu
dieron hacer nada por salvar 
su vída. 

Al proceder a su identifica
ción, los agentes de la Guar
dia Civil encontraron en el 
coche un uniforme del Cuer
po Nacional de Policía, por lo 
que pidieron la presencia de 
agentes de la comisaria de 
Alcalá. El misterio crecía al 
encontrarse en el interior del 
coche pertenencias de un 
niño pequeño, según expli
caron testigos presenciales a 
PUERTA DE MADRID. Fue 
en esos momentos cuando 
surgieron las dudas acerca 
de que pudiera viajar al
guien más en el coche si
ruestrado y que como la mu
jer fallecida hubiera podido 
salir despedido. Una inspec
ción ocular de la zona hizo 
descartar tal cuestión, si 
bien fue determinante la lo
calización de los hijos de la 
fallecida a cargo de la Policía 
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Nacional de Alcalá para de
sestimar que con ella viaja
ran más personas. 

' 

La primera gestión realiza
da por la Policía Nacional 
fue acudir al domicilio de la 

EDICTO 
Habiéndose aprobado por Decreto de Alcaldía nº 68, de fecha 23 de mayo de 

2001, Lista Cobratoria del IMPUESTO SOBRE ACTIVIDADES ECONÓMICAS 
ejercicio 1999, correspondiente a las Altas realizadas en dicho ejercicio así como 
Altas de las denominadas "Extemporáneas", que se refieren a ejercicios anterio
res. 

Se pone en general conocimiento lo siguiente: 

Se establece como plazo voluntario de pago el establecido en el art. 20 del Re
glamento General de Recaudación de 20 de diciembre de 1990, que dispone que 
las notificaciones recibidas en la primera quincena de mes tendrán de plazo de 
pago hasta el día 5 del mes siguiente, y las recibidas en la segunda quincena 
hasta el día 20 del mes siguiente, o inmediato día hábil posterior. 

Cumplidos estos plazos se procederá al cobro por vía de apremio con el recar
go establecido en el art. 127 de la vigente Ley General Tributaria. 

Las citadas liquidaciones se podrán abonar en cualquiera de las Entidades Ban
carias que figuran en ellas. 

Contra dicha liquidación se podrá presentar durante el plazo de un mes, a con
tar desde la notificación expresa, el correspondiente recurso de reposición ante 
esta Alcaldía-Presidencia, por lo que se expondrá la citada lista cobratoria duran
te el plazo de 15 días a contar desde el siguiente al de su publicación en el 
B.O.C.M. 

Lo manda y firma el limo. Sr. Alcalde Don Manuel Peinado Lorca, de lo que yo, 
el Secretario General de la Corporación Don Enrique Castillo Zubía y a los solos 
efectos de la fe pública, certifico. 

Alcalá de Henares, 23 de mayo de 2001 
EL ALCALDE 

bcmo. Avuntamiemo 
de Alcalá de Henares 

, . ,, 
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Es el segundo en tan sólo dos meses 

Incendio provocado en la Hostería del Estudiale 
El almacén de la Hostería del Estudiante fue la única dependencia que resultó dañada en el incen
dio provocado en la madrugada del viernes día 25 de mayo. Se desconoce cuáles fueron los moti
vos. Antonio Chozas, director de la Hostería, confirmó que ninguna puerta ni ventana habían sido 
forzadas, por lo que el incendio pudo ser originado al arrojarse algo a través de una de las ven
tanas que dan al almacén y que había permanecido abierta durante toda la noche. Los daños, 
según Chozas, fueron mínimos: "Se han echado a perder algunas cajas de plástico y material de 
escritorio que teníamos pendiente de recoger''. El 6 de abril PUERTA DE MADRID informó de un 
incendio en la Hostería del Estudiante, provocado por una acumulación de gas. Debido a que en 
ese momento no se encontraron pruebas y que las instalaciones de gas de la Hostería estaban en 
perfecto estado, se baraja la posibilidad de que ambos incendios puedan estar relacionados. 

El director de la Hosteria 
del Estudiante, Antonio Cho
zas, explicó que a las tres de 
la mañana del viernes día 25 
de mayo se había producido 
el aviso de una explosión en 
la Hosteria del Estudiante. Al 
parecer y según señaló Cho
zas, el incendio se provocó 
desde el exterior del restau
rante: "No había forzada nin
guna puerta ni ventana, por 
lo que desconocemos cómo se 
pudo originar. Una de las 
ventanas que da al almacén 
estaba abierta, nos imagina
mos que lo que se arrojara se 
arrojó desde ahí". 

Los daños ocasionados fue
ron mínimos, a pesar de la 
primera impresión que se 
pudo tener. El director de la 
Hosteria manifestó que la 
única dependencia afectada 
había sido el almacén: "Se 
han echado a perder varias 
cajas de plástico y material 
de escritorio que estaba pen
diente de recoger. La Hosteria 
permanecerá cerrada hoy, 
viernes 25 de mayo, porque 
ya no nos da tiempo a prepa
rar nada. Pero, como he dicho 
anteriormente, los daños han 
sido escasos y no han perju
dicado a ninguna sala más. 
Las mesas y demás mobiliario 
está sucio como consecuen
cia del humo que se ha origi
nado, y aprovecharemos hoy 
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para limpiarlo todo". 
Según los bomberos, reci

bieron el aviso a las tres y 
dieciocho de la mañana, la 
Hosteria del Estudiante esta
ba sufriendo un incendio. 
Durante cuarenta y siete 
minutos permaneció allí per
sonal del parque de bombe
ros que dijo que el fuego se 
había producido en dos focos, 
en el cuarto del almacén y en 
la cocina. Hasta el lugar de 
los hechos se trasladaron dos 
camiones, un autobomba 
urbano y un autoescala, que 
tras realizar las operaciones 
pertinentes regresó al parque 
de bomberos 

El segundo incendio 
en dos meses 
PUERTA DE MADRID infor

mó hace un par de meses de 
un incendio provocado en la 
Hosteria del Estudiante por 
una acumulación de gas en el 
hueco del montaplatos. El 

gas originó una explosión 
cuya onda expansiva entró 
por el tiro del montaplatos 
expandiéndose hacia el falso 
techo. La averia provocó el 
desprendimiento del falso 
techo del almacén, del pasillo 
de la cocina y de parte del 
techo de esa misma depen
dencia. Chozas, en ese 
momento, señaló que las ins
talaciones de la Hostería 
habían sido verificadas por 
ingenieros de Repsol, quienes 
confirmaron que estaban en 
perfecto estado. 

El primer incendio se pro
dujo el 6 de abril. Casi dos 
meses después la Hosteria 
sufre un nuevo incendio, pro
vocado, barajándose en estos 
momentos que ambos incen
dios pudieran estar relacio
nados. 'Todavía se desconoce 
la causa que provocó la 
explosión del primer incen
dio. Se barajó la posibilidad 
del gas, pero ya se confirmó 
en su momento que las insta-
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laciones estaban en perfecto 
estado. En ese incendio se 
añadió un segundo problema, 
la rotura de la tuberia de 
entrada de agua de la calle. 
Durante el tiempo que se tar
dó en solucionar el problema, 
el agua inundó prácticamente 
el almacén y la cocina arra
sando con las posibles prue
bas y huellas necesarias para 
la policía. Ahora sí se han 
podido ver las causas, pero 
todavía no sabemos nada. A 
nadie le extrañaría que 
ambos incendios pudieran 
estar relacionados", explicó el 
director de la Hosteria. 

Juan Antonio Chozas expli
có que un vigilante de la uni
versidad había visto a una 
persona correr y a un coche 
salir: "Nosotros no tenemos 
vigilante, al tener toda la Hos
teria protegida con alarmas 
de seguridad. El guarda de 
seguridad resaltó este detalle, 
pero todavía desconocemos si 
hay relación". 
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Rosa Pinilla, presidenta 
de la asociación de antiguas 

alumnas filipenses 

la fiesta de San Felipe Neri se celebró con una misa v con una comida 

ciación está presidida por 
Rosa Pinilla, quien por sí mis
ma es un auténtico motor 
capaz de mantener en funcio
namiento la asociación. 

La fiesta de San Felipe fue 
celebrada por las antiguas fili
penses con una misa en la 
capilla del centro. Después del 
acto religioso se celebró una 
comida de hermandad en un 
restaurante complutense. 
Anlbos actos tuvieron el res
paldo de cerca de un centenar 
de personas, uniéndose a los 
mismos profesores y religiosas 
de la congregación filipense. 

las antiguas alumnas filipenses volvieron al colegio 
La asociación de antiguas 

alumnas filipenses volvió al 
centro escolar para celebrar 
en la capilla una misa en 
honor de San Felipe Neri, 
patrono de la congregación 
religiosa. El día del santo es la 
festividad del colegio y las 
antiguas filipenses acostum
bran a reunirse en estas 
fechas para revivir sus expe
riencias escolares. No es, por 
tanto, en el sentido literal de la 
palabra, un regreso al colegio 
por parte de unas mujeres que 
en realidad no lo han abando
nado. Siguen realizando sus 
actividades en las que recuer
dan su escolaridad, y muchas 
de ellas tienen a sus hijos e 
incluso nietos en las aulas de 
la institución filipense. La aso- Teresa García y Loli Ramos, con Antonio Martín Sobrino. 

Lo tenemos todo a prec-ios sin c-ompetenC'ia 
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¡¡viaja con los mejores especialistas!! t. R 
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BILLETES DE AVION... KILROY ~ 
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1, PRECIOS EXCLUSIVOS 

Santii!go, 26 
ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

Tlf .: 
91 881 08 12 

La fiesta tuvo un emotivo 
significado para dos alumnas 
que precisamente dejaron el 
colegio hace cincuenta años. Y 
a pesar del tiempo transcurri
do, en ellas permanece vivo el 
recuerdo de aquella infancia 
en el centro de la calle de 
Escritorios. Loli Ramos y Tere
sa García dejaron el colegio 
hace cincuenta años y la aso
ciación de antiguas alumnos 
no lo olvidó. Las dos mujeres 
tuvieron ocasión de saludar a 
Antonio Martín Sobrino, quien 
fue su profesor. 

CI Rafael Jlérti, 
Tel.: 91 886 t5 03 
CAIARIA QE ~ELAS 

2 de junio de 2001 



El alcalde Manuel Peinado asistió a la cena acompañado de su esposa. A la derecha, Ramón López Pintor y Antonio Quesada. 

El Club Rotarv de Alcalá de Henares celebró el quinto aniversario de su 
consUtuciín v el tercero del Club Rotaract 

los rotarios complutenses 
están de cumpleaños 
El Rotary Club Alcalá de Henares-Complutense celebró el pasado sába do 26 de m ayo con 
una cena de hermandad en el restaurante La Cúpula, lugar don de tiene su sede, el quin
to aniversario de su constitución, así como el tercero de su sección más jove n , el Club 
Rotaract. Una cena, en la que siguiendo sus cánones de ayuda, t odos los beneficios ob
t enidos fueron entregados a APWSA (Asociación de Padres de Hijos Minusválidos Psí
quicos de Alcalá de Henares). Al acto acudía el alcalde de la c iudad complutense , Manu e l 
Peinado, acompañado de su esposa, y los concejales Teresa Bachs y Javier Fernánd ez. 

Tras cinco años de arduo 
trabajo, para el presidente del 
Club Rotario alcalaíno, Anto
nio Quesada, el trabajo debe 
continuar con la misma ilu
sión del primer día. "Un pro
yecto no se siente nunca con
solidado. Un proyecto hoy lo 
empiezas, hoy lo planeas, pro
yectas metas alcanzables como 
dicen los cánones, y según vas 
lográndolas, vas planteándote 
algunas nuevas. Vas viendo 
que nuestro objetivo, que es el 
servir a la sociedad y sobre 
todo en Alcalá, que es donde 
nos encontramos, va deman
dando cada vez más cuestio
nes". 

Otro de los logros consegui
dos por los rotarios complu
tenses ha sido la firma de un 
convenio de -colaboración con 
la Universidad de Alcalá. "Los 
jóvenes tienen ahora un reto 
fenomenal, un camino trazado, 
que yo creo que más que un 
camino es una autopista. Ayer 
firmamos el primer convenio 
de colaboración entre una uni
versidad y un club rotario en 
España. Esto significa que los 
Rotaract van a tener un traba
jo increíble que hacer para en 
el futuro poder alcanzar cotas 
de igualdad en esta sociedad". 

Un convenio del que los es
tudiantes se pueden benefi
ciar. "Los programas de la fun
dación rotaria a nivel interna-
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cional son inmensos, en cuan
to a becas para estudiantes, 
intercambios. Ahora mismo te
nemos aquí intercambios de 
becarios de Japón incluso es
tudiando en la Universidad de 
Alcalá. Nosotros podemos ha
cer que a través de la funda
ción rotaría asistan becarios a 
la Universidad de Alcalá y vice
versa. Ahora mismo está en 
Guinea Ecuatorial, becada por 
Rotary, Cristina de Francisco, 
profesora de la Universidad de 
Alcalá, ejerciendo cátedra en 
Guinea Ecuatorial, precisa
mente por mediación de Ro
tary de Alcalá de Henares". 

En la cena, en la que se hizo 
la imposición de nuevos so
cios, también estuvo presente 
el primer presidente rotaría del 
club complutense, Ramón Ló
pez Pintor. Según López, la ini
ciativa para crear un club ro
taría en Alcalá de Henares fue 
el realizar "contactos con otros 
rotarías de fuera de Alcalá, y 
como la idea rotaría nos en
cantaba, teníamos una dis
yuntiva. Era integrarnos en un 
club rotaría de fuera de Alcalá, 
o ponemos una meta muy alta 
de intentar crear el club Rota
ría de Alcalá". 

Dicho y hecho, el 25 de mayo 

PERSIANAS EXTERIORES VELUI 
PARA VENTANAS DE TUADO VELUI 

• Protección solar 
en verano 

• Oscurecimiento 

Su distribuidor: 

• Ahorro de energía 
en invierno 

• Seguridad 
• Aislamiento acústico 

~~-~ 
WIND.OWTHERMIK S.L. 

PUERTAS Y VENTANAS 
TERMOACÚSTICAS 

Puerta del Vado, 6 - Teléf.: 91 882 59 77 
Teléf. y Fax: 91 883 67 59 - ALCALÁ DE HENARES 

Los rotarios 
cuentan con 

más de 
un millón de 

socios en todo 
el mundo 

del 96 quedaba constituido el 
club complutense, un club en 
el que a lo largo de todo el 
mundo existen más de un mi
llón de socios. "Las gestiones 
las iniciamos y la primera reu
nión la tuvimos un veintitan
tos de febrero , y el 25 de mayo 
de 1996 hacíamos la fiesta de 
inauguración y la entrega de la 
carta constitutiva del club, es 
decir, hemos batido un peque
ño récord, porque práctica
mente en tres meses se creo el 
club Rotario de Alcalá". 

De esta manera y con los 25 
socios que marcaban los esta
tutos de Rotary Internacional 
para crear un club, quedaba 
constituido el ya conocido 
como Club Rotaría de Alcalá de 
Henares-Complutense. 

López Pintor concluyó: "No
sotros ayudamos en la medida 
de nuestras posibilidades. Sa
bemos que no vamos a solucio
nar el tema a nadie, pero apor
tamos nuestro granito a la so
ciedad con mayúsculas, por
que igual aportamos a entida
des de Alcalá, como pueda ser 
APHISA. la asociación de fami
liares de Alzheimer, las monjas 
del hospitalillo, como por 
ejemplo también ayudamos a 
la asociación O'Belérr de Azu
queca, como sacamos fondos 
para un colegio en Guinea, y 
también estamos colaborando 
últimamente a través de la 
Universidad, con la Universi
dad de Guinea Ecuatorial, pro
porcionándole material, por
que allí están en precario en 
muchas cosas". 
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Fernando Calvo, director del Centro de Artesanía, explica detalles de la exposición. A la derecha, Francisco Calles y Consuelo Ugarte. 

Los ciudadanos compluten
ses pueden disfrutar desde el 
pasado jueves 24 de mayo y 
hasta el próximo 17 de junio, 
de una espléndida exposición 
de tapices de alto lizo, en el 
que podrán ver a la perfec
ción, los rincones más desta
cados de la localidad de San 
Lorenzo de El Escorial, entre 
los que no podía faltar por 
supuesto, su conocido 
monasterio. 

A la inauguración del jue
ves asistieron entre otros, la 
concejal de Mujer del ayunta
miento de San Lorenzo, Pilar 
Santiso, la concejal de Turis
mo Consuelo Ugarte, y los 
concejales del ayuntamiento 
de Alcalá Magdalena Moreno, 
Francisco Calles, Francisco 
Collado, Amparo Moriche y Mª 
Aurora Giralde. Entre los 
asistentes a la inauguración 
también se encontraba un 
nutrido grupo venido desde 
San Lorenzo de ·El Escorial, 
que a lo largo de la jornada 
visitó la ciudad complutense. 

Pilar Santiso, concejal de 
Igualdad de Oportunidades y 
Mujer, concejalía a la que per
tenece la escuela, manifestó a 
PUERTA DE MADRID que la 
técnica de estos telares "es 
totalmente artesanal. En San 
Lorenzo de El Escorial tene
mos un taller municipal con 
20 telares de un metro por un 
metro, que son los fijos , y lue
go tenemos diez portátiles que 
son más pequeños. La técnica . 
es totalmente manual, y los 
tintes que usan las alumnas 
son químicos y naturales". 

Unos tintes naturales para 
los que las alumnas se encar
gan de recolectar todo tipo de 
productos dados por la natu
raleza, cáscaras de cebolla, 
cochinillas, líquenes, las cás
caras de nueces, hojas. "Des
pués los cuecen y lo preparan, 
y tiñen esas lanas para conse
guir los colores que se están 
viendo en la naturaleza, y que 
se consiguen porque se están 
utilizando productos natura-
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la Escuela Municipal de Tapices v Alfombras del avuntamie• 
de San Lorenzo de El Escorial euone sus meiores trabaios 

Tapices de Ano lizo en la Galería 
del Centro Municipal de Anesanía 
La Galería del Centro Municipal de Artesanía Compluarte, situa
da en la carretera del Gurugú, inauguró el pasado jueves 24 de 
mayo la exposición de Tapices de Alto Lizo de la Escuela Muni
cipal de Tapices y Alfombras del Muy Ilustre Ayuntamiento de 
San Lorenzo de El Escorial. Una escuela que ha realizado nume
rosas exposiciones por toda la Comunidad de Madrid y que en sus 
trabajos muestra los rincones más bellos de su localidad. En la 
inauguración de la exposición, que estará expuesta hasta el pró
ximo 17 de junio, acudieron diferentes representantes de las cor
poraciones municipales tanto de Alcalá como de San Lorenzo. 

les" , apuntó Santiso. Esta 
Escuela Municipal, que nació 
en el año 1988, tiene tres cur
sos repartidos desde octubre 
a junio, mes en el que se rea
liza una exposición con los 
trabajos realizados durante el 
año. 

La concejal de Mujer, que 
explicó que con este trabajo 
quieren dar a conocer todos 
los rincones de San Lorenzo, y 
no sólo su monasterio, con
cluyó invitando a todos los 
alcalaínos a visitar la escuela. 
"Invito a toda la gente de Alca-

lá de Henares, a que nos ven
ga a visitar". 

El director del Centro de Ar
tesanía, Fernando Calvo, tam
bién se mostró satisfecho con 
la exposición, a la que consi
dera como la mejor de las 
expuestas hasta el momento. 
"Es el fin y mi trabajo dentro 
de la responsabilidad dentro 
del centro de Artesanía, es el 
hacer exposiciones perma -
nentes y el desarrollar el pun
to de venta. Hasta ahora se 
han hecho siete exposiciones, 
pero de alguna forma ésta es 
la más importante en el senti
do de que esta escuela es una 
de las mejores de España, y 
también porque curiosamente 
en Alcalá no hay escuelas de 
tapices, y son productos que 
los trabajan individualmente, 
pero concentrados en una 
escuela como tal no lo hay, y 
nos interesa también traer 
cosas que no tenemos para 
darlas a conocer". 

En opinión de Fernando 
Calvo, los tapices "son una 
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mezcla de arte y artesanía. Es 
una técnica antiquísima, por
que tanto tapices como alfom
bras se llevan haciendo desde 
que la humanídad existe, pero 
claro está, es una técnica muy 
depurada, un trabajo extraor
dinario. Nos conocimos en un 
feria, yo vi que es un trabajo 
muy bueno, les invite y acep
taron encantados". 

Fernando Calvo concluyó: 
"La gente que ha venido a ver 
la exposición, que es la gente 
que de alguna forma trabaja 
en tapices, reconoce la cali
dad, y ahora espero que venga 
también mucha gente a ver la 
exposición". 

Nueva Junta Direcuva 
del Centro 
Castilla-la Mancha 

En asamblea general ex
traordinaria de socios, con
vocada con la debida ante
lación y forma, celebrada 
en el domicilio social del 
Centro Castilla-La Mancha, 
calle Portilla nº 41 de Alca
lá de Henares, el día 20 de 
abril de 2001, fue procla
mado presidente de la enti
dad por unanimidad de los 
presentes, Vicente Cachero 
Buitrón, socio nº 206 del 
mismo. Con posterioridad a 
este acto, el presidente 
definió su junta directiva 
que queda como sigue: 

Presidente: Vicente Ca
chero Buitrón; Vicepresi
dente: Juan B. Precioso 
López; Secretario: Agustín 
Martín Galán; Tesorero: 
Ángel Jiménez Palomino; 
Interventor: Manuel García 
Hernández; Vocales: José 
Ramírez Triguero, Mariano 
Gómez González, Teresa 
Arias del Pow, Pablo Rin
cón Diego, Mª Jesús Lillo 
Ollero , Berta Carbonen 
Pujol, Nicasio Martínez 
Garrid~>, Miguel Mateo Car
doso, Angel Gómez Sastre, 
Demetrio Rosado García. 
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Está programada dentro del ciclo dedicado a los alumnos 
de todas las especialidades anísUcas que se impanen 

IUosiciín de alumnos de dibio de la Mutual Con111utense 
Después de celebrarse la exposición de los alumnos del taller de esmalte de la Mutual Com
plutense, la institución que preside Gabriel Mínguez inauguró el viernes 18 de mayo una nue
va muestra de los alumnos de otra de las especialidades artísticas que se imparten; se trata 
del taller de dibujo que dirige Ricardo Nouvilas. Los dibujos de los alumnos permanecieron col
gados de las paredes de la sala 'Manolo Revilla' hasta el 23 de mayo, para permitir la inaugu
ración de la siguiente exposición del ciclo de alumnos, la correspondient e a la cerámica. 

El taller de dibujo tiene casi 
medio centenar de alumnos 
que han seguido atentamente 
las explicaciones sobre técnica 
de esta básica disciplina artís
tica que es el dibujo que ha 
impartido su profesor, Ricardo 
Nouvilas. 

La Mutual Complutense 
celebrará el 1 7 de junio su 
fiesta anual, el Día de la 
Mutual que cumple este año 
su XCII edición. La entidad es 
la más veterana de las que de 
carácter cultural existen en la 

ciudad alcalaina. 
Precisamente el 1 7 de junio 

se clausurará una exposición 
de carácter mixto en la que se 
podrán ver obras de los cuatro 
talleres que tiene la Mutual. 

Alumnos Dibujo : Andrés 
Arrojo Rubio, Isabel Alfonso 
Rubio, Raquel Álvarez Alonso, 
Miguel Barranco, Beatriz 
Camacho Molina, Patricia 
Camacho Molina, Nerea Cami
són López, Diana Cañete Igle
sias, Carmen Cárdenas 

INVITACION 
TALLER A cpi{ar o/afenciano 

DEPElOERIA .. La piel a su medida• 

Nos complace invitar a nuestros clientes y amigos al 
Vino Español que será servido el Sábado, 9 de junio 

a partir de las 17 horas, con motivo de la inauguración 
de nuestro nuevo establecimiento 

en la e/., Daoíz y Velarde, 13. Alcalá de Henares. 
Esperamos su siempre grata visita. 

1 e/ Daoiz y Velarde, 13 (frente Escuela Oficial de Idiomas) -Telf.: 91 880 82 35 I 

Gómez, Alfredo Carrasco Sán
chez, Fernando Carrero Ayu
so, Ángel Carretero Ayerza, 
Sergio Casal Barroso, Alicia de 
la Cueva González, Francisco 
Delgado Calvo, Adriana 
Demers Sánchez, Maria Dora
do Rodríguez, Javier Fernán
dez Gallego , Natalia de la 
Fuente Page, Álvaro García 
Charameli, David García Fer
nández, Rafael Gómez Salda
ña, Iván González Grueso , 
José Antonio Llorente Simón, 
Jorge López Aragoncillo, Lara 
López Aragoncillo, Carmen 
Martínez Angulo, Beatriz Mar
tinez Echeandía, Pablo Marti
nez Muñoz. Natalia Martínez 
Romero, Cristina Miguel 
Cabrero, Alma Mª Honrubia 
Navarro, Leticia de la Osa 
Escudero, Almudena Padilla 
Collado, Mª Jesús Perales, Mª 
Ángeles Ramos Gómez, Alber
to Recio Bravo, Mª Mercedes 
Rodelas Manzano, Santiago 
Rodríguez Huguet, Álvaro 
Rodríguez López, Sergib Rodri
guez Resina, Susana Romero 
Martín, Estefanía San Román 
Isac, Belén Sancho García, 
Aurora Sanz López, Alberto 
Suárez Toledano, Jesús Villa
pún Martínez. 

Profesor: Ricardo Nouvilas. 
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la eueriencia se enmarca dentro de la muestra escolar de anes escénicas 

los alumnos del colegio Calasanz 
representaron obras de Calderón 
Los alumnos de cuarto curso de E.S.O. del colegio Calasanz (Escolapias) interpretaron los días 
24 y 28 de mayo sendas obras de teatro de Calderón de la Barca como experiencia pedagógica 
puesta en marcha por su profesor de literatura, Miguel Ángel Ontanaya. Las representaciones 
de 'La vida es sueño', el 24 de mayo a cargo de los alumnos de cuarto C de E.S.O. y de 'El gran 
teatro del mundo', el 28 de mayo a cargo de los alumnos de cuarto A de E.S.O. fueron en la 
Sala "Margarita Xirgu" a las 11 de la mañana para centros escolares y por la tarde a las 7, para 
público en general. La experiencia se realizó bajo la organización de la concejalia de Educación 
del ayuntamiento de Alcalá de Henares, dentro de la IV Muestra Escolar de Artes Escénicas. 

'La vida es sueño' y 'El gran tos barrocos en las aulas. Por mismo que cegar la fuente de 
teatro del mundo', según expli- ello resulta paradójico que los ríos o poner toldo al cielo 
có el profesor Miguel Angel On- nuestro alumnado conozca para no ver el estaño duro de 
tanaya, han acabado un ciclo, mejor a Shakespeare que a Tir- las estrellas'. 
iniciado el pasado curso con 'El so de Molina, por poner un 
alcalde de Zalamea' y 'La dama ejemplo. La escuela inglesa y el 
duende' que ha sido dedicado a cine norteamericano saben 
conmemorar el IV Centenario cómo acercar sus clásicos a las 
del nacimiento de Calderón tle jóvenes. Ya es hora de reivindi
la Barca: "Poniendo en escena car para nuestros alumnos de 
lo mejor del teatro calderonia- la E.S.O. y Bachillerato nues
no, hemos demostrado que el tro teatro". 
teatro del Siglo de Oro, previa- Miguel Ángel Ontanaya re
mente adaptado para alumnos cordó las palabras de Federico 
de Secundaria y Bachillerato, García Lorca para una repre
puede ser perfectamente aco- sentación de su compañía, La 
metido y representado por un Barraca: 'Queremos represen
alumnado sin apenas expe- tar y popularizar nuestro olvi
riencia teatral". dado y gran repertorio clásico, 

El profesor, vinculado al gru- ya que teniendo los españoles 
po TEIA que dirige Paz Carre- el teatro más rico y hondo de 
ro, explicó que para lograr este toda Europa, está para todos 
objetivo, se han adaptado los oculto, y tener encerradas pro
textos originales respetando digiosas voces poéticas es lo 
las cualidades y características 
esenciales de este teatro: ver-

Justificación 
de la experiencia 

Ontanaya recuerda también 
cuando hace unos años sus 
alumnos en las clases de litera
tura y del taller de teatro le 
proponian la posibilidad de po
ner en escena una obra de tea
tro de Lope, Tirso, Calderón: 
"Siempre acababa siendo de
sestimada la idea. La falta de 
experiencias didácticas, el mie
do al verso, a la complejidad de 
estos textos junto a la falta de 
publicaciones que ofrecieran 
obras de teatro adaptado para 
alumnos de Secundaria y Ba-

so, polimetría, estrofa, perso
najes, acción y conflictos, que 
no son impedimentos - o mejor 
prejuicios -, como tantas veces 
se piensa, sino que son aspec-

EMPRESA DE ÁMBITO NACIONAL PRECISA 

tos que los alumnos sienten 
como propios. 

Ontanaya dijo también que 
existe temor por parte de los 
profesores a los textos barro
cos: "Hay un miedo, o mejor, 
respeto reverencial por parte 
de nosotros, profesores de Len
gua y Literatura Española, a 
acometer estos autores y tex-
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Se ofrece sueldo fijo y Seguridad Social 
Interesadas, presentarse el lunes 4 de junio de 9 a 2 en 

e/ Serrano, 67 - 2ª planta - MADRID - preguntar por Sr. Del Saz 

-Ya es llora 
de reivindicar 
11111ra nuestros 

alumnos 
nuestro 
teatro• 

chillerato nos hacía desistir de 
esta idea". · 

Frente al conocimiento que 
existe en España del teatro clá
sico anglosajón, existe un des
conocimiento del propio teatro 
clásico español, mucho más 
rico y con mayor variedad de 
obras y autores: "Poseemos un 
legado literario y cultural que 
aprecian todos los hispanistas, 
dramaturgos y actores de todo 
el mundo, pero nuestro público 
más joven desconoce las aven
turas que se pueden vivir en 
un Corral de comedias, las vi
vencias más intensas de una 
fiesta barroca o el simbolismo 
de los autos sacramentales. En 
España se realizan con enorme 
éxito de público . Festivales de 
Teatro Clásico en los teatros 
romanos con más de 100.000 
espectadores de Secundaria y 
Bachillerato cada año, por ello 
también podemos enseñar, 
adaptar y poner en escena un 
teatro tan rico como el Teatro 
del Siglo de Oro. No podemos 
dejar fuera de los escenarios de 
nuestros institutos una época 
tan rica y un teatro tan suges
tivo y variado del cual ha naci
do la idea moderna de teatro
espectáculo. Los textos litera
rios no pueden ser objetos in
tocables que unos pocos erudi
tos puedan estudiar y analizar, 
y que únicamente sean repre
sentados por las compañías 
profesionales". 

Ontanaya añadió que "si este 
teatro nació del pueblo y para 
el pueblo, es asombroso que 
hoy sean desconocidos por el 
alumnado autores tan intere
santes como Moreto, Guillén 
de Castro o Mira de Amescua. 
El teatro barroco y el siglo 
XVII, que es una de las épocas 
más apasionantes desde el 
punto de vista estético, litera
rio y teatral aparece tratado 
curricularmente como una se
rie de temas teóricos y un con
junto de obras, pero no está 
valorado ni escenificado por los 
alumnos en el contexto escolar 
en la medida que merece. El 
verso, los conflictos, la puesta 
en escena... han sido conside
rados erróneamente como aje
nos a los intereses del alumna
do. Y sin embargo la realidad 
es bien diferente como hemos 
demostrado con estas repre
sentaciones y adaptaciones 
que hemos hecho". 

2 de junio de 2001 



Conferencia organizada por la asociación de amigos de la universidad de Alcalá 

luis Miguel de Diego habló del 
patrimonio pictórico complutense 
El vicepresidente de la Institución de Estudios Complutenses, Luis Miguel de Diego Pareja, ofre
ció el viernes 25 de mayo una conferencia que fue presentada por la doctora Margarita Vallejo 
Girvés, responsable del departamento Historia 1 y Filosofía, de la universidad alcalaína. La con
ferencia se enmarcó en el programa de conferencias que regularmente vienen programando los 
amigos de la universidad. La conferencia de Luis Miguel de Diego Pareja es el resultado de sus 
más recientes investigaciones sobre lo que fue importante patrimonio pictórico alcalaíno. Entre 
los asistentes a la conferencia se encontraban el presidente de la asociación de amigos de la uni
versidad, Juan José Rodrigo Tobajas, y el comisario jefe provincial de la Policía Nacional de Gua
dalajara, Fernando Contreras, quien durante algunos años fue comisario en Alcalá. 

De Diego comenzó a 
hablar de la dispersión y 
destrucción de las pinturas 
que estuvieron en Alcalá. 
Los asistentes a la conferen
cia pudieron saber de cerca 
de un centenar de obras, 
algunas de maestros tan 
reconocidos como Juan de 
Borgoña, Rubens , Coello, 
Zurbarán, Angelo Nardi, 
Alonso Cano, El Españoleto, 
Lucas Jordán, Carreño, 
Solís, Bartolomé Román, y 
que a pesar de los avatares 
sufridos por tan inmenso 
patrimonio, esas obras 
todavía sobreviven expues
tas algunas en el museo del 
Prado, y el resto están 
mayoritariamente deposita
das por la principal pinaco
teca nacional en lugares tan 
dispares como la Real Aca
demia de Bellas Artes de 
San Fernando, en la iglesia 
de San Francisco el Grande, 
en Madrid, en el museo pro
vincial de Cádiz, en el de 
Játiva, en el de Pontevedra, 
en el museo conciliar de 
Lérida, amén de las localiza
das fuera de España y de las 
que permanecen en el recto
rado y facultades de la uni
versidad complutense de 
Madrid. Hay que tener en 
cuenta que fueron muchos 
avatares los que se produ
jeron, desde la expulsión de 
los jesuitas, las guerras 
(Sucesión, Independencia y 
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Luis Miguel de Diego Pareja 

Civil) la reforma universita
ria de Carlos III, las desa
mortizaciones, el traslado 
de la universidad a Madrid y 
la ocupación de sus locales 
en Alcalá. 

Aun con la duda de si ver
daderamente se destruyó 
tanto como se ha venido 
diciendo en los incendios y 
saqueos de los tiempos de la 
contienda nacional más 
recientes, según dijo Luis 
Miguel de Diego Pareja, en 
el ambiente de la sala de 
conferencias internaciona
les no quedó duda de la 
importancia del patrimonio 
original complutense, hoy 
localizado en manos públi
cas pero lejos de la piedras 
centenarias de Alcalá. 

A falta de tiempo para 
abrir un coloquio al finalizar 
la exposición del conferen
ciante, el presidente de la 
asociación de amigos de la 
universidad se hizo portavoz 
de la tristeza general por la 
actual ubicación de este 
patrimonio y planteó la 
reflexión de si no seria posi
ble reclamarlo para que fue
ra expuesto en la ciudad en 
la que estuvo. 

Luis Miguel de Diego va a 
publicar en breve estas 
investigaciones a través de 
la Institución de Estudios 
Complutenses. 

2 de iunio de 200t 



Su principal obieUVo era visitar el Museo de las Ciencias Pñnclpe Felipe 

la Asociación de Antiguos Alumnos de 
la Universidad de Alcalá visitó Valencia 
Los pasados días 19 y 20 de mayo, la Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Alca
lá realizó una excursión a Valencia, con el objeto de visitar dicha ciudad, y mas concretamen
te , el Museo de las Ciencias Príncipe Felipe. El viaje, que forma parte de las actividades socia
les programadas por esta entidad, recibió de sus miembros la buena acogida de costumbre. 

Lo vaticinios meteorológicos, 
que ofrecían dudosas perspecti
vas para el fin de semana en que 
se llevaría a cabo el viaje, no 
desanimaron a los que esperaban 
el autobús con bastante antela
ción, en ese sábado lluvioso con 
el que amaneció Alcalá. 

Una vez recogido sobre la mar
cha un socio rezagado, el viaje 
transcurrió sin novedad hasta lle
gar, pasadas las dos de la tarde, al 
alojamiento previsto, el Hotel 
Meliá Comfort Inglés, edificio 
de finales del siglo XVIII y prin
cipios del XIX, otrora palacio de 
los Duques de Cardona y ahora 
bello establecimiento turístico 
con todas las comodidades. La 
hora de llegada a Valencia sólo 
permite un frugal almuerzo, dado 
que prácticamente sin solución 
de continuidad, se hubo de coger 
el autobús de nuevo para realizar 
la visita que se tenía concertada 
al Museo de las Ciencias Prínci
pe Felipe, objeto principal del 
viaje. Dicho museo no es sino 
una parte del complejo cultural 
conocido como Ciudad de las 
Artes y las Ciencias, que com
prende además El Palacio de las 
Artes, todavía en construcción y 
destinado a eventos de carácter 
escénico y musical, El Hemisfe
rio, concebido como sala de pro
yecciones y planetario y El Oce
anográfico. La ciudad de las 
Artes y las Ciencias, gran pro
yecto vanguardista diseñado en 
su mayor parte por el arquitecto 
valenciano Santiago Calatrava, 
pasa por ser el mayor complejo 
urbano de difusión cultural, edu
cativa y de ocio de Europa. 
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A las cinco de la tarde comen
zó la visita al Museo de las Cien
cias, espacio concebido para que 
personas de todas las edades des
cubran por sí mismas cómo han 
contribuido la ciencia y la tecno
logía a mejorar la calidad de la 
vida de los ciudadanos. Las tres 
plantas principales del museo, 
con unos 8.000 m2 expositivos 
cada una, son, respectivamente, 
Tecnópolis, El escaparate de la 
Ciencia y Formas y Estructuras. 
Estas tres grandes zonas se com
plementan con El Legado de la 
Ciencia donde, además de una 
aproximación a la vida y obra del 
premio Nobel Severo Ochoa, se 
encuentran expuestos los legados 
de los también premios Nobel 
Santiago Ramón y Cajal y Jean 
Dausset. Dispone también de un 
departamento que desarrolla el 

museo en intemet y que permiti
rá ofrecer documentación y datos 
de todo tipo, en conexión con los 
estamentos educativos e investi
gadores, con el objetivo de con
vertirse en un proveedor eficaz 
de información científica por la 
red. Otros espacios del museo 
son las Calles Mayor y Menor, 
las Aulas Experimentales, el 
Auditorio y los Espacios Modu
lares, zonas destinadas a la reali
zación de actividades de carácter 
diverso. 

Asimismo, el museo albergaba 
en su planta baja la exposición 
temporal Claves de España del 
Siglo XX, que pretende mostrar 
a través de imágenes y objetos, la 
transformación protagonizada 
por el pueblo español a lo largo 
del siglo que acabamos de dejar. 
Dicha exposición, estructurada 

en once módulos que van trans
mitiendo la imprescindible sen
sación de cambio, permite al 
visitante hacer el balance de un 
siglo para enfrentarse con otro 
nuevo. 

El interés de la exposición visi
tada hizo que el tiempo discurrie
se sin notarlo, siendo ya las ocho 
o las nueve de la noche cuando 
se volvió al hotel para, posterior
mente, dedicarse a la búsqueda 
de aquellos paraísos gastronómi
cos recomendados por amigos o 
por alguna que otra guía turísti
ca, y a pulsar el ambiente noc
támbulo de Valencia, del que ya 
se tenían referencias. 

El día siguiente ofreció una 
mañana radiante y calurosa, más 
acorde con lo que se esperaba de 
la visita a esta ciudad mediterrá
nea. Tras un desayuno reparador, 
los socios se dispersaron por 
Valencia para tratar de conocer 
sus múltiples facetas. Fueron 
objeto de su atención, entre 
otros, la Catedral y su Miguelete, 
la Lonja y los innumerables cen
tros culturales, como el emble
mático Instituto Valenciano de 
Arte Moderno o el Museo 
Nacional de Cerámica. Tampoco 
podía obviarse la inevitable visi
ta a la Playa de la Malvarrosa en 
su célebre tranvía. El día acom
pañaba, sin duda, y algunos pre
firieron visitar el Parque Natural 
de la Albufera, donde se progra
man visitas guiadas en barca que 
permiten observar al detalle la 
riqueza de este hábitat. 

U nos y otros, algo cansados 
por el afán de exprimir las posi
bilidades que concedía el viaje, 
se reunieron a las cinco de la tar
de para salir, por fin, después de 
alguna demora, con destino a 
Alcalá. Además del ya citado 
cansancio, caras de satisfacción 
de los viajeros al llegar. Se vol
verán a ver en la próxima. 

PUERTA de Madrid 
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En un viaie programado por los cursos de Humanidades de la Universidad 

Un grapo de treinta v una personas visitó París 
El viaje a París de seis días de 

duración, programado por los 
cursos de Humanidades de la 
Universidad, ha resultado muy 
bien explicado y con un recorri
do muy completo sobre la ciu
dad del Sena. Personalmente he 
quedado encantada (siendo la 
segunda vez que la visito) por 
sus grandes avenidas, sus jardi
nes y sus palacios. El primer día, 
viernes, recorrimos la avenue de 
la Paix hasta la Place Vendome, 
visitando la Ópera, mandada 
construir por Napoleón m, como 
símbolo de grandeza y consegui
do por su gran belleza. Después 
fuimos a la iglesia de la Made
leine y al Puente de Alejandro 
m, creo que el más bonito de los 
muchos que atraviesan el Sena. 
Tiempo libre para cenar, así que 
nos buscamos un restaurante 
típico, que se encuentran cons
tantemente y muy originales con 
cristaleras. 

vistas desde la terraza del todo 
París, son preciosas. 

El grupo lo formamos treinta y 
una personas y el profesor de 
Arte Javier Blanco que explica 
todo claramente, de las cuales 
veinticinco personas suben a la 
Torre Eiffel, cenamos libremente 
y quedamos para coger juntos el 

Bateaux Mouches, que por la 
noche con los palacios ilumina
dos resulta maravilloso y muy 
romántico. 

El quinto día lo pasamos com
pleto en Versalles, muy bonito el 
Palacio, comemos, vemos los 
jardines y el lago con un sol 
espléndido y visitamos el peque-

ño y el gran Trianón, cambia el 
tiempo y acaba lloviendo. 

Sexto y último día. Visitamos 
el museo de Rodio, impresionan
te la escultura del Pensador y la 
de Camile Claudel. El museo de 
Moyen Age con pinturas del 
siglo XV y el museo de Picasso. 
Tiempo libre para visitar el Cen
tro Pompidou y aprovechamos 
para comer en el "Pied de 
cochon" y ver la iglesia gótica de 
San Eustaquio y las Galerías 
Lafayette. Fin de un agradable 
viaje. 

Mª Regina LÓPEZ 

En el segundo día subimos al 
noveno piso de los Almacenes 
La Samaritaine para ver los teja
dos, torres, chimeneas y famosas 
buhardillas de París y de allí nos 
dirigimos al Louvre quedándo
nos a comer dentro del museo, 
para aprovechar también la tarde 
y ver las antigüedades egipcias 
(vimos el Escriba "sentado"), las 
antigüedades griegas y en pintu
ra pudimos admirar la misteriosa 
mirada de la Gioconda. 

El tercero y cuarto día vimos 
el Panthéon con el péndulo de 
Foucault sobre el crucero, el 
museo d'Orsay, por el Barrio 
Latino llegamos al Palacio de 
Luxemburgo, después al museo 
Cluny, la iglesia de St. Etienne 
du Mont y partiendo de la Place 
de la Concorde llegamos a la 
Sainte Chapelle, la Conciergerie 
Y. vemos Notre Damme, impre
s10nante de estilo gótico. Visita
mos Los Inválidos con la tumba 
de Napoléon y después subimos 
la ESCALERA (289 escalones) 
del Arco del Triunfo, pero mere
ce la pena el esfuerzo, ya que las 

Organizado por la Fundación Colegio del Rev en el pado del Museo Arqueológico 
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la Coral Polnónica Complutense ofreció un concieno 
Dentro de las actividades orga

nizadas por la Fundación Colegio 
del Rey, bajo la denominación de 
"Primavera Cultural", el pasado 
sábado día 26, y en el marco del 
patio del Museo Arqueológico, la 
Coral Polifónica Complutense 
ofreció un concierto. 

Ante el numeroso público 
asistente se interpretaron obras 
de polifonía religiosa y sacra del 
siglo XVI, como el "Ave María", 

de T.L. de Victoria, "Prado Ver
de" de F. Guerrero para poste
riormente pasar a melodías más 
populares, como habaneras, bo
leros, chotis, zorcicos. . . cancio
nes de diversas regiones españo
las. 

También se incluyó un recuer
do a los Beatles, así como can
ciones basadas en poemas de 
Rafael Alberti y Federico García 
Lorca. 

Un agradable rato de sosiego, 
en un singular y bello rincón 
alcalaíno, donde solamente el 
crotalar de las cigüeñas y el can
to de los pájaros se alternaban 
con las notas de la Coral Polif ó
nica Complutense, que una vez 
más confinnó su buen trabajo y 
buen hacer, tras once años de 
actividad bajo la dirección de su 
fundador, Luis Díaz Martín. 

Román MACÍAS MACÍAS 
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Piden crear otra sociedad de condueños para recuperar lo que se está perdiendo 

la Federación Comarcal de AA.VI. 
premia los meiores relatos vecinales 
De la labor reivindicativa a la cultural. La Federación Comarcal de Asociaciones de Vecinos com
patibiliza la lucha por conseguir una moratoria para que no se instalen más antenas de telefo
nía móvil con el noble arte de la escritura, con la creación literaria. El jueves 24 de mayo se 
celebró la entrega de premios de la sexta edición del certamen de relatos vecinales compluten
ses con un acto que tuvo lugar en el salón de actos de la universidad bajo la presidencia del 
alcalde, Manuel Peinado. Con él estuvieron la presidenta de la federación, Clara Gutiérrez, y la 
concejala de Cultura, Pilar Fernández Herrador, entre otras personalidades. El tema elegido por 
la federación este año, la sociedad de condueños, limitó la participación ya que sólo se presen
taron doce trabajos. Por ello sólo se quedaron dos sin premio ya que lo recibieron diez relatos. 

El primer premio fue para el 
relato titulado 'El Malvecino' 
presentado con el seudónimo 
de Ernesto Gambín. Una vez 
abierto el sobre correspondió 
a Antonio Diez Ródenas. A él 
le correspondió el trofeo y el 
premio en metálico de 75.000 
pesetas. 

El segundo premio fue otor
gado por el jurado a la obra 
'De entre las cenizas del ayer', 
que fue presentada con el 
seudónimo 'Peredur'. corres
pondiente a un veterano parti
cipante y premiado en este 
certamen, Tomás Sendarru
bias. A él correspondió el tro
feo y un premio de 50.000 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve dias. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno dia pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

I.V.S. 
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Antonio Díez Ródenas obtuvo el primer premio, 
que recibió de manos del alcalde de Alcalá, Manuel Peinado 

pesetas. El tercer premio fue 
para el relato 'De sueño y 
empeño. Condueños.com. La 
obra aparecía firmada con el 
seudónimo Johnny ojos azu-

les. La autora era Carmen 
Vega Mainero. 

Los siguientes premios del 
cuarto al décimo, ya sin dota
ción económica fueron para 

Ocho de los diez premiados en el 
Certamen de Relatos Vecinales 

Manuel Nieto Muñoz, Jesús 
Ortega Calahorra, David Cobo 
García, Fernando Gomecello 
Rodríguez, Modesto Fole, 
María del Pilar García Sán
chez y Elena Rodríguez Cris
tóbal. 

Pero no hubo muchos más 
trabajos presentados. Sólo se 
quedaron dos sin recibir pre
mio alguno ya que fueron 
doce los relatos que concursa
ron y que fueron analizados 
por el jurado. Según la federa
ción fue lo específico del tema 
elegido, la sociedad de con
dueños, lo que hizo disminuir 
la participación con respecto a 
otros años. 

El propio presidente de la 
Sociedad de Condueños, Arse
nio Lope Huerta, pronunció 
una conferencia sobre la his
toria de esta entidad como 
acto previo a la entrega de los 
premios. Fue en esos momen
tos cuando se abrieron los 
sobres de las plicas por lo que 
ninguno de los participantes 
sabía la suerte que había 
corrido. 

Después de las palabras 
dirigidas a los asistentes por 
las autoridades, se clausuró el 
acto no sin antes proponer un 
miembro de la asociación de 
vecinos El Val, Mariano Car
pintero, la idea de que se vuel
va a crear una sociedad de 
condueños para recuperar 
todo lo que se ha perdido en 
los últimos años en Alcalá 
desde un punto de vista histó
rico-artístico, urbanístico y 
medioambiental. 

Por otra parte la asociación 
de vecinos El Val repartió 
copias de un artículo que 
dedicó el bolétin de la entidad 
vecinal en noviembre de 1993 
con críticas muy duras a 
Arsenio Lope Huerta, presi
dente de la sociedad de con
dueños, exalcalde de Alcalá y 
conferenciante en la tarde del 
jueves 24 de mayo. Se trata de 
unas coplas. una de las cua
les venía a decir lo siguiente: 
"No queremos que 'Sancurro' / 
sea ya canonizado./ Es como 
cualquier mortal,/ pues tiene 
el diablo a su lado/" 

Otra de las coplas venía a 
decir lo siguiente: "Estamos 
hoy 'disfrutando'/ de su 
nefasta gestión/, que después 
sus herederos/ aprendieron la 
lección/. 

VENDO PISO 
Avda. Juan de Austria, nº 26 

4 dormitorios, 2 baños, 
calefacción central y agua. 

- 21.500.000 pts.
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Antonia Ariana, presideme de la Asociación de Autoescuelas de Alcalá: 

"La batalla parece ganada, el examen 
de conducir continuará en Alcalá" 
Durante meses las autoescuelas alcalaínas han luchado por mantener el examen de condu
cir en Alcalá de Henares. Antonio Arjona, presidente de la Asociación de Autoescuelas de 
Alcalá, señaló a PUERTA DE MADRID que la batalla parecía estar ganada. Dentro de un par 
de semanas los alumnos de conducir regresarán al salón de la cafetería de la Ciudad Depor
tiva. Este traslado supondrá un beneficio económico para todas aquellas autoescuelas que 
durante este año han estado pagando entre 4.500 o 6.000 pesetas al mes, cantidades de 
dinero que muchas escuelas no podían permitirse teniendo que recurrir a la solicitud de 
créditos y préstamos para lograr que los exámenes de conducir continuaran en Alcalá. 

El presidente de la Aso
ciación de Autoescuelas de 
Alcalá, Antonio Arjona, señaló 
que la lucha por conseguir que 
los alcalaínos continuaran 
examinándose del carnet de 
conducir en Alcalá, parecía ser 
una batalla ganada: "El tema 
continúa un tanto fastidiado, 
en el sentido de que aquellas 
personas que se negaron a 
pagar continúan haciéndolo. 
Como he comentado varias 
veces, el setenta por ciento de 
las autoescuelas contribuían 
económicamente para evitar 
que los alumnos tuvieran que 
desplazarse hasta Móstoles, 
luego estaba el otro treinta por 
ciento, que se negó en rotundo 
a colaborar. Gracias a los que 
sí pagamos, continuamos te
niendo exámenes de conducir 
en Alcalá de Henares". 

Arjona recalcó que de la pro
blemática tenían constancia 
tanto Tráfico como el ayunta
miento complutense: 'Tráfico 
nos dice que ellos no pueden 
entrar en el tema, y el ayunta
miento, junto con nosotros, 
está viendo la manera más efi
caz de que estas personas 
colaboren en el coste de los 
exámenes. Estas personas , 
que no participan, continúan 
diciendo que el ayuntamiento 
es el que tiene que pagar, a mí 
esto me parece incongruente, 
ya que entendería que el ayun
tamiento pagara algo a los 
alumnos de Alcalá de Henares 
pero no que tuviera que pagar 
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Antonio Arjona, presidente de la Asociación de Autoescuelas 

para los alumnos que vienen 
de Coslada, Torrejón o San 
Fernando". El presidente de la 
Asociación de Autoescuelas de 
Alcalá adelantó que los alum
nos del examen de conducir 
volverían a examinarse en la 
cafetería de la Ciudad Deporti-

va: "Los deterioros que había 
se están arreglando y en dos 
semanas pensamos que 
podremos volver a examinar 
allí. Estamos intentando hacer 
un documento junto con el 
ayuntamiento, para que todo 
aquel que quiera utilizar esas 

instalaciones pague". Antonio 
explicó que anteriormente, 
antes de que se tuvieran que ir 
a una sala del Campus Uni
versitario, cada sección o 
autoescuela pagaba 1.900 
pesetas al mes, cantidad de 
dinero que aumentó al tener 
que trasladarse a la Universi
dad: "Ahora pagamos 1.500 
pesetas por examen, que al 
mes son tres o cuatro. Es 
decir, pagamos por tres exá
menes 4 .500 pesetas y por 
cuatro 6.000 pesetas por 
escuela o sección. Cantidad 
que me parece insignificante si 
pensamos lo que nos supon
dría tener que trasladarnos a 
Móstoles". 

Arjona era consciente de que 
el examen de conducir no po
día desaparecer de la ciudad 
alcalaína, ya que el desplazar
se hasta la localidad de Mósto
les sería un perjuicio para los 
alumnos. Antonio ve cómo el 
problema se va solventando 
poco a poco: "Por desgracia 
hemos tenido que contratar 
unos servicios jurídicos al no 
conseguir que nos entendiéra
mos entre nosotros. Esos ser
vicios están reclamando judi
cialmente esas cantidades de 
dinero que nos corresponden 
a todos los que hemos estado 
colaborando, esas autoescue
las están perdiendo los juicios, 
por lo que están saliendo las 
sentencias condenatorias para 
que paguen lo que les corres
ponde". El presidente de la 
Asociación de Autoescuelas 
manifestó que había autoes
cuelas que llevaban sin pagar 
desde el año 95: "Es una can
tidad importante de dinero, los 
que hemos estado pagando 
hemos tenido que pedir hasta 
créditos para poder mantener 
el carnet en esta ciudad". 

El viernes día 1 de junio ten
drá lugar a las 12:30 horas en 
la Avenida Europa (La Garena) 
el acto protocolario de la colo
cación de la primera piedra 
para el circuito de los exáme
nes de conducir. Se tiene pre
vista su inauguración para el 
mes de septiembre u octubre. 

El mejor clima de verano en ... su CASA 

Agustín Sáncfzez 

Venga a descubrir las diferentes 
Soluciones en Climatización: 

• Portátiles • Suelo-Techo 
• Split • Etc. 
• Multi-Split 

SANEAMIE~T·Q y San José, sin. 

CONS-TRU'CCI -N s ' Tlf.: 91 882 69 58 
. ~ 1 l . · -- . , -~ .,A.. 28806 ALCALÁ DE HENARES 

Pº de los Curas, 25 
Tlf.: 91 888 05 15 

28803 ALCALÁ DE HENARES 

PUERTA de Madrid 2 de junio de 2001 



No rueron muv pomposas, pero sí amenas v entretenidas 

Crónica de las fiestas 
de mi barrio, "San Isidro" 
Posiblemente me licencie también de hacer crónicas. ya que me he retira
do de la actividad organizativa y los que me han sustituido son buena gen
te y lo harán bien. Haciendo memoria. mi primer escrito fue por el año 
1962. desde Littau (Suiza). aclarando malos entendidos entre la R.S.D. 
Alcalá y yo. (Pichi). Volví a decidirme a escribir en el año 1982. mis artí
culos eran referentes a la cantera del Alcalá, se titulaban "Y de la cantera. 
¿qué?". Por cierto. se armó un gran revuelo. Yo. que había dejado de ver el 
fútbol de mayores. solamente veía el de base. escuché tantas incongruen
cias entre los espectadores, jugadores y. lo más grave. entre dirigentes y 
entrenadores. que me atrevi a explicar y comentar el reglamento de fútbol 
en el semanario PUERTA DE MADRID. Después escribí sobre ajedrez. hasta 
estos días. que contaré a mi manera las fiestas de mi barrio. "San Isidro". 

Yo soy alcalaíno y como dice 
nuestro himno antiguo (se lo 
oía cantar a mi madre y José 
Villapún, entre las cosas de su 
padre, lo encontró manuscri
tamente), Nosotros somos alca
laínos, hijos de un pueblo noble 
y leal, donde ha nacido Miguel 
de Cervantes, un hombre céle
bre e ingenial, autor del libro de 
Don Quijote, de Galatea y otros 
más. Estribillo: Viva el Quijote, 
viva Cervantes, viva la peña, 
viva Alcalá. . . (Como se ve está 
incompleto). 

y Santa Maria de la Providen
cia los dístintos torneos de 
balonmano y fútbol sala, así 
como una exhibición de judo. 

Soria con su 
abanico mu-

Pichi, en su exposición, 
mirando al equipo de sus 

amores, el Alcalá 

Las fiestas de San Isidro 
comenzaron el 11 de mayo de 
2001 a las 19 horas, con una 
conferencia, "Judíos y musul
manes de la Alcalá medíeval", 
por Mª Jesús Vázquez Madru
ga, que también habló de la 
Inquisición en Alcalá. Termi
nada la conferencia, la junta 
directiva, con su concejal al 
frente, inauguró las exposicio
nes de pintura, trabajos ma
nuales, maquetas de edificios 
alcalaínos y, cómo no, la mía 
"Evolución de un deportista" 
en fotografia. 

En la ermita de San Isidro, la 
Coral Polifónica Complutense 
ofreció un concierto, que hizo 
las delicias del público asisten
te. Después, en el parque de 
San Isidro se bailó de lo lindo 
con la Orquesta Charter. 

A lo largo del día se jugaron 
en los colegios Daoíz y Velarde 
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El sábado día 12 de mayo se 
realizó la visita por el Distrito 
VII (capilla de las Adoratrices, 
hotel la.redo y ermita de San 
Isidro). También hubo fútbol y 
kárate, y se jugaron las tres 
primeras rondas del ya tradí
cional Torneo de Ajedrez. En el 
parque de San Isidro actuó la 
Coral San Isidro; la Agrupa
ción Lírica "Alcalá de Henares" 
ofreció un recital de zarzuela y, 
para acabar la noche, Antonio 

sical. Todo resultó muy bonito. 
El domingo se celebró la 

carrera ciclista a lo largo de la 
Vía Complutense. En el centro 
cívico Manuel la.redo, conti
nuó el Torneo de Ajedrez. Los 
ganadores fueron: Hasta 7 
años, Laura Collado; de 8 a 1 O 
años, Alberto Collado; de 11 a 
13 años, Daniel Ramos; y en 
categoria absoluta, Rubén 
Rodríguez. 

Los gigantes y cabezudos re
corrieron las calles del Distrito. 
En el parque de San Isidro se 

Mesa presidencial. Fernando Salas, Javier Fernández, 
M1 Jesús Vázquez (conferenciante) y Salvador Guardiá 

repartieron las célebres cam
panillas y rosquillas del Santo. 
Joaquín Arias, miembro de la 
Delegación del dístrito, realizó 
la entrega de trofeos. 

Por la tarde, el teatro de títe
res "Los arquitectos locos", de 
Sergio Lidid, hizo las delicias 
de pequeños y mayores; des
pués la Coral-Rondalla San 
Isidro y, como broche de oro, 
las casas regionales con sus 
típicos bailes y cánticos. 

En el club de la tercera edad 
"Cervantes", baile, merienda y 
fin de fiestas, con entrega de 
trofeos por las juntas directi
vas, concejal del dístrito VII y 
el alcalde de Alcalá, de las dis
tintas actividades desarrolla
das tanto en el Centro Cívico 
Manuel la.redo, como en el 
Club de la Tercera Edad "Cer
vantes". 

Los ganadores del Centro 
Cívico Manuel la.redo fueron: 
Mus: 1 º, la pareja formada por 
Eugenio Viruete y Antonio 
Salido; Cinquillo: 1 ª, Mª Car
men Oi:tega; Rana: 1 º, Eugenio 
Viruete y Antonio Salido. 
. Los ganadores del Club "Cer
vantes" fueron: Guillote. 
Francisco Sánchez y Francisco 
de Gregario; Petanca, P. Fo
ronda y P. González; Tute. 
Antonio Jiménez y Juan A 
Contreras; Mus, Marcelino de 
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la Fuente y Juan A. Contreras; 
Ajedrez, Angel Piorno. El aje
drecista Antonio Vázquez reali
zó unas simultáneas a los par
ticipantes del torneo en el Club 
Cervantes. 

Las fiestas se cerraron con la 
actuación de la Coral Alcalaína 
Pueblos de España en la pa
rroquia de Santiago Apóstol. 

Mi opinión de estas fiestas es 
que no han sido muy pompo
sas pero sí amenas y entreteni
das. Creo que ha habido de 
todo un poco y, lo mejor para 
los que vivimos cerca de la 
ermita de San isidro es que no 
ha habido mucho ruido. 

Exposiciones 
En la exposición de edificios 

de Alcalá, Angel Fernández ex
puso seis maquetas: Casa de 
Cervantes, Puerta de Madrid, 
Ayuntamiento, fachada del Tea
tro Salón Cervantes y las espa
dañas del convento de las Cla
ras y la de San Basilio Magno. 

De pintura hubo dos exposi
ciones, una de la asociación de 
vecinos, realizada por los alum
nos de la monitora Mª Jesús de 

Emlliano Bias contempla la 
exposición dedicada a "Pichi" 

Mingo y la otra, en el Centro 
Cívico Manuel La.redo, realiza
da por los alumnos de Feli 
Salomé. Yo entiendo muy poco 
de esto, pero sí puedo decir 
que a mis ojos le han gustado, 
y mucho, estas obras de arte. 

Y si las exposiciones de ma
quetas y pintura eran una ma
ravilla, la de trabajos manua
les no se quedó atrás. Todas 
un éxito. Enhorabuena. 

tarios de to
do tipo -ya 
que a mí me 
conocían por 
el ajedrez
tales como: 
"¡Pero si ha 
jugado al fút
bol en el Al
calá!", 'Tam
bién ha juga

Uno de los detalles de la exposición 

Bueno, ahora le toca a la 
mía. Gracias Javier, por haber
me hecho tan feliz, y a ti, Mila
gros decirte sencillamente que 
eres un sol. 

Gracias nuevamente. El sá
bado por la tarde llegó la gran 
familia ajedrecista a disputar 
el ya tradicional Torneo de Aje
drez por las fiestas de San Isi
dro (que comenzó por mayo del 
79). Mientras los organizado
res hacían la primera ronda, la 
gran familia invadió las salas 
de exposiciones -pintura, ma
quetas, trabajos manuales-. 
Salían impresionadas de lo bo
nito que estaba todo ello. 
Cuando comenzaron a ver la 
de Pichi se llevaron tal sorpre
sa que salían haciendo comen-

do al tenis, frontenis, senderis
mo", "¡Qué fotos tan bonitas! 
éstas de los buitres, en las 
Hoces del Duratón, presa del 
Atazar, Pelegrina, Fu~nte In
fantes, Alcalanar, Ecce Horno, 
Valverde de los Arroyos... y 
¡anda, campeón de natacfón de 
veteranos! , ¡mira, diploma de 
salvamento y socorrismo acuá
tico! ¡Anda, Pichi, qué calladito 
te lo tenías!, está muy lograda. 
enhorabuena". Gracias, pero 
aquí se ve la mano de Milagros, 
que de una cosa tan sencilla ha 
hecho una obra de arte. 

Mi gran orgullo, mi mayor 
satisfacción, mi alegria es que 
mís hijos, en estos tiempos. tan 
dificiles que vivimos, han que
rido emular a su padre hacien
do mucho deporte como fútbol, 

natación, baloncesto, tenis, 
frontenis y, naturalmente, aje
drez. Pasando de esas cosas 
que todos los padres tememos 
que nuestros hijos caigan en 
ellas. A vosotros también, gra
cias, por haberme hecho tan 
feliz. Espero que a sus hijos, 
mis nietos, también se lo 
inculquen. De momento el 
mayor que tiene seis años ya 
hace fútbol y ajedrez. 

Posdata: El domingo día 20 
de mayo estuve viendo el Alca
lá-Langreo, echando algo en 
falta en el partido, ya que esta
ba de cuerpo presente Antonio 
Ruiz (el Canario). hombre muy 
vinculado al Alcalá, y no vi 
ningún brazalete negro por 
ningún sitio. 

PI Cm 

~ la derecha, Laura Collado, campeona de prebenjamines (7 años) Feli Salomé, monitora de pintura 
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Entre los asistentes a la cena se encontraba el presidente del Alcalá y el concejal de Deportes 

Más de 200 personas celebraran el DI Aniversaña de la Peña ldédca San Isidra 

una cena con marcados tintes roiiblancos 
La Peña Atlética San Isidro celebró el pasado sábado 19 de mayo en los Salones Tupamaro 
su XXI Aniversario. Un aniversario al que acudieron más de 200 personas, entre las que se 
encontraban socios, amigos y simpatizantes de la peña. En representación del Atlético de 
Madrid acudió el jugador del primer equipo, Juan Carlos Carcedo, el presidente del filial, 
José Hernández, y sus jugadores Miguel Falcón, Maxi y Raúl Molina. 

Un verdadero ambiente roji
blanco fue el que se pudo vivir 
el pasado sábado en la cele
bración del XXI Aniversario de 
esta peña atlética de la ciudad 
complutense. Si por algo des
taca el Atlético de Madrid, es 
por su afición, y así quedó 
patente en esta cena-aniver
sario donde los atléticos brin
daron por la vuelta del equipo 
a la máxima división del fút
bol español. 

Entre los asistentes se 
encontraban representantes 
de todas las peñas alcalaínas, 
así como diversas peñas atlé
ticas de la Comunidad de 
Madrid y sus alrededores. No 
faltó tampoco a la cita el pre
sidente del Alcalá, Rodolfo 
Gómez -que se reconoció 
como Atlético de corazón-, y el 
concejal de Deportes complu
tense, José Luis García Pezue
la, que aunque siempre ha 
manifestado ser madridista, 
reconoció que siente gran 
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El presidente de la Peña Atlética San Isidro recibió un trofeo de 
manos de Salvador Ballesteros, presidente de la A.C.D El Val 

admiración por el equipo del 
Manzanares, pidiendo un 
brindis por el ascenso del 

Atlético y del Alcalá. 
Al término de la cena y tras 

las intervenciones de los pre-

sidentes del Alcalá, del Atleti 
B, de la peña, y del concejal de 
Deportes, se dio paso a la 
entrega de trofeos y al sorteo 
de numerosos regalos entre 
todos los asistentes. 

La cena no acabarla ahí, y 
los invitados pudieron seguir 
disfrutando con la fiesta hasta 
bien entrada la madrugada en 
la improvisada pista de baile. 

En la actualidad y según el 
presidente de la Peña Atlética 
San Isidro, Carlos Ceballos, 
"la peña está totalmente con
solidada. La primera docu
mentación que recibimos del 
ministerio del interior legali
zando la peña, fue el 6 de 
marzo del 1980, y desde 
entonces hasta ahora hemos 
ido dando muchos tumbos, 
pasando muchas dificultades 
como todas las peñas de fút
bol, pero nos mantenemos, y 
ahora sí podemos decir que la 
peña es fuerte y que la augu
ra un largo y próspero futuro". 

En estos momentos la peña 
cuenta con 11 O socios. "La 
peña alberga atléticos de ver
dad y simpatizantes del Atleti, 
pero que éstos se apuntan o 
se borran según vaya el equi
po. Si va bien, hay una ava
lancha de gente nueva, pero 
que no llevan los colores muy 
dentro, y lo mismo que se han 
apuntado se borran, pero en 
total somos unos 110 abona-
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dos que pagan religiosamente 
su cuota, y que solemos 
seguir al equipo a todas las 
partes que sale y que pode
mos acompañarle". 

Según Ceballos, seguidor 
del Atlético desde muy joven, 
el equipo siempre se ha mos
trado igual de irregular. 'Yo 
tengo 66 años y al Atlético de 
Madrid le conozco de toda la 
vida igual. No es un equipo 
regular, es un equipo con alti
bajos, es un equipo que cuan
do creemos que tenemos todo 
conseguido se pierde todo, y 
cuando parece que está todo 
perdido, se gana todo, es así y 
así somos los atléticos". 

La peña complutense está 
llevando con resignación el ya 
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conocido como año en el in
fierno. "En esta vida se acos
tumbra uno a todo. Al princi
pio se sufrió mucho, porque el 
Atlético de Madrid iba muy 
mal, nos empezaron a sacar 
puntos desde el primer parti
do, los árbitros creo que el 
comportamiento no era muy 
acertado para el Atleti, y han 
ido transcurriendo los meses, 
y ahora parece ser que está 
cuajando, hemos tenido la 
suerte de que el señor Canta
rero se ha haya echo cargo del 
equipo, una persona muy in
troducida en el ambiente fut
bolístico, y creo que vamos a 
ganar los cinco partidos y se
remos campeones o por lo me
nos subir", aseguró Ceballos, 

que en su primer pronóstico 
no estuvo del todo acertado, 
ya que a la mañana siguiente 
el equipo empataba a uno con 
el ya descendido Lérida. 

A pesar de todo, su afición 
siempre está al lado del equi
po, aspecto que Ceballos qui
so recalcar. "La afición es ex
traordinaria, es la afición que 
más pasión pone a la hora del 
partido, últimamente lleva
mos en volandas a los jugado
res hasta la puerta contraria y 
así es como hay que ganar los 
partidos. El Calderón ahora 
mismo es un estadio lleno de 
pasión y colorido, pero no 
solamente el Calderón, allá 
por donde va el Atlético de 
Madrid va cuajado de seguí-

dores y damos ambiente y 
color a cualquier ciudad don
de juega el Atlético de Ma
drid". 

La temporada puede fmal
mente ser redonda si se consi
gue el ascenso y el titulo de la 
Copa del Rey, al que todavia 
puede optar el equipo presidi
do por Jesús Gil. "Si se sube, 
estamos seguros que podemos 
ser hasta campeones de la 
Copa de su Majestad el Rey, 
porque vamos a tener mucha 
moral. Al Zaragoza estoy 
seguro que nos lo vamos a 
merendar, y al Barcelona, que 
puede ser otro posible finalis
ta, en un sólo partido con tan
ta moral es fácil que le poda
mos meter hasta el diente". 
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Hípica 

Francisco González López-Aranda, ganador del 11 Concurso 
Excmo. Ayuntamiento de Ambite, en un momento de su recorrido 

Valdesquina Méndez, 21 clasificada del 11 Concurso 
Excmo. Ayuntamiento de Ambite, en un momento de su recorrido 

En él se dieron cha Jinetes v amazonas de distintos clubes hípicos de la CAM 

Ambite celebró su 11 Concurso de Saltos Territorial 
El pasado domingo 13 de mayo tenía lugar en las instalaciones de la Escuela de Equi
tación Ambite, el 11 Concurso de Equitación Excmo. Ayuntamiento de Ambite. En total 
fueron tres las pruebas disputadas a lo largo de la jornada, el concurso infanW de sal
tos, la categoría promoción y el gran premio ayuntamiento de Ambite, categoría en la 
que se dieron cita jinetes y amazonas de constatado nivel. 

Sáez, con su caballo Aureolo. 
En la categoria de promo

ción, con una altura máxima 
de 0'80 m. (Baremo A2), la vic
toria recaeria también en un 

jinete del Club Somontes. 
Francisco González López
Aranda montado sobre Zeus, 
se adjudicarla el triunfo, 
seguido de sus compañeros 

Nataci6n 

Alfonso Pradas con su caballo 
Diávolo y de la amazona Val
desquina Méndez con su 
yegua Apaloosa. 

En la prueba grande, con 
una altura máxima de 1'10 m. 
(Baremo AM5), Francisco Gon
zález volvía repetir posición, 
en esta ocasión a lomos de 
Diávolo. Su compañera Val
desquina Méndez, conseguia 
la segunda posición también 
con Apaloosa. El tercer puesto 
seria para el jinete del CCVM, 
Bosco Castillejo, quien montó 
a su caballo Fusi. 

Más de cuarenta jinetes y 
amazonas pertenecientes a 
diferentes clubes hípicos de la 
Comunidad de Madrid, se die
ron cita en el II Concurso de 
Equitación Excmo. Ayunta
miento de Ambite, en el que 
destacó la expedición del Cen
tro Ecuestre Somontes, club 
liderado por su director técni
co, Rafael Villalón, y que aca
paró las primeras posiciones 
en la totalidad de las pruebas 
disputadas. 

Club Natación 11ca1ah CIRlllDlll Abiertos 2001 

Ca111eonato aleWn de verano de la CIM •e lllliín lillli Rafael Martinez fue el jinete 
mejor clasificado de la Escue
la de Equitación Ambite con 
los caballos Aureolo e lbrisi, 
destacando también la actua
ción del joven jinete del Club 
de Campo de Madrid, Bosco 
Castillejo. 

Las pruebas se desarro
llaron ante un numeroso 
público, entre el que se encon
traban distintas autoridades 
de la zona, así como los repre
sentantes de las empresas 
patrocinadoras del concurso. 

En la prueba infantil de sal
tos, con una altura máxima de 
0'50 metros (Baremo Al), la 
victoria a lomos de su caballo 
Hugo fue para la amazona 
Claudia González Lopez-Aran
da, perteneciente al Club 
Somontes. Su compañera, 
Pilar Murga, que montó a 
Peter Pan, se adjudicó la 
segunda posición. El tercer 
puesto de la prueba fue para 
el jinete de la Escuela de Equi
tación Ambite, Rafael Martinez 
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El pasado fin de semana, días 26 y 27 de mayo, se celebró en 
la piscina municipal de Aranjuez, el Campeonato Alevín de 
Verano de la Comunidad de Madrid. Tan sólo tres nadadoras 
del C.N. Alcalah se clasificaron en pruebas individuales, así 
como los equipos de relevos masculino y femenino, debido al 
escaso número de series por prueba (tan sólo 12 nadado
res/ as) que se programaron para las dos edades de partici
pación (masculina 87 /88 - femenina 89/90). Mucho interés, 
la piscina llena y la ilusión a tope para animar a los más jóve
nes nadadores de todos los clubes de nuestra comunidad. 

Nuestras nadadoras mejora
ron todas sus marcas perso
nales, clasificándose nada me
nos que en ocho pruebas indi
viduales, siendo los resultados 
más destacados los siguientes: 

Lucía Engo (89).- En 200 
espalda, 2 .52.74 (5ª posición); 
en 100 libres, 1.12.83 (7ª posi
ción); en 100 espalda, 1.23.88 
(8ª posición). 

Beatriz Paul (89).- En 100 
libres, 1.12.83 (7ª posición); 
en 100 espalda, 1.21.21 (5ª 
posición); en 100 braza, 
1.32.95 (11 a posición). 

Uxue Berrlo (89).- En 200 
braza, 3.19,37 (14ª posición) ; 
en 100 braza, 1.32.57 (9ª posi
ción). 

Relevo 4xl00 libres masculi
no: Javier Parra, Carlos 
Parra, Adolfo Hoyos y David 
Ortiz, 4.44.49. 

Relevo 4xl00 libres femeni
no: Beatriz Paul, Míriam 
Gómez, Uxue Berrlo y Lucía 
Engo, 5.06.71 (8ª posición). 

Relevo 4xl00 estilos femeni
no: Míriam Gómez, Uxue 
Berrlo, Beatriz Paul y Lucía 
Engo, 5.54.86. 

Durante la celebración de 
los Campeonatos Abiertos de 
Portugal de Natación Adapta
da, celebrados en Lisboa los 
días 26 y 27 de mayo, el nada
dor alcalaino Carlos Muñoz 
consiguió la mínima A en los 
50 libres, con una marca de 
0.29.44, que además es un 
nuevo récord de España de 
su categoria y que asegura de 
una manera definitiva su par
ticipación en el Europeo de 
Natación de Minusválidos Físi
cos que se celebrará en agosto 
en Suecia. Daniel Molina, que 
posee hasta el momento la 
mínima B en 100 espalda del 
Europeo, con grandes opcio
nes de participar en él, no 
consiguió rebajar su mejor 
marca personal, quedándose 
en 1.11. 70. Este Abierto de 
Portugal se saldó con las 6 
medallas de oro que consi
guieron Carlos y Daniel en las 
seis pruebas que participaron. 

Manolo REVILLA 
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las copas de Europa produieron mavor alegría que la liga 

Cientos de madridistas 
alcalaínos celebraron 
la liga en Aguadores 
Las copas de Europa dieron más alegria a los madridistas 
alcalaínos que la liga que ganó el Real Madrid en la noche 
del sábado 26 de mayo. La séptima y octava copas de Eu
ropa que ganó el club madridista reunieron a más gente en 
la fuente de Aguadores que la liga, y eso que las copas de 
Europa fueron ganadas en dia laborable y que después de 
la celebración había que madrugar. No ocurrió lo mismo el 
sábado 26 de mayo puesto que después de la celebración 
había dia festivo y no era necesario madrugar. Pero entre 
que muchos prefirieron celebrar la liga en Madrid, en la 
fuente de la Cibeles, y que la liga tiene menos tirón que la 
copa de Europa, lo cierto es que en Aguadores hubo mucha 
menos gente que en otras celebraciones madridistas. 

Cuando el árbitro pitó el fi- fuente de Aguadores se con
nal del partido en el estadio centró un nutrido grupo de 
Santiago Bernabéu entre el aficionados madridistas con 
Real Madrid y el Alavés, mu- banderas, camisetas y bufan
chos madridistas salieron a das del Real Madrid, pero no 
la calle a celebrar lo que ya llegó con mucho a la canti
era una realidad. El equipo dad de hinchas que celebra
blanco se acababa de procla- ron en Aguadores las dos úl
mar campeón de la liga espa- timas copas de Europa con
ñola y comenzó a desatarse seguidas por el Real Madrid, 
la alegria. Sin embargo ésta la última de ellas hace ahora 
fue menor en Alcalá. En la un año. 
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El ayuntamiento cortó por 
seguridad el suministro de 
agua en la fuente y aunque 
daños sí que hubo en el área 
ajardinada e incluso en _la 
propia fuente ornamental, 
éstos fueron mucho menos 
importantes que en otras ce
lebraciones blancas. Tampo
co hubo incidentes destaca
bles ni accidentes graves en
tre aquellos que se subieron 
a lo alto de la fuente. 

Además la fiesta duró me-

nos que otras celebraciones 
madridistas, síntoma éste de 
que muchos prefirieron la Ci
beles a Aguadores y de que la 
liga no produjo el delirio co
lectivo que produjeron las 
dos copas de Europa. 

Lo que sí se incrementó con 
respecto a otras celebracio
nes fue la utilización de pe
tardos y cohetes, que se lan
zaron con profusión por la 
ciudad para celebrar los ma
dridistas su liga. 
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'Fútbol 

El filial cem1lutense a 1esar de llevar el centnl del •rlida 01 1udo hacerse cen las tres •• Una derrota que no altera la 
posición en la tabla del equipo 
complutense, que sigue situa
do en la undécima posición de 
la clasificación con 41 puntos 
en su haber. 

0· 1, el Havo Maiadahonda B aprovechó su ocasión 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá B, O; Rayo Majadahonda B, 1 (José Luis, m.in. iO). 
R.S.D. ALCALÁ B: ~ocho, Ángel (Sergio, m.in. 65), Sergito (Jorge, m.in. 65), Bravo, David, Ra
poso, Mateo, José Angel, Ignacio (Chino, min. 60), Carlos, Javi (Pelu, m.in. 46). 

Este fin de semana y como 
cierre de temporada el Alcalá 
B se enfrentará lejos del muni
cipal del Val al Colmenar, 
equipo situado en una cómoda 
novena posición y que en la 
última jornada empató a uno 
ante el Rosillo 75. 

RAYO MAJADAHONDA B: Jabardo, Campomanes, Suárez, Rodrigo, Guillermo (David, m.in. 
55), Chus (Chua, min. 60), José Luis, (Manu, m.in. 65), Tito (Rivera, m.in. 65), Crlstian, Manu 
y Miguel. 
ÁRBITRO: Castillero Campos. Amonestó a los locales Mateo e Ignacio. Por parte visitante 
vieron la amarilla Rodrigo, Guillermo, Manu y en dos ocasiones Suárez. 
INCIDENCIAS: Unos 100 espectadores en el municipal del Val. 

Con el saber del trabajo ya 
hecho tras la consecución de 
la permanencia matemática la 
pasada jornada al derrotar al 
Alcobendas, el Alcalá B afron
taba el pasado domingo 27 de 
mayo su último partido ligue
ro en el municipal del Val. Un 
partido en el que el técnico 
complutense Chava, quiso dar 
la titularidad y minutos a los 
jugadores que menos oportu
nidades han tenido a lo largo 
de la campaña 2000/2001. 

Pero en esta ocasión, la 
suerte no estuvo del lado de 
los complutenses, que a pesar 
de dominar el encuentro de 
principio a fin , no estuvieron 

CLASIFICACIÓN 
JGEPFCPt. 

l. Torrejón C.F. 33 20 8 5 57 34 68 
2. Mejorefto 33 18 8 7 61 33 62 
3. Alcobendas 33 17 8 8 56 37 59 
4. AD Torrejón 33 18 5 10 47 31 59 
5. Vicálvaro 33 17 6 10 58 40 57 
6. Aravaca 33 16 7 10 53 38 55 
7. Majadahonda 33 16 6 11 58 48 54 
8. B. Pilar 33 14 8 11 58 41 50 
9. Colmenar 33 14 5 14 57 42 47 

10. Roma 33 12 9 12 51 43 45 
11. ALCALÁ "B" 33 11 8 14 45 52 41 
12. Coslada B 33 12 4 17 47 60 40 
13. c. Villalba 33 10 9 14 45 58 39 
14. Sor. Pozuelo 33 10 7 16 38 53 37 
15. Rosillo 75 33 8 8 17 44 61 32 
16. San Federico 33 1 9 17 39 58 30 
17. Villa Rosa 33 8 5 20 34 69 29 
18. EF Concepción 33 7 4 22 45 95 25 
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acertados de cara a la porteria 
defendida por Jabardo. El par
tido se pondria cuesta arriba 
en los primeros lances del en
cuentro. Cuando el cronóme
tro señalaba el minuto 1 O de 
la primera mitad, José Luis 
ponía el 0-1 tras un medido 

!Fútbol 

remate de cabeza que no pudo 
evitar Tocho. 

Un resultado ante el que el 
Alcalá a pesar de su continua 
presión sobre el Rayo nada 
pudo hacer, cosechando así 
una injusta derrota en el últi
mo encuentro ante su público. 

De esta manera el filial com
plutense cerrará una tempora
da en que el buscado objetivo 
de la permanencia, y a dife
rencia de las pasadas campa
ñas, se ha conseguido antes 
del último y fatídico partido de 
la liga regular. 

.1uvan11¡ 
Ibera tendrá aue esperar a la última iarnada para c1n1cer a su ñval en la nnal 

3·2, el Juvenil cede sus pñ1eras puntos en la Copa federación 
RESULTADO: Getafe C.F., 3 (Sergio, m.in. 25; Miguel, min. 31 y 70); R.S.D. Alcalá, 2 (Javi, 
min. 20; Fuente, min. 85). 
GETAFE C.F.: Ma?ano (Álvaro, min. 46), Rodri, J. Anton!o, J. Maria, Julio, Sergio (Sergio P., 
min. 38), Santi, Alex, Miguel, Víctor (David, min. 80) y Angel (Diego, min. 80). 
R.S.D. ALCALÁ: Javi, Alfonso (Freijo, m.in. 75), Calleja, Israel, Pepe (Juan, m.in. 75), Carlos 
(!uente, min. 63), Javi, Oli (Luis, min. 76), Juanma, Crlstian y Abel. 
ARBITRO: Vargas Sánchez. Amonestó a los locales J. Antonio y Santi. Por parte alcalaína 
vio la amarilla Oli. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en la Ciudad Deportiva de Getafe. 

El Alcalá Juvenil acudia a 
Getafe con la intención de man
tener su continua racha de vic
torias en esta Copa Federación, 
en la que ya tiene asegurada 
una plaza en la final. Pero a pe
sar de iniciar el partido siendo 
el claro dominador de la situa
ción, el equipo getafense que 
aún no había puntuado en esta 
Copa, dio la vuelta a las tornas 
y se llevo justamente los tres 
puntos puestos en liza. 

El gol de Javi en el minuto 20 

no sería suficiente para sacar 
un resultado positivo en la Ciu
dad Deportiva de Getafe. En 
tan sólo diez minutos el equipo 
local daba la vuelta al marca
dor, llegando al descanso con el 
sabido 2-1. 

En el segundo periodo, el par
tido continuó por los mismos 
derroteros, con Getafe como 
claro dominador, y un Alcalá 
esperando una oportunidad de 
dar la vuelta al partido que fi
nalmente no llegaría. 

Este fin de semana el Juvenil 
de la Deportiva tiene jornada 
de descanso al haberse ya en
frentado a sus cuatro rivales en 
esta Copa Federación. Una jor
nada en la que se dilucidará 
quién será el rival del Alcalá en 
la final de esta copa. Leganés y 
At. Madrileño se disputan la 
otra plaza de la final al encon
trarse ambos conjuntos con 
dos victorias y una derrota, de
rrota cosechada ante los pupi
los de Pinilla. 
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!Fútbol Liguilla de Ascenso 1 

A pesar de la derrota el equipo complutense ocupa la primera plaza de un 
grupo que se ha puesto muv igualado 

1-0, el Alcalá sufre su 
primer pinchazo ante el Endesa 
RESULTADO: Endesa As Pontes, 1 (José Luis, min. 74); R.S.D . Alcalá, O. 
ENDESA AS PONTES: Simón, Emilio, Sierra, Michel, Adrián (Lemos, min. 51), Fran (José 
Luis, min. 38), Salido, Ramiro, Nacho Martin (Nando, min. 65), Mella y Marlño. 
R.S.D. ALCALÁ: Salva, Mario, Diego (Castro, min. 78), Fran, Joselu, Toñin, Raúl Guzmán (Ro
~er, min. 70), Téllez, Moya (Esaú, min. 75), Piru y Montero. 
ARBITRO: Torres Alonso, Amonestó al local Adrián y a los complutenses Fran y Raúl Guz
mán. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el campo de O'Poblado. 

Tras la disputa de las dos 
primeras jornadas de la li
guilla de ascenso, ha queda
do patente la igualdad y la 
dificultad que se presuponia 
tras el sorteo de este grupo 
A-3 de ascenso a la segunda 
división B. Una igualdad que 
ha quedado puesta de mani
fiesto en la clasificación con 
los cuatro equipos empata
dos a tres puntos, aunque 
con el Alcalá en la cabeza 
gracias a la diferencia de go
les. 

El pasado domingo, la De
portiva jugaba su primer en
cuentro lejos del municipal 
del Val, en el gallego campo 
de O'Poblado del Endesa As 
Pontes. Un lejano destino en 
el que el equipo no se sintió 
solo y estuvo arropado por 
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unos cincuenta aficionados 
complutenses que quisieron 
apoyar y estar junto a sus ju
gadores, quienes no pudie
ron brindar el segundo triun
fo de la liguilla a su afición. 

Un triunfo que hubiera 
dado alas al equipo complu
tense, que se hubiera des
marcado en la clasificación, 
gracias a la derrota del que 
puede ser su máximo rival en 
la lucha por el ascenso, el 
Palencia, que cayó también 
por la mínima ante el astu
riano Langreo. 

Un resultado que en la se
gunda mitad ya conocían los 
pupilos de Gustavo Silva, 
que no pudieron traerse para 
la ciudad complutense nada 
positivo. 

El Alcalá tuvo su oportuni-

dad de haber encarrilado el 
partido en los primeros 45 
minutos de juego, pero el do
minio de los alcalaínos en 
esta primera mitad no se vio 
recompensado con el fruto 
de los goles. El portero local 
Simón se erigiría en uno de 
los mejores de su equipo res
pondiendo a las numerosas 
ocasiones del Alcalá, que 
tuvo en las botas de Montero 
y Fran las oportunidades 
más claras. 

En la segunda mitad las 
tomas cambiaron y fue el 
equipo local el que pasó a ser 
el dominador del encuentro. 
Un dominio que no se tradu
ciría en gol hasta el último 
cuarto de hora de encuentro. 
En el único fallo defensivo 
del conjunto complutense 

durante todo el encuentro , 
los locales supieron aprove
char un balón muerto dejado 
por la defensa para estable
cer el que a la postre seria el 
tanto de la victoria. 

Un gol del que el Alcalá no 
pudo reponerse y que supon
dria la primera derrota de la 
Deportiva en la liguilla de as
censo a segunda B. 

Este domingo a las 12 ho
ras, el Alcalá recibe en el 
municipal del Val al Endesa 
As Pontes. Un partido vital 
en el que la afición de la De
portiva tiene que llenar las 
gradas del Val para llevar en 
volandas a su equipo a una 
importantisima victoria que 
mantendría al equipo en esa 
privilegiada primera posi
ción. 

Rodolfo Gómez: 
"Las ilusiones y las 
ganas están igual 
que el primer día" 
Como es de suponer la de-

rrota no sentó nada bien en 
la expedición alcalaína. "Mal, 
porque se suponia que era 
un partido fácil , aparente
mente parecía el más flojo 
del grupo, pero al final nos 
fastidiaron bien, la verdad es 
que tuvimos varias oportuni
dades pero al final no llegó" , 
manifestó el presidente de la 
R.S.D. Alcalá, Rodolfo Gómez 
de Vargas. 

Tras este primer traspié, el 
grupo ha quedado muy igua
lado, por lo que hay que se
guir luchando para conse
guir el ansiado a ascenso de 
categoría. "Las ilusiones, las 
ganas y todo lo demás, están 
igual que el primer día, y en 
ese aspecto no ha bajado na
die la guardia, ni directiva, ni 
técnicos, ni jugadores, ni na
die, y las ilusiones están in
tactas". 

Una derrota ante el Endesa, 
que había perdido su primer 
partido, a la que el presiden
te ve su lado positivo. "Si no
sotros hubiéramos ganado el 
partido, a lo mejor ellos se 
hubieran quedado a cero y 
ellos ya no ponian tanto inte
rés en la liguilla, y así de esta 
forma habrá más lucha". 

Rodolfo Gómez, entre bro
mas comentó: "Si quieres 
que te diga la verdad esta
mos mejor que antes de em
pezar, porque ahora por lo 
menos estamos los primeros, 
aunque sea por gol average, 
y de lo que se trata es de ga
nar el domingo en casa, ir 
luego a Langreo a ver si allí 
podemos traernos algo, para 
luego ya ver lo que pasa en 
los dos últimos partidos con
tra el Palencia". 
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Ciclismo 

En la conuarreloi por equipos de Cuéllar lSegoVial 

Hercesa-lplacea, vencedor 
El equipo junior Hercesa

Plásticos Bogoan disputó el 
pasado sábado la clásica 
contrarreloj por equipos de 
Cuéllar (Segovia), cuyos par
ticipantes hicieron un reco
rrido de 30 kilómetros llanos 
por los pinares comuneros, 

con un repecho final que el 
equipo alcalaíno, compuesto 
Javier Mejías, Juan Carlos 
i:ernández, Jorge García, 
Angel Plata, Alberto Clemen
te y Javier Encinar lo pasa
ron con autoridad, haciendo 
el mejor tiempo de todos los 

equipos participantes, repi
tiendo triunfo el equipo de 
!placea después de varios 
años donde, entre otros, Fur
niet, Porrero, Sánchez, etc, 
también se impusieron en 
esta clásica contrarreloj por 
equipos. 

Angel Mª Rev lpromesasl, Vicente Rev v JaVier Plata laleVinesJ, vencedores 

la Escuela Municipal del C.C. lplacea en Camarma 
Los corredores infantiles, alevines y promesas disputaron en la vecina localidad de Camarma de 
Esteruelas, su Gran Premio para el Trofeo de la F.M.C., en su categoría de escuelas, prueba orga
nizada por la u.e. Camarma donde participaron la mayoría de escuelas de nuestra comunidad. 

Inauguraron la prueba los 
promesas B, con 26 corre
dores venciendo el corredor de 
!placea Ángel Maria Rey, 
delante de Adrián Martín (U.C. 
Fuenlabrada) y Jorge Gamero 
(C.C. Getafe) con Manuel 
Rodríguez (C.C. Iplacea), en 9 ª 
posición. 

Siguieron los promesas A 
con el triunfo de Javier Muñoz 
(San Martín de Valdeiglesias), 
haciendo 3 º el corredor local 
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José Luis Asenjo (U.C. Camar
ma). 

En alevines de 1 º, otro triun
fo para Vicente Rey (C.C. !pla
cea), con Noel Pérez (U.C. 
Fuenlabrada) 2 º y 3 º José 
Osado (C.E.C. Coslada). 

También en alevines de 2º 
otro triunfo alcalaíno con 
Javier Plata (C.C. Iplacea) 
delante de Álvaro Sánchez 
(San Martín de Valdeiglesias) y 
Borja Sánchez (C.C. Getafe). 

El vencedor de infantiles de 
1 º fue Javier Peiro (P.C. Cede
na). 

La prueba reina, infantiles 
de 2°, fue un auténtico rosario 
debido a una "salida belga" de 
los vencedores que lograron 
doblar a la mayoría de sus ri
vales venciendo Sergio García 
(U.C. Fuenlabrada). 2°, Nacho 
Moreno (San Martín de Valdei
glesias) y en 7ª posición Ale
jandro Barrera (C.C. !placea). 

Los iunior de 
Hercesa-Plásticos 
Bogoanen 
Fuenlabrada 

El equipo junior Hercesa
Plásticos Bogoan disputó el 
domingo la prueba de Fuenla
brada donde después de la 
victoria de Cuéllar los alcalaí
nos no pudieron hacer nada 
más que un tercer puesto con 
Juan Carlos Fernández, pero 
consiguieron la clasificación 
por escuadras. 

Con una participación de 
125 corredores y 98 kilóme
tros de recorrido, el dominio 
de los alcalaínos fue superior 
solamente fallando en los últi
mos kilómetros donde en una 
escapada de tres corredores 
solamente se metió J.C. Fer
nández, que fue superado por 
sus compañeros de fuga, 
haciendo cuarto Javier Mejías, 
6°, Javier Encinar y 9° Jorge 
García, de Hercesa-Iplacea, 
llevándose la clasificación por 
equipos los alcalaínos. 

cam111n111 de ladñd de Flnd1 

los su~23 de 11cano-1u11cea 
en el a Pre11i1 bc111. • 
de lan fem11d1 de He1res 

Los corredores sub-23 del 
equipo Macario-Iplacea, dis
putaron el pasado domingo el 
XXXV G.P. Ayuntamiento de 
San Fernando de Henares, 
prueba valedera para el Cam
peonato de Madrid de Fondo 
en Carretera, donde hicieron 
una distancia de 156 kilóme
tros por la zona de San Fer
nando, Mejorada, Torres, 
Pozuelo, Loeches, Cristo de 
Rivas, San Fernando (dos 
vueltas). y San Fernando, 
Cristo de Rivas, San Fernando 
(dos vueltas), con una partici
pación de 140 corredores y 
donde, a pesar de los dos 
pasos por los altos de Torres 
Oa dura) y los cuatro pasos del 
Cristo de Rivas el promedio 
fue de 43 kilómetros por hora. 

Terminaron la prueba 4 7 
corredores. 

La llegada fue en distintos 
grupos con una avanzadilla de 
seis corredores, donde se 
impuso J . Gutiérrez (Level) , 
delante de Daniel Rodríguez 
(Banaka), y David Salas 
(alcosto) , llegando los Macario
Iplacea Iván Pérez el 30º y 35º 
Luis Rebollal, a 1'17" del ven
cedor. 
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Ricanla Martínez varas, 2' 

los cadetes de 
Pihasa-lplacea 
en San Sebastián 
delosReves 

Los corredores cadetes del 
equipo Pihasa-iplacea dispu
taron en la localidad de San 
Sebastián de los Reyes la 
prueba puntuable para el tro
feo F.M.C. , prueba celebrada 
en el duro circuito de Antena 3 
de 1.500 Ml donde dieron los 
95 participantes 30 vueltas 
para completar 45 kilómetros. 

La prueba se desarrolló a un 
alto promedio y el duro repe
cho de meta provocó que sólo 
terminaran 29 corredores, 
agotados por el duro esfuerzo. 

Tras un largo y disputado 
sprint se impuso el corredor 
del Alcosto-Fuenlabrada Fran
cisco Javier Carrasco, delante 
de Ricardo Martínez Varas 
(Pihasa-lplacea) y Roberto 
Torres (SS.Reyes) haciendo un 
buen décimo puesto Roberto 
Chapinal (Pihasa-lplacea). 

El .. Alcalá tab1r H1minis" 
luchará par mamenerse 

Este domingo por la tarde 
se celebrará la última jorna
da de la liga de clubs, en don
de el "Alcalá Labor Hominis" 
tanto en masculino, división 
de honor, como en femenino, 
1 a división tendrán un papel 
importante luchando por 
mantenerse en sus respecti
vas categorías. 

El equipo masculino tendrá 
dos encuentros, los cuales no 
se puede permitir perder. En 
cuanto a las féminas , sólo 
tendrán un encuentro contra 
el Dojo de Valencia. 
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Ajedrez 

Ganadores del Torneo Distrito VII 

Jugar al aiedrez hov 
Cada día se juegan más tor

neos y cada vez es mayor el 
número de participantes. Al
calá no permanece ajena a 
este auge del ajedrez, así son 
ya siete los distritos que inclu
yen el ajedrez entre las activi
dades socio-culturales o de
portivas que organizan con 
motivo de sus fiestas . Los últi
mos en incorporarse han sido 
los distritos 11 y VI, con ello 
son ya ocho los torneos que se 
disputan en nuestra ciudad, a 
ello hay que añadir otros que 
están en proyecto. 

Nuestros jugadores, en es
pecial los más jóvenes, no se 
limitan a disputar los torneos 
de los respectivos distritos o el 
Torneo de Ferias, además se 
desplazan prácticamente cada 
fin de semana para jugar tor
neos como el de Amigos del 
Retiro o el de Aranjuez. 

El buen momento por el que 
pasa el ajedrez alcalaíno no 
debe pasar desapercibido, es 
hora ya de que nuestra ciudad 
cuente con un torneo de cierto 
nivel, resulta paradójico que 
localidades con un nivel 
poblacional muy inferior al de 
Alcalá cuenten con importan
tes y ya consolidados torneos 
mientras que aquí el ajedrez 
sigue sin contar con el recono
cimiento y apoyo necesario. 

El ajedrez en Alcalá se sus
tenta en tres pilares funda
mentales: las delegaciones 
municipales que actúan como 
único patrocinador de los tor-

neos de distrito; los niños y 
niñas que acuden sistemática
mente a estos torneos, sin 
olvidar la labor de los padres, 
quienes no sólo los llevan a los 
torneos sino que además los 
inscriben en clases de ajedrez; 
en tercer lugar está el club de 
ajedrez sin cuya intervención 
como organizador sería impo
sible celebrar torneo alguno. 

Seguidamente pasamos- a 
dar noticia de algunos de los 
torneos en los que han inter
venido jugadores de nuestra 
ciudad, haciendo mención a 
su clasificación: 

Gran Prix de Ajedrez 
Amigos del Retiro 
Clasificación tras el segundo 

torneo. 
Categoría benjamin: 1 ª, Lau

ra Collado (36 puntos); Cate
goría alevin: 2°, Víctor Pastor 
(37 puntos); 14º, Víctor Valde
rrama (12 puntos); Categoría 
infantil: 3º, David García (32 
puntos) ; 4 °, Sergio Salgüero 
(31 puntos); 6º , Alejandro Val
buena (21 puntos). 

m Copa de España 
Disputada en Aranjuez los 

días 12 y 13 de mayo. En cate
goría sub-12, David García 
quedó clasificado en el puesto 
13º . En categoría sub-10 par
ticiparon Víctor Pastor (13º); 
Julio César Muriel (17º), Víc
tor Valderrama (22º) y Fernan
do Moreno (50º). 

.: 

Final del campeonato 
autonómico áe la FMA 
Se disputó los días 19 y 20 

de mayo. En categoría sub-10 
participaron varios jugadores 
de Alcalá, con el siguiente re
sultado: Víctor Pastor (6°), 
Fernando Moreno (13º), Laura 
Collado (2P), Víctor Valderra
ma (24 º) y Alberto Collado 
(31 º). Como puede apreciarse 
los jugadores de Alcalá siem
pre desempeñan un buen 
papel en todos los torneos en 
los que participan. 

A lo antes dicho hay que 
añadir la nueva y magnifica 
intervención de "Pichi", quien 
con motivo de la clausura de 
la Semana Cultural dio una 
sesión de simultáneas en el 
C.P. García Lorca. El propio 
"Pichi" trasladó el material de 
juego necesario (tableros y pie
zas). Para la organización de 
las partidas contó con la cola
boración de varios profesores 
del referido centro escolar. 

Se dispusieron 30 tableros, 
si bien a medida que un juga
dor terminaba su partida ce
día su puesto a otro, así h asta 
completar 97 partidas jugadas 
de las que "Pichi" perdió 4 y 
empató una, ganando todas 
las demás. Por ello se sentía 
contento y feliz , al menos has
ta que llegó la comitiva de 
autoridades, al frente de la 
cual se encontraba la Delega
da de Educación de la CAM. 
En el acto de clausura se hizo 
mención a los colaboradores, 
omitiéndose cualquier men
ción al club de ajedrez en par
ticular y al ajedrez en general. 

Ricardo RECUERO 
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Atletismo 

Unos 400 adetas se dieron cha en una nuen edición de esta va conocida canera 

Meco celebró la 111 edición de su tradicional Cross 
Las calles de Meco acogieron el pasado domingo 27 de mayo una nueva edición del ya tradicional 
Cross Villa de Meco, que año tras año reúne a numerosos atletas de todas las edades, que dejan 
patente sus virtudes atléticas. En la presente edición, la duodécima del Villa de Meco, el número 
de atletas y el nivel ha aumentado respecto a pasadas ediciones, con la participación entre otros 
de cuatro integrantes de la selección promesas que acudieron al último mundial de cross. 

Bajo un espléndido sol, y 
dejando atrás la incesante llu
via de la pasada edición, unos 
400 atletas se dieron cita en la 
vecina localidad de Meco, para 
participar en el Cross Villa de 
Meco, que contó con atletas de 
constatada calidad. Atletas 
entre los que se encontraban 
Carlos Queral, segundo espa
ñol en la media maratón de 
Madrid, J. Alberto Montene
gro, segunda mejor marca 
argentina en los 10.000 
metros o el mediofondista 
Juan Carlos Serrano y los pro
mesas José Manuel Abascal, 
campeón de España de Cross 
en esta categoría, y Ricardo 
Serrano, primero en los 5.000 
del campeonato nacional de 
promesas. 

Para el actual concejal de 
Urbanismo y anterior concejal 
de Deportes, en el Cross de 
Meco "cada año va subiendo el 
nivel, la participación, y ade
más este año no ha caído el 
aguacero del año pasado, que 
también es muy importante. 
Se ha retrasado un poquito, 
con lo cual mejor tiempo y 
mucha participación, con gen
te de mucho renombre". 

José Luis Larrazábal, actual 
concejal de Deportes de la 
localidad, se mostró muy 
satisfecho con la realización 
de la prueba. "Supersatisfe
chos, porque lógicamente pará 
Meco es muy importante el 
crecimiento que estamos 
teniendo tanto a nivel deporti
vo como a nivel demográfico, y 
tenemos que mantener todas 
las expectativas de deporte 
que es lo que realmente la 
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José Luis Larrazábal, actual concejal de Deportes 

gente quiere, y deseamos 
todos". 

Una pequeña localidad que 

quiere mantener su deporte a 
un alto nivel. 'Tenemos bas
tantes pruebas. Ahora mismo 

estamos compitiendo en 
segunda nacional a nivel de 
baloncesto, el Cross de Meco, 
tenemos 600 niños jugando 
prácticamente todo el año en 
su área del Jarama, aparte de 
las escuelas deportivas y los 
monitores privados, y en sep
tiembre tenemos la vuelta 
ciclista a Meco", concluyó 
Larrazábal. 

Los ganadores en las dife
rentes pruebas, fueron los 
siguientes: en la categoría 
benjamín masculino, la victo
ria recayó en Enrique Pérez, 
seguido de Rubén López y Jor
ge Velasco. El primer clasifica
do de Meco fue Carlos Alascio. 
En el apartado femenino , 
Estefania Andrés se adjudica
ría la primera posición. El 
segundo puesto fue para Mar
ta Ríos y la tercera para 
Judith Hernández. La primera 
de la localidad fue Débora Tri
guero. 

Jesús Alberto García fue el 
primero en la categoría alevin 
masculi!io. seguido de los her
manos Alvaro Espino y Rubén 
Espino. Borja Villaseñor fue el 
primero de Meco en atravesar 
la linea de meta. En alevin 
femenino la victoria seria para 
Fátima Elhaddaqui, Laura 
Huerga ocupó la segunda po
sición y Carlota Mendieta la 
tercera. Noelia Izquierdo fue la 
primera del municipio. 

Sergio Herance fue el triun
fador en la categoría infantll 
masculino. El segundo puesto 
recayó en Sergio Núñez y el 
tercero en Héctor Montes. El 
primer clasificado de Meco fue 
Juan José Aranda: En el apar
tado femenino la victoria fue 
para Iris Alonso, seguida en la 
segunda posición por Lorena 
Marcén y en la tercera por 
Dania Beia. Silvia Sanz fue la 
primera atleta de Meco en esta 
categoría. 

En la categoría cadete mas
culino la primera posición la 
copó Alik Nicogoslan. El 
segundo y tercer puesto fue 
para David de Maias y Jesús 
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Blázquez respectivamente. El 
primero de Meco fue Pablo 
Martínez. En la modalidad 
femenina de esta prueba, el 
triunfo lo conseguiría Elena 
Salón, seguida de Isabel Pérez 
y Paloma Fabián. 

El mequero Leopoldo Carro 
Calvo seria el primer clasifica
do de la categoría juvenil mas
culino. 

En la categoría junior mas
culino, José Maria Salón seria 
el primer clasificado, mientras 
que Daniel Jiménez y Roberto 
Javier Méndez ocuparon la 
segunda y tercera posición 
respectivamente. Emilio López 
fue el primer clasificado de 
Meco. En la categoría femeni
na la primera fue Beatriz 
Murillo. Carolina Barrios ocu
pó el segundo lugar. 

Los más veteranos también 
tuvieron su hueco en este 
Cross. Juan Huerta, José Luis 
Blanco y Pedro Martin, fueron 
los tres primeros clasificados 
en la categoría de Veteranos 
Masculino. En esta categoría 
el primero del municipio fue 
Luis Jiménez. En Veteranos 
Femenino, el triunfo fue para 
Antonia de la Mora, seguida de 
Fernández Valderrama y Luisa 
Rodríguez. Mª Teresa Ríos fue 
la primera de la localidad. 

José A. Montenegro fue el 
ganador de la categoría senior 
masculino. En segunda posi
ción atravesó la línea de meta 
José Luis Rodríguez, y en ter
cera Manuel Gutiérrez. El pri
mero de la localidad fue Fran
cisco J. García. En la modali
dad femenina de esta catego
ría la victoria seria para Bea
triz Ros, seguida de Tamara S. 
Fabio y de Amaya S. Fabio. 

En la categoría promesas 
masculino, José Manuel Abas
cal se hizo con la primera 
posición, El segundo puesto 
fue para Ricardo Serrano y el 
tercero para Juan Martinez. 
En promesas femenino, Virgi
nia Calvo fue la vencedora. 
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Verónica Barranco copó el 
segundo puesto y Rosalía 
Carro el tercero, siendo la pri
mera de la localidad en cruzar 
la línea de meta. 

Al término de la entrega de 
trofeos a todos los ganadores, 
se sorteó entre todos los parti-

• cipantes un viaje de fin de 
semana para dos personas a 

Palma de Mallorca, un sorteo 
que recaería en Alba Llorente 
Gil, que se clasificó como 
segunda de Meco en la catego
ría Infantil Femenino. 

11 Cross subida a los Santos de la Humosa 
El domingo día 27 de mayo, 

a las diez de la mañana, dio 
comienzo el U Cross "Subida a 
Los Santos de la Humosa" con 
salida de Alcampo-Avon y lle
gada en la Plaza Mayor de Los 
Santos de la Humosa. 

La carrera fue organizada 
por el Ayuntamiento de Los 
Santos, con la colaboración de 
diversas firmas comerciales, 
entre ellas el Centro Comercial 
Alcampo. En todo momento, 
tanto la Guardia Civil como 
Protección Civil de Alcalá de 
Henares, controlaron el reco
rrido. 

El recorrido, de 8'4 kilóme
tros, es muy atractivo sobre 
todo en esta época del año, 
dado que contiene un tramo 
que transcurre paralelo al río 
Henares para adentrarse en 

plena naturaleza hasta llegar 
al pueblo donde se puede dis
frutar de unas agradables vis
tas de toda la vega del Hena
res, que conforta a los corre
dores y les hace olvidar los tre
mendos repechones pasados. 

Esta carrera, que se celebra 
por segundo año consecutivo, 
tuvo mayor número de partici
pantes que en la anterior edi
ción. En total corrieron 152 
atletas de todas las categorías. 

El vencedor absoluto fue 
Francisco José Calvo que hizo 
el recorrido en 32 minutos. 

Al finalizar la prueba, el 
alcalde, Francisco Javier Ló
pez López, y el concejal de 
Cultura, Valentín Martínez 
Montero hicieron entrega de 
los trofeos. 

La clasificación quedó de la 

siguiente manera: 
General: 1 º, Francisco José 

Calvo Leyton; 2º, José Antonio 
Garrido Muelas; 3 º, Carlos 
Puebla Sanz. 

Veteranos A: 1 º. Pedro 
Rodríguez Gijón; 2 º, Gabriel 
Rodríguez Sánchez; 3°, Car
melo Núñez Naranjo. 

Veteranos B: 1 º, Juan Car
los González Molina; 2º, Fer
nando Torija Arroyo; 3º, Fran
cisco Puerta Roble. 

Veteranos C: 1 º. José Luis 
Calderón Sánchez; 2 º, Crispín 
Sánchez García; 3°. Moisés 
Cameno Heras. 

Veteranos D: 1 º, Jesús 
Moreno Novoa. 

Veteranas A: 1 ª, Ana Gras 
López. 

Veteranas B: 1 ª Águeda 
Herranz Saez. 
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Gimnasia Rítmica 

Torneo Villa de Móstoles: Dalila Hernández, 
Lucía Albarenga y Sonia López. 

La gimnasta Sonia López con las ayudantes 
Dalila Hernández y María Teresa de las Heras. 

lucía Albarenga v Sonia lónez de nuevo en lo más alto 

Dos oros para el C.D.E.G.R. Alkalá 
Las gimnastas del 

C.D.E.G.R. Alkalá, Lucía Alba
renga, Sonia López y Dalila 
Hernández, compitieron en el 
XII Torneo "Villa de Móstoles" 

que se celebró el pasado 19 de 
mayo en el pabellón J oan Miró 
de Móstoles. 

Al torneo acudían los mejo
res clubes de la comunidad de 

Madrid y del resto de España 
como por ejemplo: C. Ritmo de 
León, C. Huecar de Cuenca, 
C.G.R. Logroño, y el C. Anta
res de Cáceres. 

Celia Guisado, María Donaire, Jamara Sánchez v taura Almeida, clasmcadas 
para el campeonato de España nor Equinos 

El C.G.R Distrito 111 clasifica a seis gimnastas 
para los Campeonatos de España 
El Distrho 111 es el club que más gimnastas clasmca de toda la Comunidad de Madñd 
El pasado fin de semana se celebró el clasificatorio para el Campeonato de España por Equipos y 
Comunidades en el polidepórtivo Los Cantos de Alcorcón. El Club Gimnasia Rítmica Distrito m 
compitió con tres de sus equipos, en categoría Alevín, Celia Guisado y Maria Donaire; Tamara Sán
chez y Nuria Aranda, esta última cedida por el C.G.R Torrejón, en categoría Junior, y Laura Al
meida, junto a una gimnasta del C.G.R San Femando, Ana Maria Burdulea, en categoría Juvenil. 
Los tres equipos consiguieron clasificarse para el Campeonato de España, siendo el club que más 
gimnastas ha clasificado de la Comunidad de Madrid, ya que recordamos que Míriam Martín y Sara 
Lopesino también obtuvieron su clasificación para el Campeonato de España Individual. 

Una vez más las gimnastas 
de Maria Esperanza Fernán
dez e Irene Colás volvieron a 
demostrar su alto nivel con
siguiendo clasificar a sus 
tres equipos para los Na
cionales. Celia Guisado reali
zó un buen ejercicio de ma
nos libres que la situó en la 
segunda posición; su compa
ñera, Maria Donaire, actuó 
con el aparato de pelota con
siguiendo la misma clasifica
ción. La suma de ambos ejer
cicios las alzó con la medalla 
de plata , consiguiendo así 
una plaza para tan impor
tante cita. La Junior, Tamara 
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Sánchez, compitió con dos 
de los tres aparatos que re
quiere esta categoría. En am
bos ejercicios obtuvo una ex
celente posición, en cuerda 
segunda y en aro tercera a 
muy pocas décimas de la pri
mera. Su excelente actua
ción acompañada por el 
buen ejercicio de pelota de 
Nuria Aranda, del C.G.R To
rrejón, las situó en la segun
da posición, consiguiendo la 
medalla de plata y su clasifi
cación para los Campeona
tos de España que se cele
brarán en Valladolid la pri
mera semana de julio. 

Laura Almeida, en catego
ría Juvenil, actuó con los 
ejercicios de aro, pelota y 
mazas, mientras que Ana 
Maria Burdulea, del C.G.R 
San Fernando, competía en 
la modalidad de cuerda. Lau
ra consiguió la segunda posi
ción en el aparato de aro, y el 
primer puesto en pelota y 
mazas. El equipo Juvenil del 
C.G.R Distrito III lograba así 
el titulo de Campeón de la 
Comunidad de Madrid. 

Recordamos que son seis 
las gimnastas que este club 
alcalaíno ha conseguido cla
sificar para los Campeonatos 

En categoría pre-benjamín 
Lucía Albarenga se alzaba con 
el oro tras un excelente ejer
cicio de manos libres. 

En categoría júnior B, y con 
un ejercicio de pelota, Sonia 
López conseguía la sexta posi
ción. 

En categoría júnior A la gim
nasta del Alkalá, Dalila Her
nández terminaba en quinta 
posición con un ejercicio de 
cuerda. 

Al día siguiente, se celebró el 
VIII Trofeo San Fernando de 
Henares, en el que también se 
dieron cita clubes de toda Es
paña como son: E.G.R. Tala
vera, C. Colombino de Huelva, 
C. Santi Petri, C. Monturrino y 
el Ritmo de león. La represen
tación del club estuvo a cargo 
de la gimnasta Sonia López 
Pérez; que acudió al torneo 
acompañada de las ayudantes 
Dalila Hernández y Maria Te
resa de las Heras. 

Sonia se hizo con el oro tras 
un ejercicio de manos libres, 
demostrando una vez más 
tanto su alta preparación 
como su calidad de gimnasta. 

Desde la directiva del club se 
quiere felicitar a las gimnastas 
y el cuerpo técnico por la exce
lente temporada, repleta de 
triunfos, que están realizando. 

Tamara Sánchez, Laura 
Almeida, Celia Guisado 

y María Donaire 

de España, el club que más 
niñas ha clasificado de toda 
la Comunidad de Madrid. El 
C.G.R Distrito III sigue es
tando en lo más alto gracias 
al trabajo realizado por su 
equipo técnico y por todas 
sus gimnastas. 
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El pabellón del Campus de la Universidad de Alcalá 
acogió el VII Campeonato de España de lick-Boling 

Tres alcalaínos entre los 
meiores púgiles nacionales 
El pabellón del Campus de la Universidad de Alcalá de 
Henares acogió los pasados 19 y 20 de m ayo el vn Cam
peonato de España de Kick-Boxing. un campeonat o en el 
que los pupilos alcalaínos Gorka Gauna, Alejandro,..Asumu 
Osa y Alejandro Muñoz, los tres pertenecientes al gimna
sio Ollmpia. brillaron a un muy buen nivel. 

Los mejores púgiles del 
territorio nacional en las 
modalidades de Kick
Boxing, Full Contact, Thai
Boxing y Semi-Contact, se 
daban cita en la ciudad 
complutense para pelear por 
el podio de los campeonatos 
nacionales. Los púgiles com
plutenses estuvieron a la 
altura de las circunstancias 
y consiguieron brillantes 
resultados. 

gama de técnicas en su tres 
combates, y espoleado por la 
alegría de haber conseguido 
el cinturón negro el viernes 
anterior al campeonato, el 
púgil conseguía subirse a lo 
más alto del podio mejoran
do así el subcampeonato 
conseguido en años anterio
res. 

Alejandro Asumu Osa, Alejandro Muñoz, su técnico Antonio López, 
y Gorka Gauna 

En la modalidad de Full 
Contact, categoria menos de 
61 kilogramos, Gorka Gau
na se proclamó campeón de 
España tras una muestra de 
gran valentía y coraje en los 
dos combates que disputó. 
En su primer enfrentamien
to Gorka peleó contra un 
rival de Ibiza, combate con 
el que este complutense 
hacía su debut sobre un 
ring. Esto no fue impedi
mento para que Gorka se 
impusiera a los puntos. En 
la final, haciendo gala de su 
preparación fisica, se adju
dicaba por primera vez el 
campeonato de España. 

Su entrenador, Antonio 
López, espera que Gorka 
vuelva a subirse al ring en 
una próxima velada en la 
que se enfrentará al campe
ón de España de su peso de 
la modalidad de Kick
Boxing. 

Alejandro Asumu Osa fue 
el que tuvo las peleas más 
duras de los tres competido
res presentados por el Olim
pia, aspecto al que se sobre
puso alzándose con el cam
peonato de España de Kick
Boxing en menos de 70 kg. 
Asumu realizó dos combates 
previos frente a rivales pro
cedentes de Ibiza y Torrejón, 
respectivamente, enfrentán
dose en la final a un púgil 
malagueño con el que tuvo 
que disputar un cuarto asal
to para dilucidar al campe
ón. Un cuarto asalto en el 
que el complutense salió a 
por todas derrotando con 
claridad a su rival. 

Con una amplia y variada 
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Alejandro Asumu, que 
según su entrenador tiene 
un perfecto estado fisico, ya 
tiene una nueva prueba 

para el próximo mes de 
julio. El púgil procedente de 
Ibiza, al que derrotó en el 
primer combate del campeo
nato, lo ha retado para 

CASA DEL DEPORTE 
Avda. Virgen del Val, 4 

Teléf. 91 888 12 94 / 91 888 12 48 
Fax 91 88812 45 

CIUDAD DEPORTIVA MUNICIPAL 
28804 ALCALA DE HENARES 

Elecciones a representantes de los Clubs en el Consejo 
de Administración de la Ciudad Deportiva Municipal 

CONDICIONES DE LOS CLUBS 
1) Estar dado de alta en el Registro de la Dirección General 

de Deportes de la CAM con al menos, un año de anti 
güedad al día de la elección, y haber participado en com
petición federada en la temporada 2000-2001. 

Los clubs deberán acreditar a la mesa electoral su regis
tro en la Dirección General de la CAM en el momento de 
la votación (original o fotocopia compulsada). 

2) Sistema de votación 

Se elegirá un representante de clubs de deportes colec
tivos, y otro de deportes individuales. 

•Los clubs de deportes individuales votarán al represen
tante de deportes individuales. 

• Los clubs de deportes colectivos, votarán al represen
tante de deportes colectivos. 

3) Los clubs que tengan más de una sección deportiva, sea 
individual o colectiva, optarán por una sola opción. 

4) Presentación de candidaturas: Hasta las 20 horas del 
día 8 de junio de 2001 en secretaria de la C.D. (Casa del 
Deporte). 

5) Elección de representantes de clubs: Día 15 de junio 
de 2001 a las 18 horas en la Casa del Deporte (sala de 
juntas). 

Alcalá de Henares, 25-5-01 

poner en juego el titulo de 
campeón de España. Un 
titulo que Alejandro Asumu 
defenderá con uñas y dien
tes. 

El tercer complutense en 
liza fue Alejandro Muñoz, 
que se adjudicó la tercera 
posición en la modalidad de 
kick-boxing, menos de 81 
kg. Alejandro disputó dos 
combates, derrotando en su 
primera subida al ring por 
k.o. a su rival tras un per
fecto directo de derecha. 

Un combate con el que téc
nico y competidor creían que 
tenian asegurada la final. 
Pero no fue así y tuvo que 
disputarse un triangular 
entre los tres finalistas, una 
vez que Alejandro ya se 
encontraba en la grada vien
do el resto de los combates. 

En el rápido combate, Ale
jandro, que ya fuera campe
ón de España en el año 99, 
tuvo la mala suerte de reci
bir un fuerte golpe en la 
nariz que le hizo abandonar 
el combate a falta de diez 
segundos para la conclusión 
y cuando la victoria la tenía 
asegurada a los puntos. De 
esta manera el púgil alcalaí
no tendría que conformarse 
con la tercera posición del 
campeonato 

Tanto el técnico de los tres 
púgiles. como sus entrena
dores, Daniel Tejero y Carlos 
del Amo, se mostraron muy 
satisfechos con los resulta
dos obtenidos. 

La organización de la com
petición quiso agradecer a 
través de estas líneas la 
colaboración prestada por 
los voluntarios de Protección 
Civl en este evento deporti
vo. 
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Manuel Rueda con sus carros que prepara para su museo Gabriel de la Casa "Tío Casas". Mi abuelo fue esquilador allá en el pueblo 

· Los carros han pasado a ser 
reliquias de museo y los anima
les de tiro sólo quedan en las 
corridas de toros para realizar el 
arrastre, aunque a veces lo hacen 
con un tractor. Fue una época 
que dejó huella, porque son infi
nidad de espacios donde el carro 
se toma como elemento ambien
tal. A veces, existen nostálgicos 
de su juventud y los acumulan 
en· su finca para algún día res
taurarlos y ponerlo~ como escul
turas decorativas. Este es el caso 
de Manuel Rueda, prestigioso 
ganadero de toros. 

La ventana 
indiscreta 
Estaba orientada al levante y 

el sol comenzaba a dar muy de 
mañana. 

En verano solíamos tenerla 
abierta y en la madrugada todo 
el aroma del exterior se metía en 
mi habitación. Era olor a alfalfa 
recién cortada, era olor a heno 
húmedo, era olor a cuadra donde 
pernoctaban, "el Navarro", un 
macho tordo con empaque y 
señorío y su compañera, "la 
Sevillana", una mula muy loza
na, que cada esfuerzo que bacía 
se le "iban las plumas". Mis ojos 
de ñino curiosón, me hacían 
estar largas horas observando 
por mi ventana lo que llamaban 
"el huerto", aunque en él sólo 
hubiera un peral con gusanos y 
un albaricoquero que nunca 
maduraba su fruta. El huerto era 
un lugar lleno de vida. Allí fui 
testigo de las carantoñas de "la 
Sevillana" y "el Navarro". Sabí
an que era un amor que nunca 
daría sus frutos, pero por eso no 
dejaban de quererse. Cuando les 
llamaba por sus nombres, estira
ban sus grandes orejas y atendí
an mis ruegos: acercaban sus 
hocicos a la ventana y dejaban 
que les acariciase. Formábamos 
un trío amoroso. Ya que ellos 
estaban condenados a no tener 
descendencia, quizá me tuvieran 
a mí como a su hijo. 
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Historias de carros y animales de tiro 
Cuando salgo de mañana/ en mi carro me mareo 
del constante ventoseo / de mi mula ''Sevillana". 

Un viaje en carro 
a por sandías 
Ese día hacía mucho calor. Mi 

padre había pedido permiso al 
sr. Antonio, que era el dueño del 
macho y del carro, para ir a por 
un viaje de sandías a la huerta. 
Cuando el macho "Navarro" "se 
olió la tostá" se hizo el dormido. 
Tuvimos que ponerle el cabezal 
tumbado y decirle que sólo íba
mos a dar un paseo por el huer
to. Sabíamos que no está bien 
engañar así a un animal, pero era 
el más adecuado para tirar del 
carro. Luego se comportó muy 
bien, llevaba unos aparejos muy 
elegantes con cascabeles que 
sonaban al son de su andar, se 
los había confeccionado un arte
sano guarnicionero de la carrete
ra de Pastrana. Tenía muy bue
nas manos y hacía muchos tra
bajos para los caballos de 
Sementales. Entonces, la carre
tera de Meco era un oasis, se 
transcurría debajo de un paseo 
de árboles y eso apaciguaba el 
sofoco del pobre "Navarro". 
Claro, salimos con mucho sol, 
para poder llegar al melonar (no 
sé por qué se llaman melonares 
si lo que se criaban eran san
días), pero decir sandiar suena 
como muy raro. Cuando llega
mos dimos de beber "al macho 
Navarro" y nosotros bebimos de 
la alberca que habían llenado 
recientemente de agua fresca 
del pozo. Había que cargar el 
carro y como teníamos que aten
der tantos compromisos, nos 
pasamos y el carro rebosaba de 
sandías. La vuelta fue penosa 
para "Navarro", tenía que 
emplearse a fondo con la carga 
de sandías y los dos "zánganos" 
que llevaba de paquetes. En esto 
que el carro da un bote y al sue-

lo van dos o tres sandías. Una se 
abrió por la mitad y dejó al des
cubierto su jugosa carne roja. 
Pero la sandía no se debe comer 
caliente, al estómago no le hace 
bien. Por no tirarla -dados los 
tiempos de que hablamos-, nos 
la vinimos comiendo y "Nava
rro" con la lengua fuera. Llega
mos al anochecer y el macho se 
bebió un cubo de agua. Cogió su 
cuadra con sumo agrado y dur
mió de un tirón. Esta faena no 
nos la perdonó nunca. 

Una despedida 
interminable 
Siendo un niño de nueve años, 

nos encontrábamos en el pueblo 
de mis padres pasando unos días 
con los abuelos. En esto que un 
amigo de la familia llega al pue
blo con su carro y sus mulas a 
por un viaje de harina, carga y 
pasa a saludar a mis padres. Se 
estaban celebrando las fiestas 
del pueblo cercano donde resi
día el amigo íntimo y en tan ale
gre conversación de mayores, 
oímos que el amigo invita a mis 
padres a irse con él a la fiesta. 
Como en aquellos años de 
"Maricastaña" (1952), había 
poco que ponerse, mis padres se 
prepararon de inmediato y el 
momento emotivo para el niño 
de nueve años fue cuando sus 
padres le comunican que se que
da solo con los abuelos y las 
tías, que ellos se van de fiesta. 
En breves segundos había cam
biado mi expresión de cara, mis 
padres ven mi tristeza y me 
dicen que suba al carro con ellos 
y salga hasta las afueras del pue
blo y allí nos despedíamos. Mi 
mente de niño era un volcán en 
ebullición. Pensaba, cómo podía 

quedarme solo y ellos se iban a 
divertir, por qué no podía ir yo 
también. Llegó el momento de 
despedimos y el carro se fue ale
jando lentamente. Me subí a un 
alto para poder seguir viendo 
cómo mis padres movían los 
brazos despidiéndose de mí. Era 
una despedida interminable. 
Sentí un vacío y a la vez rabia. A 
pesar de todo, seguía mirando en 
el horizonte cómo la figura del 
carro se hacía diminuta. Mi 
mano seguía en lo alto movién
dose. No tuve más remedio que 
volver a la realidad y tomar el 
camino de casa de mis abuelos. 
Ahora las despedidas no tienen 
historia: un beso, un abrazo, una 
puerta que se cierra y el coche 
desaparece de inmediat0;- Eran 
otros tiempos. Todo era mucho 
más lento y sublime. 

El caso del 
serón hiriente 
Cuando eres un runo tienes 

toda una vida por descubrir. 
Cualquier cosa te llena de ilu
sión y te produce una gran satis
facción. Mi tío Francisco siem
pre tenía un buche nuevo, tan 
juguetón y tan dócil que hasta 
sonreía mis gracias. Su madre 
era una borrica que mi tío le 
hacía trabajar "como a una 
mula". Mi ilusión era ir un día a 
la viña de mi tío subido encima 
de la borrica y fue un placer que 
pude disfrutar el primer día que 
fuimos por el camino de Alca
bón -no sé si a podar las cepas, 
escardarlas o a recoger la uva-. 
El caso es que mi tío tuvo que ir 
andando y un servidor subido, 
sentado en el serón, que si bien, 
llevaba una manta amortiguando 
el sube y baja del cuadrúpedo al 
andar, mis largas piernas caían a 
los lados de un serón fabricado 
de esparto y que iban producien
do un efecto devastador en mi 
joven piel. Saben todos ustedes 
lo que suele doler una rozadura 
del zapato, pues figúrense cómo 
estaban los laterales interiores 
de mis rodillas, que si al princi-
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Adrián con su caballo del Primer 
Depósito de Sementales 

pio el roce las puso rojas, a lo 
largo del recorrido fue arrugán
dose la piel para después empe
zar a romperse y dejar que la 
sangre apareciera en el exterior. 
Había una opción y ésta era 
decírselo a mi tío, pero eso iba a 
producir el más inmediato des
cargo del jinete y esa ilusión que 
sentía en verme subido encima 
de la borrica, me hacía aguantar 
los dolores que hasta me produ
cían lágrimas del sufrimiento. 
Cuando llegarnos al pueblo de 
vuelta, tenía dos sangrantes 
rozaduras que para cicatrizar se 
pasó un largo período. Todo 
había sido satisfactorio y cuán
tas veces me acordaré del refrán: 
"para presumir hay que sufrir". 
¡Caray con el sufrimiento! 

Los caballos 
de Sementales 
Ahora que nos informa "Puerta 

de Madrid" de que el antiguo 
cuartel de Sementales está su
friendo el paso del tiempo y ne
cesita o una raparación intensa o 
un derrumbamiento para levan
tar un edificio nuevo, vienen a 
nuestra mente los años vividos 
con lo que supone la historia viva 
de nuestra ciudad. Los se
mentales del Primer Depósito 
eran famosos en toda la España 
equina. Había que tener un par de 
... bien puestos para manejar los 
pura sangre en sus cuadras y en 
la monta de las yeguas. Por eso 
Adrián, el mozo que ven en la 
foto, solía hacer desaparecer 
alguna gallina de la granja para 
reparar las fuerzas que el manejo 
de los caballos le hacían perder. 
La cara agradable del Primer 
Depósito de Sementales, era el 
desfile de sus carros tirados por 
esos caballos danzarines que bien 
engalanados daban prestigio a 
todo acto ceremonioso de fiestas 
Y ferias en Alcalá. Desde que los 
caballos del Primer Depósito se 
fueron a otros pesebres, en Alca
lá sólo nos ha quedado el olor a 
gasolina y el paso demoledor de 
las motos sin silenciador. "¡Casi 
na el cambio!" 

ATILA-NO 

PUERTA de Madrid 

Grupo coral "Aleaba" 
del Centro Extremeño de Alcalá 

Ca•inar 1 Cintar 

De cómo el Centro Extremeño "conquistó" 
la villa de Valencia de Alcántara y los dejó 

extasiados con el himno de Alcalá 
Cuentan que iban setenta y cinco y seguro que pare

cían más por el jolgorio y entusiasmo que ponen en sus 
cosas. Viven, sienten, disfrutan con la aventura del 
viaje. Lo comprobamos en una ocasión cuya estancia 
era nada menos que la primorosa Guadalupe. Allora le 
ha tocado el turno a otra joyita extremeña y, claro, han 
vuelto enamoraditos y eso que muchos tienen sus raí
ces allí . .. En la célebre ruta de los conquistadores, de 
los puentes romanos, de palacios y blancos caseríos; 
concretamente en Valencia de Alcántara (Cáceres) el 
Centro Extremeño de Alcalá de Henares en un nubla
dillo -como de costumbre- día de primavera ha "con
quistado" un poco el corazón -y a lo mejor hasta el 
alma- de aquellas gentes que también saben de penas, 
alegrías, viajes y mil ajetreos ... 

Para ello, y con tanta delicadeza como regusto, han 
puesto música con el grupo coral "Aleaba"; jotas, can
ciones de viejo sabor a pueblo ... Y, silencio por favor, 
para una Misa Extremeña en la iglesia de los Reme
dios, ante su Virgen y Patrona, y todo el gentío boquia
bierto. ¡qué momento! Aún está emocionada nuestra 
amiga Teresa quien por cierto estaba como en casa 
puesto que allí nació y enseñó en el coro y hacia el cie
lo su gran voz. Impresionante sería luego interpretar el 
Himno de Alcalá de Henares y más el escucharlo ... 

Por si fuera poco, les dejaron un pedacito muy nues
tro. Una réplica de un busto de Cervantes y un gran 
ejemplar del libro "Alcalá de Henares, Patrimonio de 
la Humanidad", escrito por el prestigioso Juan Van 
Halen para que quede en su Biblioteca Municipal y lo 
vean -y lean- todos los valencianos. Amén. 

LUMIGARMO 
Puerta de las Huertas, un bonito rincón 

de Valencia de Alcántara (Cáceres) 
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El general Sierra y su esposa con Fernando Sancho 

~ En homenaie al general de la Brigada Paracaidista, 
se necesitan gatas oscuras para no deslumbrarse o. José Sierra Tabuenca 
con el sol reDeiado en el aluminio ~ 

l0sveladoresdelnlal8~e~emnresa~11oe111 Cena de la Pena El Ba11at11 
El pasado viernes, en un restaurante alcalaíno, la Peña El 

Ya están los nuevos veladores de demasiado los precios, al parecer Garrote se reunió en cena de fraternidad alrededor del gene-
la plaza de Cervantes. Mientras los 14.000 pesetas por silla. raI D. José Sierra Tabuenca, con motivo de haber sido nom-
hosteleros de la calle Mayor se nie- Pero lo más molesto no es eso. brado "Complutense del año 2000", en su tradicional reu-
gan a montarlos porque dicen que Lo peor es que el plástico de los Dión del día 28 de diciembre del pasado año. Ocupaban la 
para ellos no es rentable, en la pla- veladores de colores no quemaba, presidencia , además de José Sierra y su esposa, Julia Serón 
za de Cervantes ya lucen, y nunca pero el aluminio sí. Tomar el sol en Caballero, Francisco Javier García Gutiérrez, Bartolomé 
mejor dicho. Porque lo que es lucir, la plaza de Cervantes en uno de los González, Fernando Sancho y José Luis Montegrifo. 
lucen mucho, sobre todo cuando veladores puede ser una actividad 
están a pleno sol. Tanto lucen que de alto riesgo porque el aluminio 
se necesitan gafas para no verse arde, alcanza altas temperaturas 
deslumbrados cuando el sol se que no hacen precisamente aconse-
refleja en el aluminio y se proyecta jable sentarse a pleno sol ahí. Pero 
en todas las direcciones. La idea es que además mantienen el calor, 
del concejal de Urbanismo, Javier algo en lo que no ha parecido pen-
Ocaña, de obligar a los hosteleros a sar el concejal, a quien se le advir-
poner un modelo unificado de vela- tió precisamente esta circunstancia 
dor sin la variedad cromática de por algún hostelero. Pero la idea 
mesas y sillas que había habitual- estaba clara y el modelo sugerido 
mente, no entusiasma al menos por por este centro comercial era el que 
los modelos elegidos y que ofreció Ocaña estaba dispuesto a homolo-
un conocido centro comercial. A gar para conceder la correspon-
los hosteleros tampocó les gustaron diente licencia. 

Sacaron la oftcina bancaria a la vía pública 
La Sucursal de Caja Madrid 

situada en el Paseo de la Alameda 
número 28 instaló una oficina por
tátil en el Paseo del Val. Varios 
transeúntes contemplaron con 
asombro está nueva sucursal, 
teniendo en cuenta que la gente 
esperaba en la calle para ser atendi-
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do. Esta oficina de Caja Madrid se 
encuentra realizando obras en su 
interior, para evitar molestias a sus 
clientes decidieron instalar una ofi
cina en la calle para continuar con 
su trabajo habitual, el cajero conti
núa instalado en el interior de la 
Sucursal: 

La cena transcunió dentro 
de un excelente clima de cor
dialidad. A los postres, tras la 
breve introducción del señor 
Montegrifo como presidente de 
la peña, correspondió a Fran
cisco Javier García Gutiérrez, 
como decano de los Complu
tenses del Año vivos y, tam
bién como cronista oficial de la 
ciudad, la imposición de la 
insignia de la peña -el Garrote 
de oro y brillantes- a José Sie
rra Tabuenca. 

A continuación, Luis de Blas 
pronunció unas palabras en 
las que destacó brevemente la 
historia de la peña -sus 41 
años de existencia y 21 "pre
miando" la labor de algunos 
alcalaínos en beneficio de 
Alcalá- y tuvo frases de felici
tación y de agradecimiento 
hacia la figura de José Sierra. 
Citamos un párrafo: "Y en la 
ya extensa nómina de Complu
tenses del Año entra hoy, con 
todos los honores, D. José Sie
rra Tabuenca, General de la 
Brigada Paracaidista de Alca
lá. Un hombre, un militar; de 
reconocido prestigio en desti
nos tales como la Legión, la 
Guardia Real o las Fuerzas 
Paracaidistas que, continuan- . 
do con la tradición castrense 
de esta ciudad, se ha incardi
nado en la sociedad alcalaína 
al frente de la BRIPAC en per
manente y generosa colabora
ción, participando con todo 
entusiasmo en todo tipo de 
celebraciones, ya civiles o reli
giosas, deportivas, benéficas, 
culturales, etc ... ". Cerró sus 

Francisco Javier García Gutiérrez 
impuso la insignia al general Sierra 

palabras, con la lectura de un 
soneto. 

En el turno de oradores le 
siguió Francisco Javier García 
Gutiérrez, quien pronunció 
una bella y documentada sem
blanza en relación con "el 
curioso discurso que hizo Don 
Quijote de las armas y las 
letras". Y, seguidamente, pala
bras de homenaje a José Sie
rra, por parte de lnocencio de 
Simón Velasco, Decano del 
Ilustre Colegio de Abogados de 
Alcalá y, finalmente, por José 
Félix Huerta Velayos, desde su 
amistad y alcalaínismo. 

Por último, José Sierra -que 
escuchó emocionado todas las 
intervenciones- agradeció vi
vamente las muestras recibi
das y acabó saludando a cada 
una de las numerosas perso
nas que se sumaron a este 
homenaje. 

L. de B. 
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Se recupera el iardín romántico de la quinta, 
cuvo edilicio se destinará al área municipal de Medio Ambiente 

El alcalde visitó las obras de la calle Imagen 
v de la quinta ·cervantes' 
La petición de la dirección local del PSOE de que ya no quieren más proyectos del gobierno muni
cipal complutense, sino realidades, no gustó al alcalde, Manuel Peinado, quien en los últimos días 
se ha organizado un programa de seguimiento de obras municipales que están muy avanzadas. El 
miércoles día 30 de mayo, Manuel Peinado visitó las obras de la calle de la Imagen y las de la 
quinta 'Cervantes' . El alcalde no ocultó su satisfacción por el avance de éstas y nos dijo: "Estoy 
satisfecho porque estos proyectos son ya una realidad". 

La obra de la calle Imagen es, 
para el gobierno municipal, el 
símbolo de lo que será la reha
bilitación del casco histórico. En 
la calle Imagen se ha renovado 
la red de agua, la de saneamien
to y se han enterrado todos los 
cables dejando infraestructuras 
para enterrar las redes de fibra 
óptica o electricidad que preten
dan instalarse en el futuro . Así 
mismo, el tratamiento que se 

dará al pavimento en la calle 
Imagen será de losas de granito 
gris en lo que serian las aceras, 
y granito rosa en el centro de la 
calzada en forma de adoquines. 

El principal problema que ha 
habido en la calle, según explicó 
Peinado, han sido las lluvias. Al 
tener que enterrar cables eléc
tricos era necesario que el suelo 
estuviera seco. La finalización 
de las obras está prevista para 

el mes de agosto. El presupuesto 
ha sido 30 millones de pesetas. 

El siguiente punto visitado 
por el alcalde fue la quinta 'Cer
vantes' cuyas obras se encuen
tran muy avanzadas. Este edifi
cio se destinará al área de Medio 
Ambiente del ayuntamiento con 
el fin de descongestionar la casa 
consistorial y ampliar los servi
cios medioambientales: "Será 
un edificio con todos los servi-

El alcalde, satisfecho 
con estos proyectos 

"que ya son realidad" 
cios modernos, con la red de 
fibra óptica del ayuntamiento, 
con la climatización y con 
dependencias que son en princi
pio una sala de exposiciones y 
conferencias, y las oficinas de 
Medio Ambiente", explicó el 
alcalde. La capilla se restaurará 
y tendrá el retablo original que 
tenía con fines estéticos. 

El presupuesto es de 70 millo
nes de pesetas, con un añadido 
de 1 O millones de pesetas para 
destinarlo a la remodelación del 
jardín romántico de 2.500 
metros cuadrados que da a la 
Vía Complutense, frente al case
rón de los Casado. También se 
conservará la tapia original 
remodelada y habrá dos nuevas 
puertas de entrada. El jardín 
será de uso público. 

NO PAGUES CUOTAS HASTA EL 2002 

Hasta el 30 junio si quieres un Fiat Punto te regalamos las 7 primeras cuotas y t e olvidas de pagar cuotas hasta el año que 

vi ene . Y el rest o aplazado en 53 cuotas de sólo 22.442 pts., con un T.A. E. de sólo 6, 95%. 
Plan Prever gasolina incluido. Asi de fácil, este año en Fiat cuotas cero. 

FIAT PUNTO 1.2 3p 
Ejemplo de financiación Fiat Punto 1.2 Jp. P.V.P. recomendado 1.443.000 pts. (Promoción y PLAN PREVER gasolina incluidos). Entrada 432.900 pts. Caplul aplazado: t.010.100 pts. 

~:~~~t~ d!i:-h~~l~~P\~~~~· f~1~sfs e;::.di~~E~.~~%~0Jf~~iT~CltofTE.r~C~C:~~ ~-¿ ~2a's~2ef~O 1d! ~~:ºJ:s 2~~·:~~~!~n:~1:-; ::.Oi~~J;~E~6:0 ª~87<ñ: 
Concesionario Oficial: 

LIDERCAR DOS MIL, S.A. 
Vía Complutense, 107. Tel. 91 881 40 62 . ALCALÁ DE HENARES. 
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---- CARTElEU-CINES ----
Programación del 1 al 7 de junio de 2001 

ALCALA MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: "Maybe Baby". (Tole
rada). Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "Salvajem ente tier
n os". (7 años) . Todos los dias: 
5'30, 8'00 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "El regreso de la 
momia ". (13 años) . Todos los 
días: 5'05, 7'40 y 10'10. Vier
nes y Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 4: "La voz de su amo". 
(13 años) . Todos los días: 5'15, 
7-'45 y 10'15. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "Presunt o homici
da". (13 años) . Todos los dias: 
5'10, 7,45 y 10'15. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "Dragones y maz
morras". (7 años). Todos los 
días: 5'30. "Noviembre dul
ce". (7 años). Todos los días: 
7'50 y 10'15. Viernes y Sábado, 
sesión especial: ~0'40 . 

--------- ® ---------
MULTICINES LA DEHESA 

Centro Comercial LA DEHESA 
Ctra N-11, km. 33'3 

Teléf. de información: 9188317 16 

Sala 1: "Silencio roto". To
dos los días: 22'30. "Torrent e 
2 . Misión en Marbella". 17'30, 
20'00. 

Sala 2: "El regreso de la 
momia" . Todos los días: 
17'00, 19'30 y 22'15 . . 

Sala 3: "La h ora d e la ara
ña". Todos los días: 17'15, 
19'45 y 22'15. 

Sala 4: "Esa maldita costi
lla ". Todos los días: 17'30, 
20'00 y 22'30. 

Sala 5: "Juerga de solte
ros ". Todos los días: 17'30, 
20'00 y 22'30. 

--------- ® ---------
MlJLTICINES CISNEROS 

Plaza de los Santos Niños nº 5 
Teléfono de información: 

881>27 51 

Sala 1: "Vatel". Lunes, Mar
tes y Jueves: 18'45 y 21. Resto 
de los días: 17'45, 20 y 22'15. 

· Sala 2: "Enredos de socie
dad". Lunes, Martes y Jueves: 
18'45 y 21'00. Resto de los 
días : 17'45, 20'00 y 22'15. 

Sala 3: "Una banda de cui
dado". Lunes, Martes y Jue
ves: 18'45. Resto de los días: 
17'45 y 20'00. "Candidata al 
poder". Lunes, Martes y Jue
ves: 21 '00. Resto de los días: 
22' 15. 
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ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Corredor 
Teléfono información: 

91656 8110 

"La hora de la araña". (Pen
diente calificación). Todos los 
días: 18'10, 20'25 y 22'40. 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'55. 

"Noviembre dulce". (7 años). 
Todos los días: 20'00 y 22'20. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'40. 

"Dime que no es verdad". (13 
años) . Todos los días: 18'10, 
20'10 y 22'10. Sábados y Festi
vos: también a las 16'10. Vier
nes y Sábados, pase de madru
gada: 00'40. 

"Maybe Baby". (Pendiente 
calificación) . Todos los días: 
18'10, 20'20 y 22'30. Sábados 
y Festivos: también a las 16'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'45. 

"Esa maldita costilla". (7 
años). Todos los días: 18'05, 
20'05 y 22'05. Sábados y Festi
vos: también a las 16'05. Vier
nes y Sábados, pase de madru
gada: 00'35. 

"Torrente 2 - Misión en 
Marbella". (13 años) . Todos los 
días: 18'00. Sábados y Festi
vos: también a las 16'00. 

"El regreso de la momia". 
(Tolerada). Todos los días: 
19'00 y 22'00. Sábados y Festi
vos: también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de madru
gada: 00'45. 

"Gent e con clase". (Pen
diente calificación). Todos los 
días: 18'00, 20'00 y 22'00. 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'30. 

"Premonición". (13 años) . 
Todos los días: 18'15, 20'30 y 
22'45. Sáb. y Festivos: también 
a las 16'00. Viernes y Sáb. , 
pase de madrugada: O l '00. 

"Salvajemente tiernos" . . (7 
años). Todos los días: 18'05, 
20'10 y 22'25. Sábados y Festi
vos: también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de madru
gada: 00'35. 

Precios: Laborables: 750 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 850 ptas; 
Jueves (no festivos ni vísperas de festivo) 

Día del Espectador: 650 ptas. 
Descuentos: S6lo de lunes a viemes no 

festivos ni vísperas de festivos. 
· Carnet Joven. 650 pis. 

Carnet Estudiante Universitario y Carnet 
Mayores 65 años: 650 ptas. 

Venta anticipada de entradas, 
Telf.: 902 488 488 

Internet: www.cinebox.es 

ESPECTACUlOS - EXPOSICIONES 

CINE - CLUB 
TEATRO SALÓN CERVANTES 

Proyección de películas 

V Muestra de Cine 1 lísica 
Viernes, 1 

17'30 h.: 
"Casi famosos" . 123 min. 

20'00 h.: 
" El aparecido" (corto). 
" Billy Elliot" . 11 O min. 

22'1 5 h.: 
"This is the spinal tap" . 82 min. 

Sábado, 2 
17'30 h.: 
Concierto Joven Orquesta 
" La pasión del Rey" . 108 min. 

20'00 h.: 
"Calle 54" 105 min. 

22'15 h.: 
"Casi famosos" . 123 min. 

Domingo, 3 
17'30 h.: 
" Bailar en la oscuridad" . 137'. 

20'00 h.: "Alta f idelidad" 11 3,. 

22'15 h.: " El aparecido" (corto). 
" Billy Elliot". 110 min. 

Festinl en 1ec1 
El día 3 de junio en el 

Teatro "Antonio Gala", a 
las 7 de la tarde, organi
zado por la Asociación de 
la 3ª Edad de Meco, con 
las actuaciones de Maria 
Jesús, Carmen Mora, 
Cami y Matias. y Nacho 
Reyes. 

EXPOSICIONES 

CAPlllA DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 15 de Julio 

"El Camino de la 
lengua Castellana" 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 

Tardes de 18'00 a 21'00 h. 
Lunes, cerrado. 
ENI'RADA LIBRE 

--------- @) ---------

Centra de lrlesania 
ccompluaneJ 

(Ctra . Gurugú, Km. 2 '200) 

Hasta el 17 de Junio 

llns H 11 ESClell H T11ices 
de Alto Lizo del Ayuntamiento 
de San Lorenzo de El Escorial 
--------- ®---------
MUTUAL COMPLmllSE 
Sala Manolo Revllla 

(Calle Nueva , 1 O) 

Euosiciones 
de nn de curio 

Alumnos de las Academias 
de la Mutual Complutense 

Dibujo, pintura, 
esmalte al fuego y cerámica 

VI Certamen 
defllclare 

Caste1111111ncbeg1 
Sábado día 2 de junio 

en la capilla del Oidor a 
las 2 1 '00 h oras. 

... LeJPI••••••• 
Jueves, 24 de mayo: 12 - 14 - 32 - 37 - 39 - 46 

C-49 R-7 
Sábado, 26 de mayo: 1 7 - 20 - 34 - 42 - 43 - 45 

C-39 R-0 

Domingo, 27 de mayo: 3 - 4 - 6 - 8 - 9 - 13 
C-32 R-7 

Bono(•] Loto 
Lunes, 28 de mayo: 3 - 13 - 16 - 26 - 28 - 41 

C-4 R-3 
Martes, 29 de mayo: 14 - 19 - 22 - 23 - 39 - 4 7 

C-11 R-8 
Miércoles, 30 de mayo: 10 - 26 - 27 - 28 - 37 - 38 

C-17 R-1 

PUERTA de Madrid 



1 La Fundación Colegio del Rey 
presenta: 

''La C"Ult."Ura va por Barrios'' 
Mes de los Títeres 

Títeres 
OKARINO TRAPISONDA presenta: 

"LOS MÚSICOS DE BREMEN" 

Viernes, l a las 20,30 h. 
Plaza. Carlos V - Distrito VI 

Marionetas 
MARIMBA MARIONETAS presenta: 

"EL DETECTIVE NESTOR PONS" 

Viernes, 1 a las 20,30 h. 
Parque Manuel Azaña - Distrito IV . 

Títeres 
EL CARRO DE TESPIS presenta: 

"RIGOLETO · 
V LOS TRES PELOS DEL DIABLO" 

Sábado, 2 a las 20,30 h. 
Plaza del Barro - Distrito 111 · 

Teatro Infantil 
TEATRO INDEPENDIENTE ALCALAÍNO 

(T.l.A.) presenta: 
"KUNFLENFUS PARA BIP ... 

Sábado, 2 a las 19,00 h. 
Casa de la Juventud - Distrito V 

Marionetas 
MARIMBA MARIONETAS presenta: 

"EL DETECTIVE NESTOR PONS" 

Domingo, 3 a las 13,00 h. 
Hotel Laredo - Distrito VII 

Títeres 
OKARINO TRAPISONDA presenta: 

"LOS MÚSICOS DE BREMEN" 

Domingo, 3 a las 13,00 h. 
Parque del Chorrillo - Distrito VIII 

Títeres 
EL CARRO DE TESPIS presenta: . 

"RIGOLETO V 
LOS TRES PELOS DEL DIABLO" 

Viernes, 8 a las 20,30 h. 
Plaza l º de Mayo - Distrito 11 . 

-
Títeres 

GRUPO DE TEATRO LÉGOLAS presenta: 
"EL CABALLERO EÑEZ 

V SU BURRO MAMBRUNO" 

Basado en el 
Camino de la Lengua 

Castellana 

Sábado, 9 o las 20,30 h. 
Centro Cultural Gilitos - Distrito VIII 

FUNDl.\CION 

· Entrada libre a todos los espectáculos 
Excmo. Ayuntamiento de 

ALCALÁ DE HENARES COLEG I O 

DEL REY 



. . . 

Este .-domingo también abrimos. 

3
. . . 
~~d~i~~día 3 ven al Parque Comercial La Dehesa, y 
disfruta del ocio y de las compras en nuestro horario b.abitual, 
de 10 a 22 horas. 

Parque Comercial La Dehesa. Ctra. N Il, Km. 34. 28805. Alcalá de Henares (Madrid) 




